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iobUgatoríopara quienes sean desisnados

ás de 217.000
ilbaceteños, en 
a lista de los
lluros jurados
k^^^.^^^^^^ ^^ P^P^áa con jurado que se realizó 
^íito^'^^^^^ P^^^^^^^^^ ác Albacete hace ocho años^ 
^If ^^i^^á de ser un mero “experimento” para con- 

^^^*^^^^ ^*^^ ^^^ Q^^ ^ntre en vigor la 
'^i ád Jurado. Alrededor de 217.000 alba- 

Podrán ser elegidos para desempeñar esta función.
! rp^p^’ni^tración de Justi- 
^er'?'^^ ^Q^teo con 
J Manual entre los ciu- 

'^^’^^^^®’' y mayores de 
^^^^^^ ^c)s elegidos 

■ P^’^^c de un jurado
dictaminar si los 

ProhL^f^ ’‘^f’cientemente o 
^^ y ^' el acusado 

tse ® de los delitos 
k^ ‘«iputan.

similar en su 
i^^jento al jurado de 

y *c>s ciudada- 
^esempeñen esta fun-

ción serán retribuidos e indem
nizados por la Administración.

El jurado será competente 
para enjuiciar delitos contra la 
vida humana, delitos contra el 
honor y los cometidos por los 
funcionarios públicos en el ejer
cicio de sus cargos.

No obstante el Gobierno pre
vé una ampliación progresiva 
de estas competencias, confor
me lo permita la consolidación 
social de la institución.

(Pág. 5)

Los comerciantes se muestran indignados y preocupados.

Las zonas peatonales se 
convierten en un foco de 
mendicidad y delincuencia

Los comerciantes del centro 
albacetense, y especialmente 
aquellos cuyos establecimientos 
se encuentran en calles pea
tonales, han mostrado a LA 
TRIBUNA su indignación y 
preocupación por dos medidas 
que pueden afectarles muy 
negativamente: la peatonaliza
ción de nuevas calles, que ais-

laría aún más esta importante 
zona comercial haciendo casi 
imposible su acceso rodado 
empeorando los problemas de 
mendicidad y delincuencia, y 
la implantación de un segundo 
hipermercado que limitaría su 
ya escaso margen de negocio.

(Págs. 16yl7)
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La Pegatina

¡Qué locura!
CARLOS ZULOAGA

P
ara Juan Francis
co Fernández, la 
moción de censu
ra de Caudete es una 

locura, y añade que en 
el psiquiátrico hay 400 
plazas libres para los pro
motores de la idea. Ya 
es de mal gusto mezclar 
a los locos con los polí
ticos, porque a los pri
meros hay que cuidarlos 
y no envenenarlos; pero 
hay que recordar que 
Caudete cambiará de 
alcalde sin el repugnante 
ejercicio del transfuguis
mo, patente de corso del 
PSOE en muchas de sus 
instituciones.

Y demos gracias a 
Dios de que la gestión 
socialista no haya llenado 
los psquiátricos de sufri
dos contribuyentes. Eso 
sí que es un milagro.

Juan Francisco Fernández.

ULusuayo, triste 

Espárrago: ‘‘Lamento 
J^ho dejar el Albacete”
1^' ^Ibac^^^^’ ®”^’'®na- dónde puede llegar en su casa”, 
t ^Ruirá 1^^^ Balompié, El técnico del Albacete ase

f - Próxima tem- 
■’^. tal del club 

f^^'o anunció X^''*««« Oar-

Í.cambio de 
que Objetivos “es 

r^?!^ no Yo
intención 

^echo "’^^ospreciar- 
' ^^ que n ^^^ números

*^^^3 ^’ y dejarlo, 
«be hasta

guró que sus pretensiones eco
nómicas eran las de mantener 
los ingresos de la actual cam
paña y reconoció sentir tristeza 
conforme se acerca el momen
to del adiós: “Aquí me han 
tratado muy bien y al final va 
a ser cierto que de Albacete 
se va uno llorando”.

Espárrago aseguró que no 
tiene nada definido para su 
futuro.

(Pág. 35)

No deje que la declaración de la renta 
le complique la vida 

En CONSULTORES FINANCIEROS ALBACETE, S.L 
somos rápidos, eficientes y baratos.

Declaración simplificada:

Ordinaria compleja: 
Patrimonio:

2.000 pts.
3.500 pts.
7.500 pts.
7.500 pts.

Estos son nuestros precios si Ud. nos presenta los 
documentos antes del 25-5-94.

Le entregaremos su declaración a las 72 horas de 
haberíos recibido en nuestras oficinas.

CONSULTORES FINANCIEROS ALBACETE, S.L 
PI. Gabriel Lodares 3, bajo deba.

Tlf. 23 08 93 ALBACETE

Para Juan 
Francisco 
Fernández, la 
moción de censura 
de Caudete es una 
locura

(Pág. 18)

Hellín: El secretario 
local de JJ.SS. 
demanda al 
Ayuntamiento

(Págs. 22 y 23)
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Meditación sobre el régimen
ANTONIOPAPELL

El hecho de 
que no corra 
riesgo la 
libertad no 
significa que 
durmamos 
sobre la falta 
de iniciativas 
para superar 
la crisis

Igunos hechos recientes -y, sobre todo, el paro 
y la corrupción- generan dudas acerca de la capa
cidad de regeneración del sistema si no se adoptan 

algunas medidas quirúrgicas de cierta envergadura.
La Corona -cuya presencia discreta tiene un permanente 

efecto lenitivo sobre el proceso político- ejerce, aun con sus 
silencios, un papel estabilizador y de garantía de continuidad, 
a pesar de los sobresaltos parlamentarios, los escándalos polí
ticos o la precariedad circunstancial de las mayorías. Como 
es evidente, el Monarca no debe inmiscuirse en el curso 
diario de la política o de la economía, aunque quizá sería 
oportuno que el Rey intensificara su influjo en la defensa 
genérica de algunos valores esenciales que parecen haberse 
cuarteado recientemente. Pero, en todo caso, las deficiencias 
concretas del sistema no requieren la intervención directa 
de la máxima magistratura; bastaría con alguna manifestación 
de las funciones de conciliación que la Constitución le otorga.

Pero los problemas reales están a otro nivel, y así lo siente 
la ciudadanía. Porque lo cierto es que nuestra política eco
nómica ha fracasado estrepitosamente en todo el largo man
dato socialista. Y que nuestro actual sistema representativo 
ha producido un alarmante alejamiento entre representantes 
y representados, al tiempo que ha auspiciado la corrupción.

Es posible que tanto las decisiones económicas como las 
normas anticorrupción rindan algunos frutos, pero a nadie 
se le escapa que por este medio apenas se parchea parcialmente 

un tejido -económico y político— repleto de agujeros. Quiero 
decir que lo necesario es abordar globalmente una política 
económica decidida e integral que genere actividad, combata 
eficazmente el desempleo, atraiga la inversión y nos conceda 
mayor competitividad, al tiempo que se acomete una reforma 
del régimen que elimine los vicios detectados y modifique 
conforme a la experiencia el sistema de representación.

Dicho más claramente, hay que romper la extraña y mono
polizadora alianza entre los “independientes” del Banco de 
España y los “socioliberales” de la “escuela Boyer” que tan 
P^J^?^ ^^^'J^^^^®^ económicos ha conseguido para nuestro país; 
asimismo, es preciso reformar el sistema electoral para optar 
P?^ ^.’' niodelo más abierto -el modelo alemán resulta extraor
dinariamente apropiado a nuestra estructura ideológica y terri
torial-, modificar las reglas de financiación de los partidos 
y de los sindicatos, otorgar más presencia institucional a la 
sociedad civil en todas sus manifestaciones y purificar el sistema 
de relaciones entre los tres grandes poderes del Estado. Es 
muy posible que todo ello requiera una reforma constitucional.

Las democracias consolidadas -véase el ejemplo de Italia
no peligran por mucho que se las zarandee. Pero el hecho 
de que no corra riesgo la libertad no significa que hayamos 
de dormimos sobre la incompetencia o la falta de iniciativas 
para remontar nuestro gravísimo declive económico. Y quiza 
resulte conveniente un pacto tácito entre la ciudadanía y 
la Corona para impulsar todas estas reformas estructurales 
que vayan más allá de los pobres rifirrafes a los que la 
actual clase política nos tiene acostumbrados.

EDUARDON 
CANTOS
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8 El agua por las rendijas

S
e nos va el agua por 

las rendijas. Y así nos 
pasa, que entre unas 

cosas y otras tenemos el 
corazón en permanente 
galopada. El patio nacional 
se ha convertido en una 
especie de juego de la oca 
donde los más espabilados 
siempre tiran porque les 
toca. El martes pasado salió 
a relucir la noticia por la 
que se ponía en conocimien
to de la opinión pública que 
el Ayuntamiento de la ciu
dad tenía hecha una reserva 
de plazas de garaje en el 
aparcamiento de la Catedral. 
Una denuncia concreta de 
un grupo ecologista levan
taba la liebre. ¡Válgame 
Dios! Como no tenemos bas
tante con “los Filesa”. “los 
Rubios”, “los Roldanes”, 
etc..., etc...estos señores, qui
zás en cumplimiento de su 
sacrosanta obligación, o 
deber, de hacer que la eco
logía tenga su efecto en el 
frondoso bosque municipal, 
van y se chivan a los perio
distas de algo que segura
mente va a ser la gran con
vulsión del año en lo que 
a “corrupción” se refiere 
dentro de los círculos de la 
representación pública. Lás
tima de pólvora que se mal
gasta en truenos de tan poco

fuste; y lástima de tiempo 
que se pierde haciéndoies 
caso a quienes se ve que les 
sobra demasiado. Personas 
estas que lo mismo que 
ponen todo su empeño en 
que la naturaleza quede lim
pia de polvo y paja, hacen 
todo lo posible -por lo 
menos en esta ocasión- para 
que otros ambientes queden 
entubiardos, ellos sabrán por 
qué.

Yo no veo que sea ningún 
disparate, o despropósito, 
que la corporación disponga 
de unas plazas de aparca
miento en reserva para cuan
do tenga que ir al Ayun
tamiento en cumplimiento 
de su obligación. Que puede 
ser a cualquier hora en cual
quier día de la semana. Y 
el hecho de que unos con
cejales dispongan de ellas, y 
otros no, no significa otra 
cosa que la diferencia de cri
terio que cada uno de ellos 
sustenta respecto de la “pre
benda” concedida. Me pare
ce peor la mala intención 
demostrada por quien, o 
quienes han querido armar 
el lío en un momento en 
que lo que más necesitamos 
todos es un poco de calma, 
y un mucho de buena volun
tad de arreglar las cosas por 
la vía del consenso y la 
negociación.

RAMON BELLO 
SERRANO

Carmen Posadas

N
inguna virtud es ver
dadera sin la cari
dad, ya lo dijo San

to Tomás, del que Umberto 
Eco sabe tanto, de su esté
tica. Doña Carmen Posadas 
ha salido en defensa de 
Mariano Rubio, y en sus 
palabras se observa esa que
rencia por la caridad, lo que 
Platón dibujó como la que
rencia del bien. Después de 
la intervención de Hernán
dez Moltó, que declaró 
haberse contenido, Carmen 
Posadas dice haber recibido 
muchísimas llamadas de 
solidaridad y que permane
ce en el puente de mando. 
Esto es interesante. A la 
señora Posadas la quieren 
ya divorciar de Mariano 
Rubio, en un intento, espa- 
ñolísimo, por demostrar que 
la corrupción trae causa 
femenina. Se argumenta, en 
efecto, que Luis Roldán 
cambió de personalidad 
cuando contrajo nuevo 
matrimonio, lo mismo que 
Rubio y de La Concha, y 
que ese cambio de mujer 
es el origen natural del mal. 
Por no hablar de Miguel 
Boyer. A mí esta línea de 
discurso me parece de un 
machismo rampante y de un 
catolicismo añejo. Soterra-

fdamente se critica el cambio; 
fde pareja y abiertamente sei 
¡dicta la consecuencia: en 
¡desorden amoroso tracei 
¡consigo el desorden existen-; 
¡dal. Y a mayor abunda-; 
¡miento se residencia la cul-i 
ipabilidad última, en estei 
¡caso la señora Posadas. Dei 
¡lu vieja teoría -ya digo- dei 
ua mujer tentada por la ser-i 
ipiente dedicada, por los; 
¡siglos de los siglos, ai 
¡corromper al hombre. Las; 
¡feministas, siempre atentas; 
ía denunciar discriminacio-i 
¡nes, no han salido en defen-1 
isa de estas señoras, injus-/ 
i tamente vejadas, seguro quei 
¡por prejuicios, también añe-i 
¡jos. Para el feminismo estasi 
¡señoras no son de su elasei 
¡o de su lucha, no mereceni 
¡una declaración de apoyo.; 
f Pero se equivocan. La cn-i 
Í tica pública a esía.s señora.sl 
Ícomo causa de la corrupción; 
¡en la autoridad, la íínanzal 
¡y el gobierno (Roldán.i 
¡ Rubio y Guerra) significai 
¡ una andanada en la lineal 
fde notación en al igualdaai 
f de derechos, además dei 
¡constituir un discurso in.su*! 
litante en la más viva ^t-adi-i 
i ción española, la del machis í 
¡ mo celtibérico y ultramon-; 
itano. i
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La noche de los ‘‘mayos" Anti-lotería
n año más, como es tra- 
dicionah en la noche del 
próximo sábado, último 

día de abril, se cantarán los “mayos” 
en la capital y en numerosos pueblos 
de la provincia. Es una manifesta
ción artística que conserva todo su 
encanto, que despierta mucho inte
rés y que con toda fidelidad son 
interpretados por nuestros admira
bles grupos folklóricos que se esfuer
zan por mantener vivo el amor por 
los valores festivos, por las ricas tra
diciones de la cultura popular.

Merecen el máximo apoyo estas 
agrupaciones, que, con sacrificio y, 
por supuesto, con todo desinterés, 
estudian e investigan sobre la his
toria para rescatar del olvido todo 
cuanto ha tenido significación en la 
vida de los pueblos. Es un patri
monio no sólo que no se puede 
abandonar, sino que hay que enri
quecerlo incesantemente con la bús
queda de otros aspectos y matices 
propios.

En este sentido, y como ya hemos 
hecho en otras ocasiones, tenemos 
que resaltar la encomiable labor que 
viene realizando el “Grupo de Dan
zas Magisterio”, que preside Alberto 
Sainz, y que desde 1977 ha logrado 
brillantísimos éxitos nacionales e 
internacionales, siendo el organiza
dor del Festival Nacional de Fiestas 
de San Juan en nuestra capital, y 
de la Muestra Internacional “Ciudad 
de Albacete”, en nuestra Feria.

Y, por supuesto, una vez más 
hemos de señalar el magnífico Gru
po de Danzas Manchegas “Abuela 
Santa Ana”, que preside Julio Gui
llén Fresno, y de cuyo trabajo hay 
grabaciones, testimonios gráficos. 

colecciones de atuendos, aditamen
tos, etc. que caracterizaron a las gen
tes de determinadas épocas. Labor 
de rescate en la que también figuran 
las costumbres, como la monda del 
azafrán y los mayos...

Precisamente, para conmemorar
los este año, ha organizado una vela
da, a las nueve de la noche, en 
la Ermita de Santa Ana de Arriba, 
con la interpretación de esta canción 
y, a continuación, un festival de folk
lore en el que participará, también, 
el Grupo “Espigas de la Mancha”.

Otro relevante Grupo de Coros 
y Danzas “San Juan Bautista”, de 
Pozo Cañada, a las once de la noche, 
interpretará un programa variadísi
mo de bailes y, a la doce, se cantará 
el mayo popular.

En nuestra capital, iniciará el 
espectáculo, a las 10’30 de la noche, 
en las escalinatas de la Catedral, 
el Orfeón de la Mancha, que inter
pretará, entre otros el “mayo de 
Albacete”; bailarán los componentes 
del grupo “Magisterio” y, finalmen
te, se cantará el “mayo popular”.

Tanto en Santa Ana, como en 
Pozo Cañada, como en nuestra capi
tal, el interés popular ha de prestar 
animación y colorido a estas exhi
biciones folklóricas, siempre suge
rentes y bellas, como capítulos que 
conforman la cultura de los pueblos.

Los mayos son las tradicionales 
canciones de ronda, cuando ya la 
primavera está en plenitud radiante 
y se despide a abril para dar la 
bienvenida al más hermoso de los 
meses... Es emotivo reverdecer la 
simpatía de estas costumbres.

Volver la vista atrás resulta un 
ejercicio gratificante.

¡A bailar, manchegas!

DIMAS 
CVEVAS

ace ocho años tuve la suerte 
de participar en una expe
riencia absolutamente nove

dosa en toda España; gracias a la ini
ciativa de quien era presidente de la 
Audiencia Provincial, Flavio Martín, y del 
entonces teniente fiscal (hoy fiscal jefe 
del Tribunal Superior de Justicia) Andrés 
López Mora, se constituyó de forma expe
rimental un “jurado popular” compuesto 
en su mayor parte por periodistas y estu
diantes de derecho.

Aquel fue un jurado atípico, de labo
ratorio, pues su decisión no era vinculante 
para el tribunal y sus miembros se desig
naron por los impulsores de la idea; ade
más, para evitar problemas, se buscó un 
caso claro y sin implicaciones directas 
en la sociedad albacetense, pues se juz
gaba a dos pakistaníes a los que, en un 
hotel albacetense, se intervino una gran 
cantidad de droga. Al final, los jurados 
tranquilizamos nuestra conciencia reco
mendando benevolencia en la aplicación 
de la pena por la escasa formación y 
mala situación económica de los encau
sados, los pakistaníes fueron a la trena, 
y aquí paz y después gloria.

Casi una década después, el experi
mento dejará de hacerse con gasesoa por 
el empeño de este gobierno en ocultar 
los problemas verdaderamente graves con 
medidas de efecto que no comprometen 
a nada ni nada arreglan. Si, en cualquier 
momento, me cae esa especie de anti-lo
tería en que va a consistir ser designado 
jurado, me veré obligado a serlo esta 
vez en serio, con capacidad decisoria y 
teniendo en el banquillo a mi vecino de 
enfrente. Ni me gusta ni lo entiendo, 
porque para eso están los jueces: pero 
como no soy menor de 18 años, ni mayor 
de 70, ni alto cargo de la Administra
ción... si me toca tendré que aguantarme, 
igual que otros 217.000 albaceteños.

El negocio de la Vuelta
e repente, a las horas en punto, y 
desde las nueve o las diez de la 
mañana, las emisoras de radio nos 

bombardean sobre el último acontecimiento 
de la Vuelta Ciclista a España, por nimio 
que sea; de sobre si el líder de la ronda 
hispana ha dormido bien, de si ha dormido 
igual de bien su director de equipo, y de 
si ha descansado lo suficiente su gregario 
de lujo. A continuación, nos hablan de las 
previsiones metereológicas, de si habrá viento, 
de si no lo habrá, de si las condiciones cli
máticas son las más propicias para los jor
naleros de la gloria. Varias personas espe

0 ̂
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cialistas, ex-campeones de la carretera, son 
consultadas y un inmenso equipo de perio
distas se apalanca junto al control de firmas 
para leemos el “parte de guerra”.

Y pasan por los pueblos, y se van. Y llegan 
a la meta donde estará esperando la televisión 
y el podium. La carrera por obtener las pri
meras palabras del ganador, los codazos a 
la altura de la cara, aunque el vencedor sea 
noruego y no entienda ni un ápice de cas
tellano. Los alcaldes de las ciudades que han 
pagado un buen dinero por parar allí la ronda 
son paseados de un lado a otro para ser 
fotografiados en el periódico local de turno.

Hay que rentabilizar la millonada invertida. 
Es el mundo de la imagen.

Y ahora, yo me pregunto. ¿Importa algo 
que en esta Vuelta Ciclista no participen 
Miguel Induráin, Raúl Alcalá, Ggrumov, Bug- 
no, Chiapucci y alguno más de los que son 
punteros en la elite mundial? Pues no. Los 
medios de información se ponen el “chip” 
de la Vuelta, venga quien venga, para infor
mamos al instante de si ha dormido bien 
o mal el líder de la misma. Estamos ante 
el negocio publicitario de la Vuelta, el pastel 
de unos pocos frente al candor de muchos. 
Nos venden la torrija suiza a precio de caviar.
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Recuperación económica
MELCHOR HOYOS

urante el mes de marzo 
se han registrado 
datos que denotan un 

camibo de signo en nuestra 
economía; de hecho se han 
registrado signos de menor a 
casi nulo desempleo.

La Semana Santa fue de 
masiva salida hacia el campo 
y todavía más intensa hacia las 
playas, estaciones de esquí. Las 
costas levantinas, han tenido 
una ocupación del 100 x 100.

Desciende la importancia y 
aumentan nuestras exportacio
nes. Excelente comportamien
to de nuestra balanza comer
cial. Hasta la industria textil 
ha exportado y en general sus 
perspectivas son mucho más 
favorables.

En otros sectores es obliga
do preparamos para ser más 
competitivos. Calidad, diseño,

son armas eficaces para con
quistar el mercado europeo.

Hemos de estar en condi
ciones, no solamente con los 
crítricos, sino con frutas, hor
talizas, habituales exportacio
nes pero que en la actualidad 
tienen la competencia general 
de países menos tradicionales 
con productos del campo como 
Francia y Holanda.

Estos países son ahora com
petitivos porque su economía 
y sus transformaciones, moder
nización de medios, les ha 
situado en los mercados con 
posibilidades de contrarrestar 
nuestros productos. Producir 
mejor y más barto. Presentar 
los productos al día frescos y 
competitivos. Este es también 
un reto de futuro.

Los índices de inflación 
están también controlados. Los

intereses a la baja. El control 
del paro es otra baza favorable 
para estabilizar el país.

Son negativos las ventas de 
automóviles. Nuestras multina
cionales del automóvil pierden 
dinero. Es un gran peligro que 
habrá posibilidad de alegar con 
el incentivo de las 100.000 
pesetas en automóviles a dese
char. La inversión es el otro 
punto positivo que si van des
pejándose los nuborranoes de 
la recesión se puede considerar 
como un paso positivo. Tam
bién ha cedido la morosidad.

El consumo interno ha 
mejorado. Las compras tradi
cionales de la campaña próxi
ma de otoño/invierno con 
pedidos más importantes y 
sobre todo con la particulari
dad de no producirse con un 
escaso interés, antes la con-

trario, existe mucha mejor dis
posición yunl0al5%de 
más valoración.

Otro dato favorable es que 
los precios para esa campaña 
son más limitados por el por
centaje de lo vendido es 
mayor.

Y aunque un reajuste gene
ral es obligado, la banca sigue 
en su línea de beneficios más 
a tono con la realidad del país. 
La industria en general, en 
algunos sectores ha tenido 
beneficios, cortos pero al 
menos se aprecia una mejoría. 
Seamos optimistas y se este 
reto europeo lo asimila la 
industria, trabajamos con tec-
nología avanzada y 
competitivos, nuestro 
sin duda alguna que 
en una franca mejoría.

somos 
futuro 

entrará

Polémica 
peatonalización

Ante la polémica suscit^< 
en relación con el proyecto® I. 
peatonalización presentado2|| 
el Ayuntamiento de 
en concreto por 
socialista, como ciudadano J 
Albacete preocupadopor^Jiiartj 
tra ciudad, he de manife^

Adolescencia y fracaso escolar
(*) MAURICIO JATIVA VALENCIANO

zi
r

■ , Í

S
i algo 
padres 
en edad adolescente es

preocupa a los 
que tienen hijos

el fracaso escolar. No es que 
sea el único, pero sí es verdad 
que ocupa un primer plano. 
En un alto porcentaje, es mi 
impresión, los papás y las 
mamás no paran de acudir al 
“fracaso escolar” como causa 
primera y fundamental del 
desacierto del actual sistema 
educativo.

En primer lugar, diría que 
hablar de fracaso escolar no 
es hablar de ninguna causa, 
es simplemente poner de relie-, 
ve que algo falla: nada más 
(y nada menos). ¿No es verdad 
que muchas veces nos queda
mos en la epidermis del pro
blema y no profundizamos? 
¿Cómo afrontan el problema 
los papás y las mamás que tie
nen hijos en esta situación?

Pienso que tendríamos que 
ser sincerso con nosotros mis

mos y preguntamos, por ejem
plo, sobre el tipo de prepa
ración básica que posee el chi
co en cada materia; si tienen 
o no un método adecuado de 
trabajo; si la educación reci
bida en la infancia ha faci
litado o dificultado la entrada 
en la adolescencia; si la crisis 
propia de la edad adolescente 
le ha afectdo en mayor o 
menor proporción; si el clima 
familiar o escolar en el que 
se desenvuelve cada adoles
cente es distinto y, por tanto, 
favorece o dificulta de alguna 
manera el trabajo, etc.

Ante el hecho del descenso 
del rendimiento escolar existe 
un riesgo importante: el de 
verlo como un simple proble
ma de vagancia y actuar en 
consecuencia. Por supuesto 
que existen adolescentes 
vagos, incluso quizás puede 
decirse que todos lo son en 
mayor o menor proporción si

se les compara con etapas 
anteriroes, pero no se debe 
reducir un problema complejo 
a una sola causa. Cuando se 
simplifica el por qué del “fra
caso escolar” es cuando ver
daderamente el problema del 
rendimiento puede agudizarse 
y derivar, además, en otro tipo 
de problemas que dan lugar 
a conflictos entre padres y 
adolescentes. Por ello, padres 
y profesores debemos pregun
tamos cuáles son las posibles 
causas concretas que explican 
la situación y será entonces 
cuando podamos actuar con 
conocimiento de causa. Muy 
fácil y cómoda es la posición 
de juzgar “desde fuera” que 
no estudia, que es un vago, 
un irresponsable, que pasa de 
todo...

Hemos de ser conscientes 
de que este problema no se 
resuelve desde fuera del hijo 
o del alumno (a base de pre

mios y castigos, por ejemplo) 
sino desde dentro de él: ave
riguando las causas concretas, 
revelándoselas y estableciendo 
algún plan que se lelve a cabo 
con la colaboración del propio 
estudiante. Simplemente, a 
título de referencia, podríamos 
hacemos las siguientes pre
guntas: ¿estimulamos o moti
vamos adecuadamente el estu
dio?, ¿exigimos de forma com
prensiva?, ¿les facilitamos el 
estudio y nos preocupamos 
para que aprendan a estudiar 
con eficacia?, ¿colaboramos 
con profesores o tutor en rela
ción con la orientación ante 
las dificultades de aprendiza
je?, ¿les orientamos pra el 
buen uso del tiempo libre? Son 
sólo algunas de las preguntas 
que tendríamos que responder 
antes de poner el grito en el 
cielo.

(*) Departamento de Estu
dio Dirigido. Club Juvenil 
Nerpio

diálogo permanente con 
colectivos ciudadanos • ’ 
tipo, afectdos por este p 
to como son Asociación#»* 
“¿cinalTs. taxistas, autoe^ *e, 
las, comerciantes, pro s,^ i»p 
les etc v en general « ire 
aq¿el ciudadano que tenga 1 ;,,
decir, un amplio debate »^ 
desemboque en e

v en

Macuerdo. •
En la línea de defin

cio, un aislannen o 
de toda esa zona, c ^^^^^ 
gresivo espc ^tei
entorno afectado. - 
en lo que a seguridad.
v desarrollo se refiere-

Creo priffSado a ni «t 
presupuesto „,oria.s
sidades unas p ^^^ ^| «jj 
Albacete, como acei^ ' 
alumbrado, a^a «d . 
de diversos WS
precisan de ac g^ura

Ms

te de una ni<«s-.~ r 
medios a zonas ‘ jj । 
das que la quei - P f„e, 
tonalizar. Dedica 
políticos y eocnom ®^ 
¡ro. olvidando de aigu ^^ 
ra áreas qn^. . sí 
momento P‘“
cios elemental .

=■

ñoco adecuado (cdo ¡j^^ 
i Pedanías ne p,. 

ejemplo las r j ^jj 
“"¿ S&’*•’>■• 
como las 
Falcó, entre

De esta 
laCorporacwn ij^ím^
proyecto de P ¡ja. 
sin finalida ocasin’'
previs ible me gievad’^
amén de un ga judad
una desbandada de^ ,
a otras partes 
guiente "^tes y
para los com .^^^gj^dos. 
fesionales all «^ peral 

'\^'c estas 
intención con ^^^ j 
ciones no j^ ¿stas 
sobre lo negan ^^^^ o 
riencias, sob e j^j^túnceJ;

alternativas opn 
y zona comercia ,

impere ei |,,ve en

Olji

<Z5 -f

■^e

M.C.D.2022



I Jueves, 28 de Abril de 1994 5
vA
WLos ciudadanos elegidos del censo 
f¿ mediante un sorteo desempeñarán 
/ la función de jurado para 

í determinados delitos y por esta 
labor serán retribuidos 1

1 Gobierno opta por un modelo de Tribunal similar al de Estados Unidos

nos 217.000 albaceteños
sodran actuar como
0^

éS^^^^^ ^^^ próximo año, 
W ^17.000 albaceteños 

en un sorteo 
' ^‘tV®^^^^ parte de un 

dictaminará si 
se estiman o no 

ionjados y j^ culpabilidad 
del acusado. El 
de esta función

eal

¿^^^nbulda e indemni- 
T ciudadanos que 

este tribunal.
J ^fe» Angel CATALAN
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Primer juicio realizado de forma experimental en Albacete con la actuación de un jurado en el año 1986.

sorteo entre la población 
incluida en el censo y dadas 
las características de este “de
recho-deber” el desempeño de 
esta función de jurado será 
retribuido e indemnizado.

En este sentido los requisitos 
exigidos se refieren a ser espa

* Dotación presupuestaría de 
800 millones para 1995

LI

En el momento de la entrada en vigor de la Ley Orgánica 
del Tribunal del Jurado los miembros que resulten elegidos 
para desempeñar esta función serán competentes para el cono
cimiento de una serie de delitos como homicidios, infidelidad 
en la custodia de presos y de documentos, cohecho y malversación 
de fondos públicos, etc. En este sentido se estima que el número 
global de este tipo de delitos asciende en todo el territorio 
nacional a unos 800 al año y con un presupuesto previsto de 
alrededor de los 1.400 millones de pesetas para 1995 destinados 
a retribuir e indeminizar a los ciudadanos que desempeñen 
este cargo de jurado.

El veredicto que emita el jurado será vinculante para el 
magistrado presidénte que dicte la sentencia.

ñol y mayor de edad, encon
trarse en el ejercicio de los 
derechos civiles y políticos, for
mación mínima de graduado 
escolar o equivalente, ser veci
no de cualquiera de los muni
cipios de la provincia en la que 
se hubiera cometido el delito 

y no estar afectado de disca
pacidad física o psíquica que 
impida el desempeño de las 
funciones del jurado.

Modelo americano

La futura Ley del Jurado 
establece también incompatibi
lidades para desempeñar esta 
función a los miembros de la 
Familia Real, a altos cargos del 
Estado y de las comunidades 
autónomas y a funcionarios y 
profesionales en activo cuya 
labor se desarrolle en el campo 
jurídico y penitenciario.

Por otra parte el Gobierno 
ha optado por el “modelo 
puro” del Jurado (similar al de 
Estados Unidos), consistente 
en que los ciudadanos deciden 
sobre el veredicto sin que inter
venga en ese acto ningún ope
rador jurídico. El jurado estará 
compuesto por un magistra
do-presidente, siete miembros 
y dos suplentes. El veredicto 
incluirá la votación nominal y 
en voz alta sobre si los hechos 
se estiman probados y reque
rirá 6 votos cuando fuesen con
trarios al acusado y 4 cuando 
sean favorables.

Delitos juzgados 
por el jurado

El Gobierno establece en 
la Ley del Jurado que éste 
será competente para enjui
ciar los delitos contra la vida 
humana, los cometidos por 
funcionarios públicos en el 
ejercicio de sus cargos y los 
delitos contra el honor.

No obstante el Gobierno 
prevé una ampliación pro
gresiva de las competencias 
del jurado, conforme lo per
mita la consolidación social 
de la institución.

De obtenerse la mayoría 
para considerar los hechos 
probados se someterá a 
votación la culpabilidad o 
inocencia del acusado por 
cada delito imputado que 
requerirá la misma mayoría 
que para los hechos. Pos
teriormente el magistra
do-presidente dictará la sen
tencia correspondiente en 
virtud del veredicto que 
haya establecido el jurado.
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Aunque no se sabe el destino final del edifício, ayer se adjudicaron Ias obras a la empresa Asroman

Reformar el viejo Ayuntamiento 
por dentro costará 190 millones

La Comisión dictaminadora 
acordó ayer adjudicar las obras 
de restaruación y reforma del 
viejo Ayuntamiento a la empre
sa Agromán, la misma que 
actualmente está realizando el 
centro socio-cultural del barrio 
del Ensanche.

Aunque el precio que se 
establecía en el pliego de con
diciones era de 213 millones 
de pesetas, la oferta de Agro
mán rebaja esta cantidad hasta 
los 190 millones.

Aunque han sido siete 
empresas las que han licitado, 
la decisión de adjudicarle las 
obras a Agromán contó con la 
unanimidad de los tres grupos 
políticos municipales, que valo
raron la viabilidad económica 
y la experiencia.

El plazo de ejecución al que 
se compromete Agromán es de 
siete meses, los cuales empe
zarán a contar a partir de la 
firma del acta de replanteo.

Para proceder a dicha firma 
tendrán que visitar el lugar el 
arquitecto de las obras, los ser
vicios técnicos municipales y la 
empresa. Una vez que ésta últi
ma tome posesión del local y 
firme el acta de replanteo 
deberá iniciar las obras en un 
plazo no superior a los 30 días.

De esta forma, se prevé que 
el viejo Ayuntamiento esté ter
minado para el próximo año.

La financiación de las obras 
de rehabilitación interna del 
edificio, que constituyen la 3- 
y última fase del proyecto glo
bal, correrá a cargo de la Junta,

Las obras de rehabilitación del interior se realizarán en un plazo de siete meses.

José Bono.

Bono: “Si el * 
Gobierno aprue^fc 
trasvase del T^®^, 
Segura será un » 
atropello a la *
inteligencia” ^

•IC

que aportará 35 millones este 
año y el resto al año siguiente.

Destino final

Mientras tanto, aún continúa 
sin saberse cúál será el destino 
final que se le dará al viejo 
Ayuntamiento, aunque los gru
pos políticos tienen sus pro
puestas al respecto.

Cabe recordar que hace un 
par de meses los tres grupos 
realizaron una visita al viejo 
Ayuntamiento y acordaron

► A partir de la firma del acta de 

replanteo, que no tardará mucho, 
el plazo de ejecución de las obras 
será de siete meses

mantener una reunión para 
decidir sobre el uso que tendrá 
en un futuro.

Sin embargo, según señaló 
el portavoz popular, Juan 
Garrido, todavía no se ha cele

brado dicha reunión, aunque 
precisó que “no podrá demo
rarse mucho más porque el 
proyecto definitivo de reforma 
estará condicionado por el des
tino que se le quiera dar”.

Por no tener constancia de que se haya dado cumplimiento a una moción del Senado

El PP pregunta al Gobierno si va a 
modificar el IRPF de los agricultores

LT

El senador del Partido Popu
lar por Albacete, Manuel Aca
cio, ha presentado una pregun
ta al Gobierno para saber si 
se ha dado cumplimiento a una 
moción aprobada por el Sena
do, relativa a la exención de 
las ayudas comunitarias de los 
agricultores en el Impuesto 
sobre la Renta de las Personas 
Físicas.

Tal y como explica Manuel 
Acacio, el pasado 6 de octubre 
el Pleno del Senado aprobó por 
unanimidad una moción en la 
que se instaba al Gobierno 
para que en el contexto de la 
adaptación del régimen de tri
butación de las actividades 
agrícolas, ganaderas y pesque
ras, estudiara la posibilidad de 
modificar la legislación vigente 
relativa al Impuesto sobre la

Renta de las Personas Físicas, 
de tal forma que queden exen
tas de su inclusión en el mismo, 
las ayudas comunitarias que 
perciben los agricultores espa
ñoles en concepto de indem
nizaciones, por la destrucción 
de su capital acumulado, como 
consecuencia de la aplicación 
de la reforma de la PAC, 
recientemente aprobada.

Sin embargo, según pone de 
manifiesto Acacio “no nos 
consta que el Gobierno haya 
hecho nada para dar cumpli
miento a la voluntad de esta 
Cámara” y añade que “la tar
danza del Gobierno puede 
crear serios perjuicios a 
muchas personas afectadas”.

Es por ello que Manuel Aca
cio ha preguntado si el Gobier
no ha dado cumplimiento a la 
moción y si tiene previsto pro
ceder a la modificación del

;W
^

Manuel Acacio ha formulado la pregunta al Gobierno.

IRPF en el contexto de la butación de actividades agríco-
adaptación del régimen de tri- las, ganaderas y pesqueras.
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bifl denunció IU, la pasividad de Bono está poniendo en pelisro el futuro de la Estación de Autobuses

1‘La Junta parece defender intereses 
ocultos en el tema de Enatcar”

E.P.
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El viceportavoz de lU criticó ayer la actitud de la Junta por no defender los intereses de Albacete.

calmar las tensiones de su par
tido, y sin embargo, en un 
asunto como éste, que afecta 
directamente a Albacete toda
vía no ha tomado cartas en 
el asunto”.

En peligro 50 empleos

Martínez Valero indicó que 
“no entendemos como en estos 
momentos, en los que a Bono 
se le llena la boca diciendo que 
se están poniendo en marcha 
mecanismos para superar la 
crisis, estén haciendo peligrar 
los 50 puestos de trabajo de 
la Estación de Autobuses”.

El viceportavoz de Izquierda 
Unida realizó estas declaracio
nes a propósito del informe de 
gestión que será llevado hoy 
a la Junta General de Accio
nistas y en el que se pone de 
manifiesto que las pérdidas que 
se prevén para el presente ejer
cicio oscilarán entre los 15 y 
20 millones de pesetas.

^ Una empresa pública que 

actúa ^a las bravas^
El Reglamento de 

explotación la Estación de 
Autobuses aprobado por una 
resolución del director general 
de Transportes obliga a parar 
en las estaciones públicas del 
itinerario un mínimo de 
quince minutos.

Ante esto, “no se sostiene 
que este tema vaya a ser uno 
de los puntos negociables en 
la reunión que la empresa 
Enatcar mantendrá con el 
representante del 
Ayuntamiento”.

IU no entiende que Enatcar 
esté parando en un 
restaurante que no reúne las

condiciones exigibles. A modo 
de ejemplo, Martínez Valero 
señaló que “esta Semana 
Santa ha habido días en que 
coincidieron hasta 40 
autocares en Juanito”.

Por último, Martínez Valero 
añadió que a cualquier 
empresa privada que incumple 
las normas de paradas e 
itinerarios se le sanciona, 
llegando incluso a retirarles la 
concesión de una línea.

Sin embargo, añadió 
“Enatcar, que es una empresa 
pública, está campando por 
sus respetos y actuando a las 
bravas”.

El Ayuntamiento 
fue recibido por 
quien está siendo 
cuestionado por 
las tarjetas de 
transporte ilegales

El ministro de Obras 
Públicas y Transportes, José 
Borrell, tampoco escapó a 
las críticas de IU, ya que 
en la visita que no hace 
mucho tiempo realizó a 
Albacete, “prometió una 
solución positiva para los 
intereses públicos y de los 
ciudadanos, y la solución no 
sólo no llega, sino que mien
tras tanto los autobuses de 
la empresa Enatcar conti
núan realizando sus paradas 
largas en La Roda”.

Además, la única inter
locución que el Ministerio 
de Obras Públicas y Trans
portes ha prestado al Ayun
tamiento de Albacete, según 
explicó José Eduardo Mar
tínez Valero, ha sido a tra
vés del secretario general 
del Ministero, el señor 
Panadero, quien “precisa
mente en estos últimos días 
está siendo cuestionado por 
un asunto de comisiones ile
gales y de tarjetas de trans
porte de dudosa proceden
cia”.

En este sentido el vice
portavoz de Izquierda Uni
da añadió que “ni siquiera 
nos ha recibido un director 
general, sino que simple
mente se nos ha dejado en 
la antesala con un señor 
que, además de su supuesta 
relación con las tarjetas fal
sas, es miembro del consejo 
de adminsitración de Enat
car, con lo cual es juez y 
parte”.

i

ESTE DOMINGO 1 DE MAYO

Clio
_TE INVITA A ALB ACETE

COPAS CLIO Y FORMULA RENAULT

¿TE LO VAS A PERDER?
Este domingo 1 de mayo 
en el Circuito de Albacete, todos 
los pilotos de las Copas Clio 
y Fórmula Renault van a querer 
llegar los primeros, pero

solamente lo va a conseguir uno.
¿Te lo vas a perder?
Pásate por tu concesionario
Renault más cercano y recoge i 
tus invitaciones. Á

RENADU
El PLACER Más de 2.000 instalaciones a su servicio.

DE VIVIRIQS RENAULT ™c.-uw.i.brtc«.e»
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Manuel Gómez García aseguró que en cuanto al transporte de viajeros no existe ninguna tarjeta clandestina y sobre el de mercancías, “no puedo hablar”.
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Carreteras regionales.

Con el segundo 
Plan de Carreteras, 
Castilla-La Mancha 
será la región con 
más kilómetros de 
autovía
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Sesún señaló el presidente de la comisión de Transportes de la Cámara de Comercio de Albacete

‘No hay reclamaciones sobre
tarjetas de transportes falsas’

I.M.

Según informó Manuel 
Gómez García, presidente de 
la comisión de Transportes de 
la Cámara de Comercio de 
Albacete, en la provincia alba
ceteña hoy por hoy no se ha 
presentado ninguna reclama
ción en relación a la presunta 
falsificación de tarjetas de 
transportes por parte del MOP- 
MA y con destino al transporte 
público de mercancías o de 
personas.

Manuel García, que explicó 
que estas tarjetas se emiten en 
el Ministerio de Transportes, 
Obras Públicas y Medio 
Ambiente y se entregan pro
vincialmente, aseguró que en 
cuanto a transporte de viajeros

no existe ninguna tarjeta clan
destina y en lo que respecta 
al de mercancías “no puedo 
hablar pero de siempre el 
número de licencias en este 
sector ha sido más elevado que 
el de personas”.

Como se recordará la sema
na pasada un diario nacional 
destapó la existencia de una 
presunta red de falsificación de 
licencias de transporte y en la 
que pueden estar involucrados 
diversos cargos del citado 
Ministerio.

Dichas tarjetas de transpor
te, según comentó Manuel
García Gómez, son una auto-

1 arjetas ilegales^ una 
cuestión que viene de atrás

Por otra parte, Manuel 
Gómez García, señaló que “en 
todo este asunto no se ha 
descubierto nada nuevo, pues 
esta venta ilegal de tarjetas se 
viene haciendo de años atrás 
y lógicamente la 
Administración la conocía, lo 
triste es que no haya tomado

rización de la Administración antes medidas a fm de poder 
imprescindibles para que cual- erradicar toda la picaresca que 
quier vehículo de servicio ^^ montado en torno a 
público pueda circular. = - —

estas tarjetas y en la que al 
parecer están involucrados 
varios miembros del personal 
administrativo del Ministerio 
de Transporte”.

Gómez García agregó que 
“todos teníamos conocimiento 
de la existencia de tarjetas 
clandestinas, de hecho hace 
dos años se inició una 
investigación que se paralizó 
poco después”.

Con la puesta en marcha e ¡jp 
segundo Plan Nacional de. , 
Carreteras en el que s ^ ^fc,, 
templa la creación de rnas ^J^ 
600 kilómetros de />“»’' ,J& 
la región, según di J j» 
de Obras Públicas de ^ fc » 
de Comunidades. Aurei 
trpez, Castilla-La Mf/a “^io 
cerca de 1.500 sera b '®>». 
nidad autónoma «’” "^ ^^j la
metros de este tipo de ^ei, 
viaria. el \Í^

López, que exp ic ^^^^
Pleno de las C^structuraf j
Director de I ^gg para > 
(PDI), enelque sd d 8^Pjei 2 
“’ T de 5& ^
cucion de a incidirán í” ' . 
transversales Mu^.n-b.Wn a' 
el territorio y c^^..„ ,greJ^,^' 
suconexionyod ^

yectado en el citaoo ^

de h

La Guardia Civil decomisa
150 dosis de éxtasis

LT

Fuerzas de la Guardia Civil, 
con sede en las localidades de 
Albacete y Villarrobledo, han 
procedido a la detención de 
J.M.L.G., de 21 años de edad, 
natural y vecino de Villarro
bledo, a quien se le ha ocupado 
105 dosis de éxtasis, valoradas 
en unas 105.000 pesetas, y 
115.800 pesetas en metálico, 
producto al parecer de la venta 
de droga.

Según informa el Gobierno

Civil de Albacete, el detenido 
y los efectos indicados han que
dado a disposición del Juzgado 
de Instrucción de Villarroble
do. Asimismo destaca la cola
boración de la Policía Local 
de Villarrobledo de cara a la 
culminación de este servicio.

Cuatro muertos

Por otra parte, informar que 
cuatro personas perdieron la 
vida en un accidente de tráfico 
ocurrido el miércoles por la

tarde en la localidad conquense 
de Tarancón, cuando el turis
mo en el que viajaban se salió 
de la calzada y chocó contra 
la mediana de la autovía 
Madrid-Valencia.

Como consecuncia de este 
siniestro, que se produjo en el 
kilómetro 81,800 de la N-III, 
fallecieron el conductor, de 57 
años de edad, otros dos hom
bres de 60 y 90 años, y una 
mujer de 55, sin que hasta el 
momento se hayan facilitado 
más datos sobre su identidad. Nuevo decomiso de éxtasis.

Respecto al tr ^^^^^ 
autovía 0“" ‘'públicas.’’ 
titular de 0'’ ,¡vo regid" 
guro que el eje |,^,„,eru> 
“ *’.« “'"^Jr Ministerid ‘ 
ocasiones a* -Transpod^^ 
Obras Públicas. j^QpTMA 
Medio Ambiente t ^^^,^,p¿ 

de Carreter ’ 
Plan Nacional d t 
incluya la construc 
citada autovía. ^^^^ j^ani 

“A nuestro juic^ que! 
cumple '"’ppf para ira"’'" 
exige en el P autovía-^ 
mar la carreteó «sobre’ 
ello somos opj^, j^opTMA 
receptividad d j^^^^ga d
esperamos qd^^t-nipora’ , 
tro de la frente ^^^^.. punta 
Plan -el ano ;• ^^jonal 
lizó el responsao 
Obras Públicas- ^.^iiidí
« *Í"S“" Ti- 

ria de carretera ^,^tue
toda duda, ya %^ Ins
inversor rea España 
'^^^ ble Son n*” 
comparable 
del entorno •
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Us centrales extenderán a este día el carácter reivindicativo de ¡a huelsa señera! del 27-E

Los sindicatos abandonan este año
el carácter festivo del 1 de Mayo

Miguel Angel CATALAN

Itai'secretarios provinciales
4 Comisiones Obreras y de 
1* Unión General de Traba- 
i^dores, Juan Antonio Mata y 
Pufino Galiano, informaron 
íyer sobre la próxima convo-
ístoria del 1 de Mayo que por
P^de de las centrales sindicales

13

del 
de 

on; 
de 
en

^ celebrará como una exten
sión del carácter reivindicativo 
Í^ la huelga general del 27-E, 
Uñando las dos organiza- 
dones celebrar ningún tipo de 
i^sta en este día.

Como en ediciones anterio- 
'^ la manifestación en el Día 
1^1 Trabajo se concentrará en 
^ciudad de Albacete partien-

1 * a las doce de la mañana 
la calle Feria y continuará 

l^nsta el Parque de ■"^^lardo Sánchez. La única 
P^ifestación en el resto de 
■^provincia se celebrará en la 
p^lídad de Madrigueras que 
|’'antiene la tradición de años 
■""eriores.
1 ^e esta forma los respon-

^'’^'dicales aunciaron que 
ariff ^^^ convocado hasta 35 
conp^'^^s en distintos muni- 
¡nü- -^ para animar a los tra- 

P^^^ ^^^ concurran 
re®; ’^^^'^estación de Albacete 
M ^ la ciudad se informará 

* '^^ centros de trabajo
^1 Polígono de Cam-

®^’'® parte los secretarios 
gjgl; 'aciales reconocieron el 
vía^ ÜZ^^^'^Po que supone tras- 

en p festividad al día 2, que 
n 11 ''^^^'‘Pretado por Mata 
gf^iiífr ^^ nuevo obstáculo del 
írr^t. '^"^^ '^^^‘^ ^^ movimiento

O
-

S

Los sindicatos presentan el 1 de Mayo como la antesala de huelgas y movilizaciones por la negociación colectiva.

r >

sindical y que por parte de 
Galiano fue minimizada su 
posible incidencia afirmando 
que “los bolsillos de los tra
bajadores no están para irse 
tres días a la playa”.

Asimismo los líderes sindi
cales coincidieron en señalar 
que este 1 de Mayo se celebra 
en el contexto económico y 
político más grave de los últi
mos quince años y con un 
Gobierno tocado y fuera de 
juego a menos de un año de 
las elecciones.

El lema elegido por las cen

trales para este año es “Por 
el empleo y la solidaridad”, y 
los sindicatos reiterarán su 
frontal rechazo a la reforma 
laboral que fue aprobada ayer 
por el Senado y que a juicio 
del secretario provincial de 
UGT ha demostrado su inu
tilidad para crear empleo cuan
do el país arroja un cifra de 
3.600.000 desempleados y lo 
único conseguido es transfor
mar el empleo fijo en inestable 
contratando a los mismos tra
bajadores pero en condiciones 
mucho más precarias y no con

tener el desmantelamiento 
industrial en las grandes 
empresas como tampoco en las 
pequeñas.

Por último los sindicatos 
subrayaron que el Gobierno no 
ha dado respuesta a las causas 
que originaron la huelga gene
ral del 27-E y recordaron los 
proyectos de Ley de Huelga 
y de Salud Laboral que se 
encuentran en el baúl de los 
recuerdos, por lo que serán 
estas mismas reivindicaciones 
las que se trasladarán al 1 de 
Mayo.

Antesala de 
movilizaciones y 
huelgas por la 
negociación 
colectiva

En cuanto a la negocia
ción colectiva, que afecta a 
unos 50.000 trabajadores en 
la provincia, los lideres sin
dicales subrayaron que aun
que ésta ha comenzado se 
desarrolla muy despacio, 
aunque expresaron su 
voluntad de poder cerrar 
todas las mesas de negocia
ción a finales de mayo, ya 
que existen muchos conve
nios que expiraron el pasado 
31 de diciembre.

En este sentido Mata 
manifestó su deseo de que 
“la negociación finalice con 
la menor tensión social posi
ble, aunque ésta si se pro
duce -dijo- vendrá por parte 
de la patronal que está pre
sentando propuestas que 
son una provocación”.

En parecidos términos se 
expresó Rufino Galiano 
afirmando que “este proce
so demostrará la mentira del 
Gobierno cuando dijo que 
con la reforma se otorgará 
mayor poder de negociación 
cuando sabemos lo difícil 
que es conseguir sólo un 
punto de mayor salario para 
los trabajadores”.
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Sesún el representante del Frente Polisario en Madrid, Ahmedu Fadel

“La intransigencia marroquí 
podría generar otro conflicto”

La Fura del Baus 
presentará los días 
3 y 4 de mayo en 
el recinto de 
Expovicaman su 
nueva obra 
«M.T.M.”

Teresa ROLDAN

El representante del Frente 
Polisario en Madrid, Ahmedu 
Fadel, que se desplazó ayer 
hasta la capital albaceteña para 
dar una charla en la Facultad 
de Derecho en torno a la pro
blemática que atraviesa en 
estos momentos el Sahara 
Occidental y explicar el con
tenido del Plan de Paz de 
Naciones Unidas, con el fin de 
sensibilizar a la población alba
ceteña sobre la situación de 
este territorio, mostró su preo
cupación por la postura intran
sigente de Marruecos, y en con
creto de sus dirigentes, y por
que a su juicio, “si la comu
nidad internacional no ejerce 
la suficiente presión sobre la 
parte marroquí para que ésta 
acepte el Plan de Paz y en 
consecuencia la celebración de 
un referéndum justo la situa
ción generará nuevamente en 
otro conflicto, pero esta vez 
dada la situación actual podría 
tener un alcance de mayores 
dimensiones”.

En este sentido, Ahmedu 
Fadel considera que la parti
cipación de España es funda
mental, ya que como expoten
cia que durante muchos años 
ha administrado el territorio es 
quien mejor conoce la realidad 
y por tanto zanjaría el proble
ma de quién es o no saharaui.

Las razones del bloqueo del 
Plan de Paz de Naciones Uni
das basado en la celebración 
de un referéndum de autode
terminación libre y justo, según 
explicó Fadel, están en la pos
tura intransigente de Marrue-

Bono anuncia en Cabañeros la creación
del Consejo Regional de Medio Ambiente

El presidente regional, José 
Bono, anunció ayer durante 
una visita al Parque Natural 
de Cabañeros (Ciudad Real) 
que en breve se constituirá el 
Consejo Regional de Medio 
Ambiente, para intentar que 
"la política medioambiental de 
la región sea pactada”.

Bono indicó que este Con
sejo es el primer paso del Pacto 
por el Medio Ambiente, que 
prometió en su discurso de 
investidura en 1991, y en él 
deben participar todos aquellos 
sectores que tiene interés como 
los agricultores, ecologistas, 
empresarios, sindicatos y fede
raciones de caza, entre otros.

El presidente, que inauguró 
ayer en Cabañeros el Centro 
de Interpretación de la Natu
raleza “Casa de Palillos”, agre
gó que lo que desea su Eje
cutivo es que la política

El representante del Frente Polisario en Madrid, Ahmedu Fadel, dio ayer una charla en la Facultad de Derecho. J.M.

COS, que lejos de que se lleve 
a cabo este plebiscito que per
mitirá al pueblo saharaui deci
dir libremente su destino, pre
tende introducir un cuerpo 
electoral de 170.000 marroquís 
alegando que pueden votar 
porque tienen relaciones his
tóricas con el Sáhara Occiden
tal y de esta forma garantizarse 
una victoria anticipada.

Por su parte, según agregó 
Fadel, el Frente Polisario y 
Naciones Unidas con el fin de 
evitar el fraude electoral siguen 
siendo partidarios de que la 

medioambiental de la región 
“no sea una decisión ni del 
PSOE, ni de un sector u otro, 
sino que se lleve a cabo con 
el máximo nivel de acuerdo”.

Por otra parte y sobre ’a 
declaración de Cabañeros 
como Parque Nacional, Bono 
señaló que, aunque es una 
medida que tiene que adoptar 
el Consejo de Ministros y rati
ficar las Cortes, “es un proceso 
imparable que no tiene marcha 
atrás”.

“Los mismos que se oponen 
a que Cabañeros sea un parque 
nacional son los que le pegaron 
fuego el año pasado. Cabañe
ros será un parque nacional 
aunque les pese a esos dos o 
tres poderosos y al PP, que 
se ha opuesto en el Congreso 
a que se declaren nuevos par
ques nacionales”, agregó.

Bono, a preguntas de los 
periodistas, se refirió también 
a las denuncias de los ecolo- 

composición del cuerpo elec
toral llamado a votar en la con
sulta esté basado en la puesta 
al día del censo realizado por 
las autoridades españolas en 
1974.

Por ello, el objetivo de la 
Conferencia Internacional de 
Apoyo al Plan de Paz de Nacio
nes Unidas que se celebró la 
semana pasada en Madrid ha 
sido el de llamar la atención 
y sensibilizar a la opinión públi
ca en torno a este bloqueo y 
la postura intransigente de 
Marruecos. En dicha conferen

Bono inauguró ayer en Cabañeros el Centro de Interpretación de la Naturaleza.

gistas que aseguran que el 
recrecimiento del pantano de 
la Torre de Abraham y la cons
trucción de un embalse en 

cia se aprobó una propuesta 
del secretario general del Fren
te Polisario y presidente de la 
República Saharaui, Mohamed 
Abdelaziz, solicitando la cele
bración de una conferencia a 
nueve bandas y en la que par
ticiparía España. En la misma, 
según explicó Fadel, las partes 
establecerían su postura frente 
al referéndum y se establecería 
una vía adecuada al problema, 
como única solución viable 
para el conflicto que desesta
biliza desde hace 18 años al 
Magreb.

Navas de Estena dañarían 
Cabañeros, y aseguró que “si 
realmente es perjudicial nos 
opondremos”.

LT

Organizada por la Conseje
ría de Cultura y Educación, los 
días 3 y 4 de mayo a partir 
de las 10:30 horas en el recinto 
de Expovicaman se presentara 
la última obra de la compañía 
La Fura deis Baus, “M.T.M. •

Las entradas para este 
espectáculo estarán a la venta 
en la Delegación Provincial de 
Cultura y hoy en la residencia 
universitaria “José Prat en 
horario de oficina. .

Asimismo podrán adquirir, 
los días 3 y 4 de mayo en la 
cafetaría del citado recinto 
partir de las 16:00horas.
, La Fura deis Baus, esta con
siderada como uno e 
“grandes fenómenos eatra^s 
de la última década”. La com 
pañía, surgida de “ np' 
del teatro de anirnacio - 
mación, ha consolidado 
guaje escénico propio q 
conseguido “reconocim 
aceptación en el mun

Los fundamentos de su éwto¡ 
hay que buscarlos en una 
relación del espectador 
espectáculo. Los mo J. ^¡ 
lJ Fura deis Baus o «e . 
espectadores sino 
ya que ninguna de P ^arai 
tas escénicas del . para 
verlas sino J¿ jg hiurgia-i 
someterse a una cíe

Joana Barcia, M^^^^^ ^..^,. 
Charles J. F’gols, P ^^^,^^an. 
zález, Domenec
Jügen Muller, Vehíz-i 
Sobral Gonealve^S 1^^^, ,| 
quez, Rafael V , Carlos», 
la escenografía .ynai 
Padrisa realizan ivi. .gunos, 
obra que trata elación 
utilizando la '”^ Aonsecueu-: 
la información y puchos suí 
Cia consiguen sobre m _ 
propósitos. jativo. tuóu 

“Todo es ^„,o se 
depende ^c q q una 
explica, un ^eje presea 
misma acción se p Distintas 
tar de mil manera^^ 
para conseguir Jl^ ^ ^„r. 
le interesa , com 
deis Baus. Agrega A"’ 

P®‘' Phre' desnudo. J 
“sólo el hombre ^^^.^pa J 
decir, sin u^ibu^- ^tida. y 
las reglas de ^^piicarse t 
que se niega . A el 
ellas y ,^,f;eCsahi"'‘'’Í 
atribuirá la resp ^¿verso 
todo suceso, ^ al h ‘ 
favorable, y solam 
se conseguirá e 1 q ^5,dut 
de todas las S^P^^ontonau^* que se le han Ido arn 

encima”. señalar qu^ , Finalmente sen je 

la Consejería d
Cultura.

M,C.D.2O22
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^Wpersonas asistirán en Albacete a ¡as HJomadas Farmacéuticas de la resión 

in el 95 llegará la 
eordenación farmacéutica

I.M.

¡toj 
;va|

del 
lenj 
s '.j 
es] 
araj 
ara! 
tía-

ve. 
on- 
an. 
M. 
áz- 
1 X¡ 
lOSj 
jná 
no^ 
de 

en- 
sus

®^ de 200 personas se 
'que asistan a las II Jor- 
j Farmacéuticas de Cas- 

Mancha que se van a 
- los días 4, 5 y 6 de 
n®el Colegio Oficial de 
Feuticos de Albacete, 
n jornadas, en las que 
Reonfirmada la presencia 
ps los ponentes anun- 
p contarán con la asis-

*u consejera de Sani- 
ploma Fernández, de la 

g^’^^ral de Farmacia 
f uctos Sanitarios del

.de Sanidad y Con- 
L ®S*oa Revilla Pedreira, 
ptor territorial del 
r^ de Sanidad y Con
il \^tílla-La Mancha, 
t ®ñalver Castellano, 

r alcaldesa de 
L ’ ^rmina Belmonte, 
I. Presidentes de los cin- 

Oficiales de Far- 
hnA^ comunidad
lió según
iLii' ^*^?’' ^®1 de Alba- 
Iesh« ^P^z Miranda, 

^^ompañado por 
C director provincial del 

Ij^ción a los contenidos 

días, recor- 
ra un total de cua- 

fcirá a 1'^^^^ ^n las que 
B^ent^ ^^^ racional del 
k Hp° ?afocado desde 
Íüvov'^*^^^ P*‘®f®sional, 
fcsan-* “^^®ista, de la 
■ desde el

* la Comunidad 
■'’óías □ papel de las Etica ^^^ ordenación 
ff^cia través de la
n aquellas comu-

B ana Ley de Far-

f̂
 ̂

2

'*e¿l p'7'° pumo, el 
** de A !®'° ^ Far- 
'^ ordp .^^®^®’ Paru 

qup ^^^‘dn va a ser 
^dtar ^ ^^"^^ 

el 1 colectivo far- 
hueia^^^ ^ae viene, 
hZ“®^^®Co»u. 
b^nde i P^®^sta la 
f de p las planes de 

'^^^ forma 
Q,L ^^ Farmacia, 

Lardad ’ P’^^ ^^fa par- 
.^nsejej.^ ^^ titular 

?® ^^"Idad 
de estas jor- 

diferencias

S 
^ 

B
 ? o.

en

del

na* 
ere 
uod

K*  ̂t?^ *^
a la /"tPortante 

lc‘<'’^. ^an- ^‘’^n de 

relaci/ i^abitantes 
control

K l^rmap ^^ corree- 

H ^ico diagnosticado

Asimismo, agregó que “si se 
quiere racionalizar por parte 
de la Administración el gasto 
que se está dando en este capí
tulo, algo para lo cual los pro
fesionales debemos contribuir, 
es necesario que sepamos los 
que se nos va a demandar por 
parte de la sociedad y en qué

forma debe ser suministrado”.
En cuanto al tema univer

sitario, comentó que dentro de 
la titulación de Farmacia la 
principal novedad está en la 
llamada práctica tutelada, es 
decir, los alumnos deberán en 
los últimos seis meses de carre
ra conseguir 50 créditos para

poder acceder al título.
De cara a realizar estas prác

ticas, de tres años acá en las 
oficinas de farmacia de Alba
cete, numerosos estudiantes 
realizan este período práctico, 
tras el cual son evaluados por 
el propio profesional por el 
Colegio de Farmacéuticos. Colegio de Farmacéuticos.
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ESCORT ATLANTA
•Airbag de serie.
•Dirección asistida.
•Elevalunas eléctricos.

• Cierre centralizado.
•Radiocassette con frontal 

extraible.
Gama Escort desde 1.489.000 Ptas^

Llama e infórmate en el teléfono 900 51 51 51.
^Precio recomendado en Península y Baleares. 1. V.A.. Í/M, transporte y promoción incluidos.

EXPOSICION Y VENTA EN:
MOTORALBA, S.A.
Verdera Sta. Cruz, s/n
Teléfono: 21 1 2 62
ALBACETE

ALBACETE MOTOR, S.L.
Ctra. Murcia, 1
Teléfono: 50 72 55
ALBACETE

ABIERTO SABADO TARDE
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Al pasar próximamente a ser un centro administrado por el INSALUD

Diputación: IU teme por el
futuro de la plantilla del CAS

Teresa ROLDAN

El diputado de IU en la 
Diputación, Ramón Sotos, 
mostró ayer su “temor” por el 
personal que trabaja actual
mente en el Centro de Aten
ción a la Salud (CAS) depen
diente hasta ahora de esta ins
titución y que en breve pasará 
a ser administrado por el 
INSALUD hasta su traspaso 
definitivo.

Según los datos obtenidos 
por el diputado de IU vía 
decreto de la información y 
que se corresponden con la 
información que el equipo de 
gobierno socialista ha enviado 
al Ministerio de Sanidad den
tro de las negociaciones que 
mantienen ambos organismos 
para la firma del convenio por 
el cual esta institución cederá 
el CAS al INSALUD, la plan
tilla actual del CAS es de 123 
laborales más 19 eventuales.

En este sentido. Sotos mani
festó su preocupación porque 
a pesar del compromiso adqui
rido por el INSALUD de asu
mir a la totalidad de la plantilla 
del centro al final la Diputa
ción tenga que hacerse cargo 
del mantenimiento de dichos 
puestos de trabajo.

Además de la plantilla, entre 
los datos que se le han enviado 
al Ministerio de Sanidad, según 
explicó Sotos, destaca la liqui
dación presupuestaria del 93 en 
lo que a este centro respecta. 
En este sentido. Sotos indicó 
que según esa información “el 
CAS tiene un coste económico 
anual para la Diputación de 
más de 586 millones de pesetas

El PSOE de Albacete debatirá la integración 
de la capital en el proyecto de Alta Velocidad

LT

La Ponencia Marco que se 
debatirá en el IX Congreso 
Provincial del PSOE de Alba
cete contempla la integración 
de la capital en el proyecto de 
Alta Velocidad Madrid-Valen- 
cia y la mejora de la línea 
actual del denominado corre
dor Madrid-Albacete-Valen- 
cia-Barcelona.

Según informó ayer el vice
secretario provincial, Siro 
Torres, la mejora de la actual 
línea está orientada a que por 
ella puedan circular trenes de 
velocidad alta (unos 200 kiló
metros por hora).

Los 111 delegados que asis
tirán al Congreso, que se cele
brará el próximo sábado, día 
30, debatirán también propues
tas en materia de infraestruc
turas, agricultura, industria, 
servicios, medio ambiente, edu
cación, universidad, cultura,

Preocupación por el futuro de la plantilla del CAS ante su próximo traspaso al INSALUD.

incluidos los gastos de funcio
namiento y reparaciones del 
centro; mientras que las apor
taciones que hasta ahora ha 
recibido la Diputación en con
cepto de ingresos tanto por 
derecho de asistencia de estan
cias en el CAS, de alquiler de 
una parte del centro y la apor
tación sanitaria que hace el 
Ministerio de Hacienda para 
las instituciones que prestan 
servicios sanitarios ascienden a 
636 millones de pesetas”.

Sin embargo, según explicó 
Sotos, aunque a simple vista 

deportes, sanidad y servicios 
sociales, entre otras.

El Congreso se iniciará a las 
10.00 horas del sábado con el 
debate y votación de la gestión 
de los órganos provinciales, 
tras lo cual se estudiarán las 
215 enmiendas presentadas a 
la Ponencia Marco y finalmen
te se votarán los representates 
en la Ejecutiva y en los demás 
órganos del partido.

El hasta ahora presidente del 
partido en la provincia, Juan 
de Dios Izquierdo, confirmó 
hace tiempo que no seguirá en 
su cargo, que ostenta desde 
1988, mientras que parece 
seguro que repita en la secre
taría general Angel Galán.

Según informó Siro Torres, 
se espera un Congreso que 
transcurra con normalidad y sin 
grandes novedades, ya que se 
prevé la presentación de una 
sóla lista, que será votada por 
los delegados de forma ¡ndvi-

los ingresos son superiores a 
los gastos hay que incluir las 
remodelaciones y las nuevas 
inversiones que necesita ya el 
CAS para su mejora y actua
lización, lo que hace que esos 
supuestos beneficios no sean 
tales. Además, dentro de las 
previsiones del presupuesto del 
CAS para este año, según la 
propuesta remitida por el pro
pio centro, los gastos ascen
derían ya a 630 millones de 
pesetas, “lo que quiere decir 
que para este año los ingresos 
y gastos serán equivalentes, por 

Según Siro Torres el Congreso del PSOE debatirá el proyecto de Alta Velocidad.

dual y no por agrupaciones 
como era tradicional hasta aho
ra. Más mujeres, mayor dina
mización de las secretarías de 

lo que se hace necesario desde 
el punto de vista económico 
ir a la firma de ese convenio 
cuanto antes, porque puede ser 
peligroso para el futuro del 
CAS que este proceso se dilate 
más en el tiempo y más ante 
las incertidumbres políticas”.

Asimismo, Sotos recordó 
que según el inventario del 
CAS, el valor del edificio en 
venta que se va a transpasar 
al INSALUD es de 575 millo
nes, “lo que pone de manifiesto 
que es un edificio que se 
encuentra en buen estado”.

área y la intención de descen
tralizar competencias en los 
entres locales .serán otros de 
los objetivos del IX Congreso.

Convocada una | 
reunión de la 1 
Comisión Provincial 
de Formación J 
Profesional 1

Lf

1 En relación con ía informS 
fción ofrecida esta semana pM 
.'el sindicato de la Enseñan» (de CC.OO. sobre la oferta ed J 
¡cativa de la futura red de cea 
¡tros de Educación Secundara 
de la provincia, la DireccÍM 
¡Provincial del Ministerio J 
¡Educación y Ciencia manifiesO 
ja través de un comunican 
Íenviado que está convoca^ 
¡ desde el pasado día 20 de abj 
¡y para hoy jueves, una reunid 
¡ordinaria de la Comisión Pr® 
¡vincial de Formación Profes» 
nal y se tomarán acuerd® 
sobre este tema. I 

¡ Por otra parte, mañana vi» 
¡nes, a las 13:30 horas tend® 
Í lugar en la Dirección Provine® 
f del MEC, la firma de los coU 
¡venios de colaboración para» 
¡desarrollo de Programas a 
i Garantía Social con los ayua 
¡tamientos de Albacete, Fu» 
¡ teálamo y la Mancomunid® 
,Sierra_dej Segura. ■

Convocado parahS 
¡el Pleno de las I 
¡Cortes regionales t

La mesa de las Cortes, oi^ 
¡la Junta de Portavoces, ha coi 
yocado Pleno para hoy. B 
(Orden del día es el siguiente

L- Enmienda a la totalidad 
de la representación parlante^ 
Laria de IU, al proyecto de del Consejo Económico i 
¡Social de Castilla-La Mancha

2.- Proposición no de ¡sobre preparación a la jubiS 
¡dón, del grupo parlamentad^ 
'socialista. j
; 3.- Interpelación sobre 
'política de la Consejería IB 
Educación y Cultura en mata 
iria de bibliotecas, de IU. ¡ 
; 4.- Comparecencia del Sejo de Gobierno, a petieM 
¡del grupo parlamentario pof^ 
¡lar, sobre el incendio pro<M 
¡cido en la finca de Cabañea 
el pasado día 15 de agosto !^^^’ J

¡ 5.- Comparecencia del 
¡sejo de Gobierno, a petict^^ 
¡del PSOE, sobre la prograt^ 
¡ción de instalaciones depí^ 
¡ dvas. J
¡ 6.- Comparecencia del í oal 
¡sejo de Gobierno, a petic^ 
'i del PP, sobre la emp^l 
¡ UTECO. I
¡ 7.- Preguntas para las w 
¡se solicita respuesta oral: 
i tiva al “buzón de sugerencM 
¡en centros sanitarios, del 
¡relativa a la promoción 
¡ utilización del “buzón de sivi 

í rendas'', del PP.' Por otra parte, la mesa 91 
¡ admitido a trámite toda> 
/ enmiendas presentadas aBí 

¡ dos Proyectos de¡ tados por el gobierno. Con^l 
; Económico y Social y í bilidad y Eliminación de • 

¡¡_rasj\^uitectóni^^^

M.C.D.2022
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La Clase E. Los Mercedes de nuestro tiempo.
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► Cuando conozca las nuevas 

^^^diciones que Mercedes-Benz le ofre-

ce ^^ todos los modelos de la Clase E,

lep 1 ^ ‘Emente estará tan sorprendido,

lid

Ipf

S
• r

0 “

“ai

^»ara que venir a asegurarse.

► Ahora, el ahorro de combus- 

’ ^6 gastos de taller, de tiempo y de 
'''^ ÍWjjesto de Matriculación incluidos.

sorpresas que le proporciona la fiabili

dad de estos vehículos, se suma al aho

rro que usted puede obtener con los 

nuevos precios establecidos para las 

unidades en stock, que llega incluso 

a 1.000.000 de Ptas. Lo ha leído usted

bien; nc sobra ningún número.

► La Clase E está más cerca

que nunca. Venga a asegurarse. Desde 

4.650.000 *.

Mercedes-Benz
Nadie más construye coches así.

.u|

i 1 

•’sí

iilt?

AUTOMOVILES VILLAK, SA
Concesionario Oficial Mercedes-Benz

Pol. Industrial Campollano, 3. Avdal. Tel.: 21 61 61. 02006 ALBACETE.

Agentes Oficiales:
MANUEL LAGUIA CALERO, S.L. Avda. Reyes Católicos, 60. Tel.: 14 40 13. 02600. VILLAROBLEDO. 

T. WIFREDO Y MIGUEL, S.L. Alfredo Atienzar, 39. Tel.: 44 02 93. 02630. LA RODA. 
TALLERES EUROPA, S.A.L. P® "El Mugrón", Ctra. Madrid, s/n. Tel.: 34 24 14. 02640. ALMANSA.

AUTOMOVILES VILLAR, S.A. Avda. Libertad, 24. Tel.: 30 54 86. 02400. HELLIN.
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Reinicia su andadura convocando a sus socios para trabajar en la defensa de las familias

Asamblea de la Asociación 
de Familias Numerosas

Inquietud por hj

En nombre de la AB^ 
ciación Provincial 
Familias Números» 
Pedro Romero OreaO 
está dirigiendo a tocO

F. IZAGUIRRE

La Asociación Provincial de 
Familias Numerosas de Alba
cete, tras más de 15 años de 
inactividad va a reiniciar su 
andadura convocando a todos 
sus socios a una asamblea 
general extraordinaria que se 
celebrará a las 20 horas del 
sábado, día 30 de este mes, 
en primera convocatoria y en 
segunda, el martes, día 3 de 
mayo, a la misma hora, en el 
Salón de actos de la Cámara 
Oficial de Comercio e Indus
tria de Albacete (calle Tesifon
te Gallego, n- 22).

El orden del día que se abor
dará es el siguiente:

- Informe sobre la situación 
de la asociación.

- Dar cuenta por la Junta 
Directiva de la admisión de 
nuevos socios.

- Presentación de un borra
dor de nuevos estatutos estu
diados por la Junta Directiva 
y varios socios, y modificados 
en el sentido de reformar el 
contenido de su articulado 
adaptándolo a la situación de 
la familia en la sociedad actual, 
para su aprobación si procede.

La asamblea se celebrara en el Salón de Actos de la Camara Oficial de Comercio de Albacete.

- Renovación de la Junta 
Directiva en su totalidad.

- Comentario sobre las fun
ciones y objetivos de las aso
ciaciones de familias numero

sas en defensa y protección de 
este colectivo y de la familia 
en general.

- Asuntos varios de interés 
general y ruegos y preguntas.

Guía

La asociación fue fundada 
en 1965, y se está revitalizando 
gracias a la ayuda de varios 
de sus fundadores encabezados 
por Pedro Romero Orea.

aquellas personas qw^ 
siendo miembro^ titulaw 
res de familia numero» 
o que lo hayan sido, sieW 
tan inquietud por la prW '°^í 
blemática familiar, para^X 
que se inscriban si así|(^^ 
desean en la asociaciói^r 
y colaborar en sus fin^í^ 

La asociación es apó-
lítica y acepta como ^e J 
socios a todas las familiá¿*fe B 
numerosas independien^esta 
temente de su raza, reü-^^s < 
gión e ideología política!^ a 
Informa Romero Or^e 
para quienes puedan ‘¡r < 
estar interesados, que el ido 
domicilio de la asociaii(l|ft 
ción está en la calle Teo- fté 
doro Camino, 22, I®=oira 
Deba.; con apartado de'¡ajo 
correoso® 1.185, y nú me- ^dei 
ro de teléfono 21 43 IS.-^ 

La asociación asesora-egaj 
rá a los asociados <^i’4^Rí 
cuanto a su condición dep^ j 
familia numerosa en ;^ 
temas como beneficios 
fiscales, sanitarios, edu- y^j 
cativos y abogará porfet^ 
perfeccionar los derechos l;;i|j 

«-.r. iovpc nue tutelan; a ^]^y las leyes que 
este colectivo familiar- les", 

‘PUlll

feti 

h 

per

EXPOSICIONES CONCIERTOS el Auditorio Municipal de Albacete. 10

* Exposición del pintor rodense Antonio Carri
lero.

- Del 5 al 30 de abril en la Galería Francisco 
Duayer de Madrid.

* Exposición de pintura de Antonio Muñoz.
- Hasta el día 30 de abril, en la Casa de Cultura 

de Elche de la Sierra. Se trata de una muestra 
en la que predominan los retratos.

* Exposición de pintura de Adela Sastre.
- Hasta el día 30 de abril, en el pub El Nilo 

de Albacete. Se trata de una muestra de óleos 
de esta pintora alicantina.

* Exposición de Julián Grau Santos bajo el título 
“Una mirada retrospectiva”.

- Del 12 de abril al 29 de mayo en el Museo 
Provincial de Albacete.

* Exposición de óleos y obras de acuarelas de 
Daad Faiyad.

- Del 12 al 30 de abril en la Delegación Provincial 
de Educación y Cultura, sita en la Avda, de la 
Estación.

* Exposición “Arte gráfico francés”, organizada 
por el Consorcio Cultural Albacete y la Casa de 
Velázquez.

- Del 15 al 30 de abril en el Archivo Histórico 
Provincial.

* Exposición “Fondo Gráfico” organizada por 
Estampas XXI, colectivo de animación al arte con- 
tempóraneo y en la que participarán 14 artistas 
locales.

- Del 14 de abril al 13 de mayo, en el taller-es
tudio Carlos de Prado, sito en la calle Cruz, n® 
49.

* Exposición organizada por FUNCOE-UNICEF, 
dentro del Programa de Solidaridad Escolar con 
la Infancia de Latinoamércia, de trabajos escolares 
realizados por alumnos y muestrario de imágenes 
y objetos artesanales de Lationamérica.

- Del 29 de abril al 11 de mayo, en el Pabellón 
Municipal del Recinto Ferial, en horario de 9 a 
21 horas.

* Ciclo de conciertos sobre Joaquín Turina, orga
nizados por Cultural Albacete.

- Día 9 de mayo. A las 20:15 horas en el Auditorio 
Municipal, actuación de Begoña Uriarte (piano).

Todas estas actuaciones son de entrada libre.
* Actuaciones musicales organizadas por Cultural 

Albacete.
- Día 29 de abril. A las 20:45 horas en la Casa 

de la Cultura de Villarrobledo, concierto extraor
dinario interpretado por Tomás Tichauer (viola) 
y Luciano González Sarmiento (piano).

* Actuación del ballet de José Espadero, a bene
ficio de Manos Unidas.

- Día 28 de abril, a las 20:15 horas en el Auditorio 
Municipal.

BIBLIOBUS

* Relación de visitas que efectuará el Bibliobús 
durante el mes de abril.

- Día 28. Villar-Hoya Gonzalo.
- D’'a 29. Santa Ana.

CURSOS

* IV Curso de Formación Continuada para Médi
cos de Atención Primaria.

- Del 1 de febrero al 21 de julio en el Colegio 
Oficial de Médicos.

* Curso de informática de gestión.
- Desde abril hasta mayo. Organizado por la 

Universidad Popular y el Ayuntamiento de Elche 
de la Sierra en colaboración con el Instituto de 
Bachiller, la matrícula mensual será de 1.000 pts.

FESTIVAL BENEFICO

* Organizado por Manos Unidas, se ofrecerá 
un festival benéfico, con la actuación del Ballett 
de José Espadero, director del Conservatorio y 
Escuela de Danza de Alicante.

- Día 28 de abril, a las 8:15 de la tarde, en

CONFERENCIAS

* Cid 
título sobre ¡a masonería

historia" ^^^t^riendo ¡os misterios de....

- Día 29 d
^^ actos deLAt^^^'^' "^ ^^^ 20:30 horas en eí ^^nientará '^9^^ Antonio Ferrer Beninu^,^ 
actual”. ^ ÍB^^sia y masonería. Situación’^^i

Organizada por- Día de Pastoral Familiar. I

^e actos f ^ ^^^ 20:00 horas en el ^^sé Parra h ^ ^^^^gt^ción Provincial de CultuSttf 
P^^gramas d ^^^^^^’ sociólogo, coordinador de ^^tiva del P^j^^^^^^ón desde la comunidad cd^^i 

Políticas de ir ^^^^onal de Drogas y profesor ^^trímoniL^S”*^*a en el instituto Universitarp -^ 
Comillas .^^^^^^ de la Universidad Pontificia ja 
Pondenri^c^ comentará “Políticas de Familia: 
^^ actos d 1 ^^^^^ ^ ^^^ 20:00 horas en el saltm N 
P^is ^^‘^iegadón Provincial de Cultura 
^^ Alhacet vicario general de la Dioccjis 
P^^^ el hornb sobre “Evangelio y Familia 

^ios organizada por el Grupo de E'^m- 
_ actualidad. A 

ciación^^f ^^y^- A las 17:30 horas en la As^- V 
en ele Villarrobledo. >’^^ 
sobre Morcillo n® 2, Agustín Peyro Amo babla^'M

* artística y familia". „ ” 
- P^^‘ ^^ Asociación "AlboreajJ 

Pabtn . ^bril, a las 8 de la tarde, el sociólo^^t 
cu¡inn\ ofrecerá la conferencia “Lo 1 
en pf c. 1 ? ^^enenino: cuestión de fondo o de forma d 

alón de Actos de La Asunción.

INFORMACION CULTURAL
* Punto de Información Cultural (PI^) 

terio de Cultura: C San
En la Biblioteca Pública del ‘^s’454. 

de Calasnz, 14, 5® planta. Teléfono -

M.C.D.2022
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jcelebrará una jomada el próximo día 14 en Albacete, para responder a esta demanda social creciente

«a

de 
as,

.las 

me

lamamiento a los profesores
ara que eduquen en valores

F. IZAGUIRRE

todos los profesores de 
^a, Secundaria, Bachille-

í lo J ^ se dirige la jornada
■1 "car en valores”, que se 
lesj follará el día 14 de mayo 
p(g facete bajo la organiza- 
,nio^ae la Delegación Dioce-

ion

lías c^e Enseñanza.
ic^'í^ta actividad, la primera 

^^’^^cterísticas que se 
’tivel diocesano, se 
un doble objetivo: 

dan^’*’r durante un día com- 
’os distintos proyec- 

icia-p ^cativos que los profe- 
^^'^^ j’^'^tianos puedan tener, 

¡ rto finalidad que guiará 
* H^^óa, se centrará en 

^^ demanda social 
' ^" informó

D diocesano de Ense- 
Í t^^'^ón Sánchez Calero, 

demanda grande 
- SdU^’^ciones de Padres 
•Jjl^dc los padres mis- 

t^nibién se aprecia chalen y ^n la socie- 
chW general de

® y transmita unos 
Sánchez Cale-

que la escue-

I b

.̂W
 ̂

tondo que hace unos 
eses el Ministerio de 

y Ciencia publicó 77 
idar?,jP^^^ *^ mejora de 
" 6 ^^ ^^. ^’^señanza, de 

se refieren a la edu- 
5??3’ores.

•^c que la jornada del 
i*' Sólo se ha 
fea a c^^^ ^^^ profesores
^bién religiosa, 

^üd H ^’J^ sientan la 
¡lile / ^^^ ^^ educación 

^e conocimientos.

jor ''^^^^'^^^^Ílí>£irriient()s

-añadió- se 
*íp teínas ^ ^’^s valores 

tr *. Wiza d ’ P®™ ” 
«»<*** PoeSÍ'5“ “»®ra 
,tifiGÍ»í* noprQ!^dar disemi- 
«ni»í*^ de^ ^^ndizarse en los 

1 k todo tipo, como

^.
 Ya o-

,,^ Puedes 
¿’^^uibiara ■ 

o. E
 

^ -

Ó
' ' (D

MfHlt
an J

--- ^^1^5465263

Ramón Sánchez Calero, delegado diocesano de Enseñanza. JESUS MORENO

morales y espirituales”.
Para Sánchez Calero, la 

meta de la educación es “for
mar personas más libres y crí
ticas para elegir y decidir con 
responsabilidad, lo cual no se 
llega a adquirir mediante la 
difusión sin más del conoci
miento, sino también transmi
tiendo valores que se traduzcan 
en actitudes, comportamientos 
y modo de vida”.

La jornada se desarrollará en 
la Casa Diocesana de Ejerci
cios (detrás de la antigua resi
dencia), y empezará a las 10,30 
de la mañana con la presen
tación de la misma por Sánchez 
Calero.

A las 11 horas está prevista 
una intervención del director 
provincial de Educación y 
media hora más tarde Hermi
nio Valladares del Pino, Psi- 
copedagogo y Educador Téc
nico del Centro de Profesores 
de Madrid, ofrecerá la ponen
cia “”Educar en valores”.

^ ^‘Defenderse en la sociedad 

y regeneraría”
Tras la ponencia de 

Herminio Valladares se pasará 
en la jornada al trabajo en 
grupos, y a las 13,30 se hará 
una puesta en común.

La actividad se reanudará a 
las 16 horas, con una 
charla-coloquio que ofrecerá 
Fernando Blanco, de Editorial 
Bruño, sobre “Actitudes en el 
desarrollo de una unidad 
didáctica”, y a las 17,30 se 
celebrará una Eucaristía.

Los interesados en 
participar en esta jomada 
pueden llamar al teléfono 21 
44 78, antes del 11 de mayo.

Sánchez Calero insiste en

que educar en valores es “una 
necesidad, para formar 
personas con capacidad de 
decisión propia, que puedan 
defenderse en la sociedad y al 
mismo tiempo regeneraría”.

Por otra parte, el Tribunal 
Supremo ha vuelto a dictar 
sentencia sobre la asignatura 
de religión, exponiendo que 
también en el nivel de 
Bachillerato la opción entre 
estudio asistido y religión es 
inconstitucional, entre otras 
razones por no incluir la 
enseñanza religiosa en 
condiciones equiparables a las 
demás materias.

JORNADAS DE TELECOMDNICACIONES
TeiMM.Í.L• /presenta las novedades 
en 'telecomunicaciones el dTá Z9 de abril 
de 10 a 20 h. en el Sa Ion de Reuniones del 
Hor^L XAM ANTONIO de Albacete.

TEINSA. S. L. Tel. y Fax
COMUNICACIONES 58 00 43

CAPA ¡>IA eSTAHOS MAS CC/iCA OC l/SrCH 
V€iAMOS fiOAS^UauCAíA COHl/MICACIOM

1 ESCUELAB PAlñr^Z DEPORTIVA C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21 

ALBACETE

MANTEiNIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

Conferencia 
sobre políticas 
de familia

F. I.

A las 20 horas de hoy, 
día 28, José Parra Jun
quera ofrecerá la confe
rencia “Políticas de fami
lia: tendencias y priori
dades”, en el Salón de 
Actos de la Delegación 
Provincial de Cultura 
(Avenida de la Estación, 
n- 2), en el marco de la 
IV Semana de la Familia 
que organiza la Delega
ción Diocesana de Pas
toral Familiar de Alba
cete.

Parra Junquera es 
sociólogo y coordinador 
desde la comunidad edu
cativa del Plan Nacional 
de Drogas. Es también 
profesor de Políticas de 
Familia en el Instituto 
Universitario Matrimo
nio y Familia de la Uni
versidad Pontificia de 
Comillas (Madrid).

Mañana, viernes día 
29, el vicario general de 
la Diócesis de Albacete, 
Luis Marín Navarro, 
hablará a la misma hora 
y mismo lugar, sobre 
“Evangelio y familia para 
el hombre de hoy”.

En el contexto de esta 
semana se recuerda lo 
pronunciado sobre la 
familia por Naciones 
Unidas en 1991, indicán
dose que aquélla “cons
tituye la unidad básica de 
la sociedad y en conse
cuencia merece especial 
atención. Por tanto, 
habrá que prestar a la 
familia protección y asis
tencia en la forma más 
amplia posible”.

ADEMAS DE NUESTRA CUIDADA Y SELECTA CARTA 
UD. PODRA DISFRUTAR DE LUNES A DOMINGO 
DE NUESTRO VARIADO - MENU DEGUSTACION -

ENSALADA DE PERDIZ 
CROQUETAS DE BACALAO 

PIMIENTOS DE PIQUILLO TUDELANA 
REVUELTO DE GAMBAS

BACALAO DOURADA 
LOMOS DE MERLUZA RELLENOS 

DELICIAS DE "KOKOTCHAS"
ROLLOS DE SALMON

CONEJO AL ESTILO DE TOLEDO 
CHULETAS DE LECHAL AL AJO CABAÑIL 

SOLOMILLO A LA CREMA
CAFE, POSTRE Y VINO INCLUIDO 2300 pts
Plaza Gabriel Lodares, 3 • Tel 967 / 51 00 61 - 51 00 62

Ó
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Antonio García: “La inseguridad crecería si peatonalizan el centro”.

Francisco Ramírez: “La calle Mavor incita al bandalismo”.

JESUS MORENO Teresa García: “Los coches pasan por aquí cuando les da la gana .

Hav comerciantes que aseguran que las calles peatonales son un foco de
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El comercio albaceteño^ cT
 

a 2x

Crece la indignación por la
peatonalización y el nuevo hiper

Menchu VERA

El proyecto de peatonaliza
ción presentado por nuestro 
equipo de gobierno municipal 
y la instalación de una segunda 
gran superficie comercial en la 
ciudad, son los dos temas que 
más preocupan en la actualidad 
a los comerciantes albaceteños, 
según se desprende de las opi
niones vertidas por propieta
rios de diferentes estableci
mientos, en un sondeo que LA 
TRIBUNA realizó en aras a 
conocer, sobre todo, la situa
ción actual del comercio en las 
calles ya peatonales de Alba
cete.

En una ronda de entrevistas 
realizada por comercios ubica
dos en la calle Mayor, peato
nalizada desde hace unos 30 
años, pudimos combrobar que 
el tema peatonal no es por lo 
que se aboga en estos momen
tos. Asimismo, Antonio García, 
uno de los propietarios de 
Bianca, manifestó que el hecho 
de que pasen coches por una 
calle ofrece ya cierta seguridad.

Las calles 
peatonales se 
convierten en 
un foco de 
mendicidad 
que conlleva 
inseguridad, 
además en 
esta ciudad se 
tiende a 
descuidarías 
por completo”

“porque es en la calle Mayor 
donde más incidentes se pro
ducen, relacionados con los 
rateros y tirones de bolsos; 
inseguridad ésta que se acre
centará enormemente si 
cierran el paso a los coches”. 
En cuanto a rentabilidad

‘A la calle Mayor acuden muchos pedigüeños y drogadictos”, Doña López.

comercial, García tampoco ase
guró que una calle peatonal 
ofrezca más ventajas, “porque 
entre otras cosas, llegar en 
coche a estas calles es un pro
blema. Sería mejor que hicie
sen más aparcamientos a que 
peatonalizasen el centro”.

El propietario de Don Juan, 
Francisco Ramírez, comentó 
de la calle Mayor, que además 
de ser peatonal es una zona 
donde los jóvenes beben y 
supone un peligro relacionado 
con el bandalismo, además 
piensa en la posibilidad de que

se
las ventas subir an ,^ 
''inna en una
pueden P’^’ apir

Teresa García ^^^^^ 
de Fnnntesjoy „uf
a veces la ca^.^ tos» 
cer peatonal P „ oi-j
no la rejpninn P,juridaj
quieren ■ La ¡udad ■‘Í
igual por es <I*!
pero lo qgn/ „ una m^ 
ventas subirían e^^^l^calK 
peatonal. ¡dada ■
tienen muy pyú3 L

En la "^(lue.al’ 
hubo una pemona 'Ie ^ 
de su prop*»" ;in8< 
tó «*“■■ “"orque'lnnnf' 
nn larona. P'’n‘’.^wdict«’ l 
mendicidad, d '
también J’^^-un»»* 
asegurando q y- mal 
tonalesy**P sob^ 
el comercio- P ^uentm 
si ésta no s ¡goda

veces •
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El comercio albaceteño^ ^^un volcán^^

'Deberían adecentar las calles peatonales, no hacer más”. JESUS MORENO
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La Tribuna

Tenía un establecimiento
‘^ual en Ciudad Real, cuando 

ií se llevó a cabo la peato- 
Iialización, tuve que cerrarlo”, 

fe Carlos Gómez, propietario 
fe Bazar Canarias. “Una calle

■eatonal ya es problemática 
el comercio, por ejemplo

® el tema de la carga y des
oiga: si nos cierran todo el 
’íso al tráfico, no sé que vamos

1 hacer”.
| El propietario del estableci-
pento Trama manifestó que
• lugar de peatonalizar el cen-

1 deberían de adecentar las 
•líes que ya son peatonales 
■darte otro ambiente, “porque

RO es un zoco de miseria don- 
ii.^®*^® '^ gente a pedir. Si

^ zona peatonal la arreglan 
’® bancos, maceteros, otro 

‘^fe con más luz..., no sería
® mala una zona peatonal, 
^to si en tantos años no lo 
tt hecho, raro sería que se 
^upasen de hacerlo en 

o el centro que vaya a ser 
itonal. Como estas zonas no 
•*n cuidadas en Albacete se 
vierten en un ‘nido de 

’^\ y por la noche cuando 
irgamos los escaparates, esta 
''fe se queda en mano de cua- 
’ desarmados”.
^ dependientes del comer- 
' Eugatti volvieron a comen- 
' si tema de la mendicidad 
fe los ‘tirititeros’, asegurando 
'* eso es lo que trae la pea- 
^ización. Opinión que com- 
*'eron los propietarios de la 
^^ de Pérez, añadiendo 
®®s, que los mendigos se 
'"an en las puertas de los 
"emios e impiden que el 
^ho se acerque. “La calle 
^or está muerta, se produ- 
¿’nás robos, (en comercios) 

, ^n otros sitios porque por 
K "Oches las calles están tan 

que incita al delito”. J^s estas versiones se sumó 
J las dependientas de la 

Covery, que además 
'^"on que un comercio es 
® más rentable en una 

.. donde se pueda llegar 
''"ente con el coche.

P dueño de la tienda 
dijo no haberse preo- 
por el tema de la pea- 

r'^ción, pero sí manifestó 
D^cocupación por la pasi- 
U ^ne ha mostrado la 
p^a de Cormerico y la

óB
ij

S

^ “na zona donde se pueda llegar con coche”. Viuda de Pérez: “Se sientan en la puerta e impiden el paso ai cliente”.

Ramírez: “Me han robado muchas veces”.

Bazar Canarias: “Tuve que cerrar el negocio de Ciudad Real al peatonalizar".

■Otra superficie comercial no favorece al comercio de Albacete .

I ,1

Federación de Empresarios 
ante la instalación de otra gran 
superficie comercial. “En Alba
cete el comercio no tiene unión 
de ninguna clase y los comer
ciantes no estamos unidos, al 
contrario nos hacemos la com
petencia como podemos en 
todos los sentidos. Por eso el 
que abran otro centro más, qué 
más da, todos nos callamos, los 
que deberían hablar en nuestro 
nombre no lo hacen y así están 
haciendo lo que les da la gana 
aunque nos perjudique’’. A esta 
opinión también se sumó la del 

dueño de Trama, que además 
de parecerle la apertura de 
otro gran comercio “una ver
güenza más del equipo de 
gobierno, te cabe la duda -dijo- 
de que algo pasa bajo manga 
cuando FEDÁ y la Cámara de 
Comercio no han hecho nada 
al respecto sabiendo el daño 
que ya ha hecho el primer 
híper que se abrió, no nos han 
informado y no lo están impi
diendo; ¿qué ocurre aquí?”.

Todos los comerciantes que 
fuimos visitando también opi
naron sobre la apertura de otro 

híper, coincidiendo todas las 
posturas en que es algo que 
no favorecerá en absoluto al 
pequeño comercio de nuestra 
ciudad, así lo manifestaban: 
“Hay libre competencia y una 
cuestión es que vengan de fue
ra a ponerlo y otra es que les 
demos facilidades para que el 
público se valla a esta gran 
superficie”. “El primer centro 
que abrieron ya hizo mucho 
daño, sobre todo quitó puestos 
de trabajo, aunque se crea lo 
contrario. Tienen a los traba
jadores por un mísero sueldo

0

11

que no pasa de las 40.000 pese
tas, si eso es hacer bien a la 
ciudad que venga Dios y lo 
vea; si nosotros pagáramos eso 
otro gallo cantaría”. “Albacete 
tiene suficiente con uno, no 
necesita otro centro más pues 
es todavía una ciudad peque
ña”. “Probablemante no haga 
tanto daño como dicen, pues 
falta que tenga aceptación, por
que lo van a poner demasiado 
lejos para lo que es una peque
ña ciudad”. “Lo que más fas
tidia es que se lleven el dinero 
los de fuera”.
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TARAZONA DE LA MANCHA

IV Concentración Motera 
“Villa de Tarazona”

Carmen M. BARREDA

El pasado fin de semana 
tuvo lugar la IV Concentración 
Motera “Villa de Tarazona”. 
Como se recordará, estaba pro
gramada para los días 16 y 17 
de abril, pero hubo de ser apla
zada por la nevada que cayó 
en la zona el sábado día 16. 
Debido al cambio de fecha, dis
minuyó el número de partici
pantes previstos para este año.

Hay que señalar también 
como causa de la menor asis
tencia de participantes a esta 
exhibición la coincidencia de 
fechas con otras pruebas, como 
el Campeonato Regional de 
Velocidad de Castilla-La Man
cha, y otra concentración de 
motos en Trillo, puntuable 
para el Trofeo Nacional de 
Turismo (T.N.T.). No obstante, 
y a pesar de todos estos incon
venientes acudieron a esta cita 
doscientos veinticinco pilotos.

En el campo de fútbol 
“Faustino Alvarruiz” se reali
zaron las pruebas de acelera
ción, carrera lenta y caballitos. 
Los pilotos ganadores fueron 
los siguientes:

Carrera lenta: En el apar
tado de motos de carretera: 
-Hasta 125 centímetros cúbi
cos: Daniel Rodríguez. -De 125 
a 600 C.C.: Angel Felipe. -De 
600 a 1.000 C.C.: Manuel Jimé
nez. En motos de trail, el gana
dor fue Antonio Calera Bel
monte. Caballitos: -Hasta 80 
c.c.: Alfonso Ismael Jiménez. 
-De 80 a 600 c.c.: Jesús Pérez 
Parreño. -De 750 a 1.000 cen
tímetros cúbicos: Rafael Calera

Orsanizados por la Biblioteca Municipal, a través de hi Concejalía de Cultura

Tarazona celebró el Día del Libro 
con diversos actos culturales

Carmen M. BARREDA

Como en años anteriores, el 
Día del Libro se celebró en 
Tarazona de la Mancha con 
diversos actos culturales orga
nizados por la Biblioteca Muni
cipal, a través de la Concejalía 
de Cultura del Ayuntamiento.

Colaboraron también la 
OMIC y la Universidad Popu
lar. Ana Picazo Aroca, encar
gada de la Biblioteca, nos expli
có las diversas actividades que 
se realizaron con el objetivo 
fundamental de promover la 
lectura entre la población, prin
cipalmente entre niños y jóve
nes. Así, el miércoles día 20 
tuvo lugar en el Salón de Actos 
de la Biblioteca el “Cuenta- 
cuentos”. Un representante del 
grupo de teatro “Capitano” se 
desplazó hasta Tarazona para 
dirigir esta actividad, en la que

^K
^^

í

El pasado fin de semana tuvo lugar la IV Concentración Motera “Villa de Tarazona”.

Belmonte. Aceleración: En 
motos de carretera: -Hasta 80 
centímetros cúbicos: David 
Felipe Plaza. -De 600 a 750 
C.C.: Jesús Manuel Mesas. -De 
750 a 1.000 c.c: Julián Martínez 
López. En cuanto a motos de 
trail: -De 125 a 600 c.c.: 
Gabriel Muñoz. -De 750 a 
1.000 c.c.: Antonio Claramunt.

Los distintos trofeos fueron 
entregados el pasado domingo 
día veinticuatro en la Plaza 
Mayor. Además de los gana
dores en las distintas pruebas

los niños asistentes escenifican 
un cuento.

El jueves, día veintiuno, tam
bién en el Salón de Actos de 
la Biblioteca Municipal, se lle
vó a cabo una actividad pro
gramada para niños de 6- y 
7^ de E.G.B. que fue dirigida 
por Gloria Graells, de la 
OMIC. Se trataba de un taller 
de “Reciclaje de papel”. Tras 
explicar a los niños la impor
tancia para el medio ambiente 
de la recuperación y reciclaje 
de diversos materales, los par
ticipantes realizaron paso a 
paso el reciclado de un trozo 
de papel de periódico que con
virtieron, al final del proceso, 
en una hoja apta para ser uti
lizada de nuevo.

El día 22 se proyectó la pelí
cula “La Bella y la Bestia” en 
el Centro Social Polivalente, 
acto al que acudieron entre 

ya apuntadas, se premia a otros 
participantes como el piloto 
más lejano (que este año 
correspondió a un aficionado 
a este deporte que se desplazó 
desde Aranda de Duero, en 
Burgos), al más veterano, al 
más joven (que correspondió 
a Catalina Cuartero Picazo, de 
tres años de edad), a la moto 
más antigua, al Moto-Club con 
más kilómetros recorridos, 
etcétera.

El presidente del Moto Club 
“Bien segu”, Jesús Armero y

Ana Picazo, encargada de la Biblioteca, nos explicó las diversas actividades.

cien y 150 niños y con el que grama previsto para conmemo- 
se dio por concluido el pro- rar este año el Día del Libro.

otros socios del mismo mani
festaron a este diario su “agra
decimiento a la gente del pue
blo por la buena acogida que 
manifiestan ante la celebración 
de esta concentración, tanto a 
nivel de participación en la 
mismo como de asistencia de 
público a las distintas pruebas 
que tienen lugar en el campo 
de fútbol, a todas las empresas 
y entidades colaboradoras y al 
pueblo de Villalgordo por su 
colaboración en la ruta que se 
realiza a esa población”.

^La
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Juan Francisco Fernández.

Juan Francisco 
Fernández califica 
de “locura” la
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La encuesta se ha orientado a que 
los almanseños solucionen sus 
problemas a través de potenciar y 
participar en el gran tejido 
asociativo que existe en la ciudad

Í

^Ayuntamiento quiere conocer lo que importa a los vecinos

os problemas de la
rbe, en una encuesta

^fsbajos realizados y los resultados obtenidos en la 
encuesta sobre participación ciudadana, se enmar- 

, ^fítro de un proyecto elaborado con el fin de conocer 
]^^ncipales problemas y necesidades de nuestra ciudad, 

las inquietudes de los ciudadanos. Por otro 
'3 encuesta se ha orientado a que los almanseños

solucionen sus propios problemas a través de potenciar 
y participar en el gran tejido asociativo que existe en 
la ciudad. Para Garijo, los Ayuntamientos son el marco 
más adecuado para afrontar una de las carencias fun
damentales de nuestra democracia: el protagonismo real 
de los ciudadanos en la vida pública.

l¿feB0NETE PIQUERAS

^^rijo, concejal socia- 
Í P^«icipación Ciudada-

^^ concejalía se 
*^^^^ "’^y claras res- 

natrta ^^^' ^^ ^^ tema más 
/ pl Íl p^^^ ^^ ^^ política muni- 
n Garijo, los Ayun- 

marco más 
afrontar una de 

fundamentales de 
^'^^C’'ucia: el prota-

^^^' ' ciudadanos
- P’J^lica. “Por esta 

l^'^-' en elaboró un pro- 
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^ ’^n destacados que 

sectores 
o, «* Kia ‘^^‘°" como son la 
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tl^ró A^^^*^ ^^^ ^^ pueblo 
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índ^ ' las ’°^ problemas 

¡gal r Para1 qni^niática’^^^^^ su propia 

pruiáMos ’os resultados 
S^a . esta primera 

f„erol'^’iuestrn^’P^* ^^e se rea
les hes S^?^^’ hoy Pre- 
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'^ti^*^^’8acin ^^ encuesta: 
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a k ‘"''estigación, 
^‘a dp‘"í"”ón de la 

Í^a del J’^'^'cipación 
H ^sa Ayuntamiento 

los conocer algu- 
hnaiosí^hlemas que 
'lad, g Cinos de nues- 
’^que ’os 
^^es enf ^i'^'^‘^un estar 

la participa- 

.J*"^"^ esto 

Pin pasado ano, 
;^qüesg^^cif¡caban las 

k “ emplear 
"’e^eión "’''estigac¡ón.

’ explicamos

Los problemas de la ciudad, reflejados en una encuesta.

brevemente, el desarrollo de 
los pasos que se dieron hasta 
llegar a los resultados que aho
ra se dan a conocer.

El proceso se dividió en dos 
fases, una cualitativa y otra 
cuantitativa. La primera, tenía 
como objetivo detectar cuales 
eran los principales problemas 
que los ciudadanos tenían. Para 
esta parte se emplea la técnica 
de los grupos de discusión, que 
fueron elegidos teniendo como 
referente grupos de población 
previamente determinados; a 
saber, tercera edad, mujeres y 
jóvenes.

El número de grupos fue de 
cinco para las mujeres, y dos 
para los jóvenes y la tercera 
edad. Las reuniones con estos 
grupos se llevaron a cabo entre 
los meses de febrero y abril 
del pasado año. A cada uno 
se le pedía que contara cuales 
creía que eran los principales 

problemas del grupo de pobla
ción al que pertenecía.

Una vez realizadas todas las 
reuniones, y analizadas todas 
y cada una de las cintas gra
badas, se contó con una pri
mera aproximación al proble
ma que nos ocupaba. Toda la 
información así recogida, se 
empleó para poner en marcha 
la segunda fase de la inves
tigación. Esta vez, se trató de 
medir esos problemas, cuya 
existencia se conocía de la fase 
anterior. Se elaboró un cues
tionario, teniendo como base 
toda la información anterior.

Protasonista: la tercera edad

Respecto de la tercera edad, 
la primera característica de 
este grupo es que, de entrada, 
se muestran bastante confor
mistas con sus circunstancias. 
En cuanto al mundo que les 

rodea, existen problemas de 
comprensión de lo que no es 
inmediato. Las realidades van 
más allá de lo cotidiano, la eco
nomía, la política, la sociedad, 
ylas cosas que cambian rápi
damente, no son bien enten
didas.

En las relaciones personales, 
acusan falta de cariño y de 
comprensión por parte de los 
jóvenes. En términos generales, 
se hecha de menos la autoridad 
de que gozaban los mayores 
en el pasado. Por lo que res
pecta a su colectivo, el de los 
jubilados, lo consideran muy 
pasivo.

En el grupo de discusión de 
las mujeres, uno de los prin
cipales problemas que se plan
tean en todas las reuniones, 
gira en torno a todo lo rela
cionado con el trabajo. La desi
gualdad aparece como una rea
lidad fragmentada. Existen 
diferentes niveles, dependiendo 
de los factores educacionales 
y económicos, sobre todo. La 
familia y la escuela se confi
guran como los principales 
agentes generadores de desi
gualdad. Cuando las mujeres 
hablan de los jóvenes, creen 
que en general estos están per
diendo los “valores”, en cierta 
forma esta postura refleja una 
falta de comprensión más 
general de la realidad. El tema 
de la participación se ve con 
bastante escepticisrho. Siempre 
participan los mismos, y en 
muchos casos lo hacen con 
unos fines marcadamente per
sonales, constituyéndose en 
grupos cerrados a otras per
sonas u opiniones.

En cuanto al grupo de los 
jóvenes, las principales preo
cupaciones para los estudian
tes, vienen dadas por las posi
bilidades que les depararán sus 
estudios. La falta de trabajo 
hacen que no vean muy claro 
su futuro y la utilidad que pue
da tener el esfuerzo de estu
diar. La desigualdad, a pesar 
de estar superada entre ellos, 
es un tema que les sigue crean
do problemas en sus casas. Las 
relaciones con los padres las 
tienen bastante claras, no son 
amigos, ni quieren que lo sean, 
ni creen que puedan serlo, aun
que se lleven bien con ellos.

Hablan los 
escolares

Luis BONETE

DE los 375 niños encues
tados, 208 son varones y 167 
mujeres, esta diferencia se 
explica por la existencia en 
la localidad de un colegio 
privado exclusivamente 
femenino, de ahí la menor 
cantidad de mujeres entre 
los encuestados, ya que el 
muestreo se realizó en los 
colegios públicos. Los temas 
principales, giraban en tor
no empleo, ocio y tiempo 
libre. Se pretendía saber que 
hacían los alumnos de 8- de 
EGB, que por su edad, 
están a punto de pasar al 
grupo de jóvenes.

En las primeras pregun
tas, se intentaba saber cua
les eran, en general, las prin
cipales actividades en las 
que empleaban su tiempo 
libre. Los niños de 8- de 
EGB de Almansa ocupan, 
principalmente, su tiempo 
en ver la televisión. Por su 
fuera poco, en una serie de 
preguntas, en las que se 
debían de marcar la acti
vidad principal y la secun
daria, ésta también era ver 
televisión. En cuanto a las 
actividades realizadas al 
salir del colegio, por saber 
si asisten a otro tipo de cla
ses. La mayoría de los 
encuestados sí lo hacen, el 
52,53%. Por lo que se refie
re a la televisión, el 92,27% 
afirman que la ven a diario. 
De estos, el 36,27% la ven 
entre 1 y 2 horas; el 21,13% 
entree 2 y 3 horas; y el 
22,4%, la ven más de 3 
horas. La práctica de depor
te es otro de los temas sobre 
los que se ha preguntado. 
A la pregunta de si parac- 
ticaban deporte fuera de las 
horas de clase, el 62,7%, 
respondieron afirmativa
mente. Los deberes son la 
única actividad que supera 
a la televisión. El 97,6% 
afirman tener que hacer 
deberes a diario, y el 
57,07%, les dedican entre 1 
y 2 horas diarias a esta 
actividad.

Otro punto importante 
son las video-consolas. El 
60%, dispone de uno de 
estos artefactos. Las activi
dades de fin de semana, y 
promediando entre la prin
cipal y la secundaria, se con
centran principalmente en ir 
a “dar una vuelta”, con el 
61,88% (como actividad 
principal), e ir a los recrea
tivos a jugar, con el 19,2% 
(como actividad secunda
ria). Por último, el dinero 
del que disponen los encues
tados los fines de semana, 
ofrece unos valores del 
41,34%, para los que afir
man disponer de más de 500 
ptas; entre 400 y 500 ptas 
el 22,13%, y entre 300 y 400 
ptas el 15,2%.
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LEZUZA

Este fin de semana daran
comienzo las Fiestas de Mayo

LT

Los lezuceños están a punto 
de celebrar sus Fiestas en 
honor a Nuestra Señora la Vir
gen de la Cruz que darán 
comienzo el próximo sábado, 
día 30, y se prolongarán hasta 
el viernes, 4 de mayo, según 
aclara el programa oficial de 
Fiestas.

En dicho programá, el alcal
de de Lezuza, Pedro Carlos 
García, el presidente de la 
Diputación Provincial de Alba
cete, Juan Francisco Fernán
dez, y el presidente de la Junta 
de Comunidades, José Bono, 
saludan a los habitantes de la 
localidad y les invitan a dis
frutar estos días festivos con 
participación y alegría.

En el programa oficial 
Festejos que ha editado 
Ayuntamiento de Lezuza, 
especifica lo siguiente:

-Sábado, 30 de abril:

de 
el 
se

-20.00 horas, en la Ermita, 
canto de los mayos a la Virgen.

-09.00 horas. Teatro.
-Domingo, 1 de mayo:
-09.00 horas, carrera de gal

gos en Nava la Isla (Carretera 
de Él Bonillo).

-12.00 horas, final del cam
peonato de Fútbol-Sala y 
entrega de trofeos.

-20.30 horas, Teatro en la 
Casa de la Cultura, se pondrá 
en escena la obra titulada “La

LT

^s

varios

La actual “Unión Musical” de Hoya Gonzalo conmemora su décimo aniversario.de los
varios g

Misa y

¿. S'^ ^ S

los cerdos, con ajo mataero. -16.00 a 18.00 horas. Fiesta
-17,00 horas, fútbol: Hoya para los niños.

Gonzalo-La Herrera. -18.00, I Encuentro de Folk-

tor* ‘^°n vSena poP"?
-24.00 Vero ^^„j . 

la orquesta

4^

Hoya Gonzalo celebra sus fiestas patronales
en honor a San Pedro Mártir de Verona

La localidad de Hoya Gon
zalo celebra sus fiestas patro
nales en honor a San Pedro 
Mártir de Verona, durante 
estos días. El alcalde, Pedro 
Fernández Ortiz, se ha dirigido 
a sus conciudadanos a través 
del programa, y tras enviarles 
un saludo, les desea a todos 
unas felices fiestas.

Según reza el programa fes- 
tero, hoy jueves, día 28 de abril, 
están previstas las siguientes 
actividades:

-17.00 horas, volteo de cam
panas y disparos de cohetes.

-20.30 horas, pasacalles por 
la Comisión de Fiestas y Unión 
Musical, recogiendo a las 
damas, a continuación ofrenda 
floral a San Pedro Mártir.

-2J.30 horas, Gran patatada 
para todos los vecinos y visi
tantes en la Plaza Molina. Estas 
serán regadas con el vino de 
la tierra de la Cooperativa de 
Santa Quiteria.

-23.30, Castillo de fuegos 
artificiales, a cargo de la piro
tecnia Mediterránea.

-24.00, verbena popular a 
cargo del grupo “Crater’s”. 

venganza de la Petra”, de Car
los Arniches a cargo del grupo 
de Teatro Local.

-21.30 horas, pregón de fies
tas a cargo de D. Manuel 
Andújar Barbarena. Actuación 
del grupo “Big-Ban”,

-Lunes, 2 de mayo:
-09.30 horas, diana y pasa

calles de la Banda de Música 
de Pozohondo.

-10.00 horas, reunión en el 
Ayuntamiento de autoridades, 
mayordomos, danzantes y gru- 
oos de jotas.

-10.30 horas, ofrenda de flo
res en la ermita.

-11.30 horas, Santa Misa.
-12.30 horas, actuaciones en 

la plaza Mayor de: Los Dan
zantes y grupos locales de jotas.

-19.30 horas, teatro en la 
Casa de la Cultura, con “La 
venganza de la Petra”.

-23.30 horas, grandes bailes 
con la orquesta “Vacual”.

-Para el próximo martes, 3 
de mayo:

-09.30 horas, diana y pasa
calles de la Banda de Música 
de Pozohondo.

-11.00 horas, solemne pro
cesión de la Santísima Virgen 
de la Cruz.

-12.00 horas, Santa Misa 
concelebrada con homilía.

-13.00 horas, actuación de 
los danzantes en la plaza.

-16.00 horas homenaje a la 
Tercera Edad, en el Hogar del

Para mañana viernes, 29 de 
abril, se realizarán, entre otras, 
las siguientes actividades:

-10.00, diana a cargo de la 
Unión Musical de Hoya Gon
zalo.

-12.00, Santa Misa en honor 
de San Pedro Mártir de Vero
na, seguidamente procesión.

- 14.00 horas, vino popular en 
honor al Santo, organizado por 
el Ayuntamiento y presidido 
por las damas de honor.

- 16.00 horas, gran vuelta 
ciclista.

- 19.00 horas, fiesta para la 
Tercera Edad, después de una 
actuación flamenca se hará una 
invitación.

- 24.00 horas, verbena popu
lar con el grupo “Cotton club”.

Para el sábado, día 30:
- 10.00, diana por la banda 

de Música de Hoya Gonzalo. 
- 10.00, campeonato local 

infantil de fútbol sala.
-10.30, matanza típica man

chega, se sacrificarán 
cerdos en el matadero.

-11.00 horas, feria 
niños.

-12.00 horas, Santa 
pasacalles.

-14.30 horas, nos comeremos

Los lezuceños se aprestan a preparar sus fiestas patronales.

una verbena que 
zada por el dúo Areo

g

Jubilado.
-19.00 horas, concierto de 

la Banda de Música en la Plaza.
-20.00 horas, teatro en la 

Casa de la Cultura.
-23.00 horas, castillo de fue

gos artificiales, ofrecidos por 
los mayordomos.

-23.30 horas, verbena con la

orquesta “Vacual”.
-Miércoles, 4 de mayo:
-10.30 horas, diana y pasa

calles con la charanga local.
-11.30 horas, procesión y 

misa de acción de gracias.
-16.00 horas concurso de 

truque y dominó en el Casino.
-18.00 horas actuaciones en

la plaza de «™P«?.¡^ 
jotas (con la pamap*» 
niños y adultos). ^^ 

-19.30 horas, música 
vas en la plaza amenizada 
la charanga Íocah .^

-21X» horas, esa »^,

M.C.D.2022
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A juicio de Cabañero, el PSOE 
está desplegando una activa 
campaña con el único objetivo de 
justificar el engaño que realizó a 
nuestro pueblo en las elecciones mm

l

Jpf'^o Cabañero, portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento. Francisco Segovia, alcalde de Villarrobledo.

tedero expone la opinión de su grupo en este espinoso tema

Xo que necesita la
Mudad es un Hospital

^Ptob/ejjjg sanitario de la ciudad hace que los demás 

^^ un plano secundario, ya que en 
nes ^^f ^^manas se están celebrando diferentes reu- 

^0^^^ ^^ polémico tema del Hospital 
’ unas veces organizadas por la Asociación

Pro-Comarca y otras por el equipo de gobierno municipal. 
Ante esta polémica entrevistamos al Portavoz del Grupo 
Popular y Diputado Regional, Bernardo Cabañero, para 
conocer la opinión de su grupo político en este espinoso 
tema.

de resolver los problemas de 
su competencia, llegan a nues
tra ciudad para seguir enga
ñando y minetiendo a nuestros 
vecinos.

Juan MARTINEZ 

iro'’a*^^ pivoteado entre 
t'ital u .Especialidades -y 
' 2’ J*®*» » las dife- 

ganizaciones posicio- 
ene3^^^^iomásade- 

i 8'’^d ^^^ niomentos para

C ^s su Cabañero,
Opinión sobre el

^*'^^otros pensa-
^J'üción convencidos que 

^‘stórico pro-
• “sa ú nuestro pue- 

!‘^ci6n”v^"’®"^®’ P°’' *^ 
A P^osta en fun-

Hospital de
Hospital 

-^a ^*^^^ ^i mismo 
■ ^^ Puebi P^^^con una 

“ de b ^ englobados 
f’’’ar ^^^ podríamos 
^i^cta a ^^arca Natural, y 

*ínas. ’^ás de 70.000

^ Í Conse- 
Í**«ta,^ realizado 

<*'idad ?? ^^ relación 
'^^'’ ¿o ^? "^^ocionado 

le 
razo^^'^^’-aciones?.

S P^ra justificar

el “no” rotundo con que nos 
ha obsequiado a los habitantes 
de esta comarca, son una estu
pidez impropia de una respon
sable política, que demuestra 
desconocer la situación real de 
esta parte de nuestra región. 
Con los datos en la mano, y 
analizándolos objetivamente, 
como mínimo, la situación es 
igual a la que aconsejó que 

^ ^Con el centro nos 

quedaríamos como estamos
Durante la entrevista realizada a Bernardo Cabañero, 

portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento de 
Villarrobledo, éste se mostró tajante al explicar la función 
del Centro de Especialidades: “Nos quedaríamos como 
estamos. No habrá laboratorio de análisis clínicos, y las 
especialidades que vendrían al Centro son las mismas que 
venían en la legislatura anterior, salvo una nueva. Pero lo 
que está claro -agregó el portavoz popular-, es que sí hay 
especialistas para un Centro Sanitario, estos mismos 
especialistas también podrían venir a un Hospital”.

La polémica que se ha abierto por el Hospital Comarcal 
continuará durante los próximos días, y la primera gran cita
tendrán lugar el próximo sábado día 30 a las 12 del mediodía, 
en los salones del Centro Social Polivalente de Virrey 
Morcillo.

se instalará en Hellín, por cier
to acertadamente, dado que, 
además de llevar los medios 
técnicos y humanos más cerca 
de los ciudadanos, ha permi
tido que empiece a desconges
tionarse el Hospital general de 
Albacete.

P: ¿Qué le está pareciendo 
la actitud del PSOE en este 
tema?.

R: El PSOE está desplegan
do una activa campaña con el 
único objetivo de justificar el 
engaño que realizó a nuestro 
pueblo en las pasadas eleccio
nes municipales en relación a 
este tema, y para ello recurre 
a todos los medios a su alcance, 
desde el chantaje hasta la pre
sencia de cargos públicos del 
partido, que, no siendo capaces

Ayuntamiento de Villarrobledo.

Inversiones negativas

Bernardo Cabañero señala 
que lo que se pretende desde 
el Ayuntamiento es tapar una 
serie de inversiones negativas 
que se han venido realizando 
en los últimos tiempos. Insiste 
en la necesidad de que se 
hubiera celebrado un debate 
amplio sobre el tema, con el 
fin de clarificar las posturas de 
cada uno. Respecto a la reu
nión que mantendrá el alcalde 
con los representantes de las 
diferentes organizaciones de la 
localidad, Cabañero declara 
que “es lógico que el alcalde 
busque apoyos, pero el plan
teamiento que presenta no es 
el planteamiento de Villarro
bledo, ni el de su Comarca. 
Es el planteamiento del Minis
terio de Sanidad, que no cubre 
las necesidades de la pobla
ción”.

La discusión continuará los 
próximos días, y la primera 
gran cita es el sábado día 30 
a las 12 del mediodía, en los 
salones del Centro Social Poli
valente de Virrey Morcillo.

El problema es tan sencillo 
como la respuesta a la pregunta 
que se hacen los ciudadanos 
de la ciudad, ¿Qué necesita 
Villarrobledo para resolver sus 
problemas sanitarios?. La res
puesta la tienen ellos.
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Abril deCarlos H. pillán, secretario local 

de Juventudes Socialistas ha 
presentado una demanda al 
Ayuntamiento hellinero en base a 
un posible caso de fraude de ley

I HEllK E
Para ayer estaba fijado el acto de conciliación entre las partes

El secretario de JJ.SS
“La filiación (Pí 
política no tiene ^
que ver con la 
problemática 
laboral”

BE 
fiero h 
mente

demanda a la alcaldía
Carlos H. Millán, secretario 
local de Juventudes Socia
listas y vicesecretario pro
vincial ha presentado una 
demanda al Ayuntamiento 
hellinero en base a un posi
ble caso de fraude de ley 
con su contrato laboral en 
el Organo Autónomo Muni
cipal. Ayer estaba prevista 
la celebración de un acto de 
conciliación entre el traba
jador y la empresa.

Angel ROMERO GARCIA

En principio el problema no 
es nuevo, toda vez que el Ayun
tamiento hellinero no es la pri
mera vez que es objeto de una 
demanda laboral por parte de 
algún trabajador que ha pres
tado sus servicios en el mismo, 
o en el Organo Autónomo 
Administrativo Municipal, si 
bien en este caso la situación 
adquiere la importancia de que 
sea el propio secretario local 
de Juventudes Socialistas, Car
los Hernández Millán, nomi
nado como vicesecretario pro
vincial tras el último congreso 
de JJ.SS., quien se ha visto 
obligado a tomar esta iniciativa 
a raíz de su problemática 
laboral.

El Ayuntamiento hellinero 
ha sido objeto en el pasado 
de diversas demandas de este 
tipo por parte de trabajadores, 
especialmente aquellos que 
han prestado sus servicios en 
el Centro Sociocultural, depen
diente del indicado Organo 
Autónomo Administrativo 
Municipal, fallándose en la 
práctica totalidad de las oca
siones a favor de los trabaja
dores y viéndose por tanto el 
Ayuntamiento obligado a 
indemnizar a los demandantes 
con cantidades que en algunos 
casos han llegado al medio 
millón de pesetas.

Ahora se vuelve a dar esta 
circustancia en la persona del 
secretario de JJ.SS. que por 
ello y según propias manifes
taciones se ha visto obligado 
a plantear la demanda por la 
vía legal, estando previsto que 
ayer miércoles se celebrase un 
acto de conciliación entre las 
partes implicadas, con el fin 
de tratar de llegar a un acuerdo 
amistoso que detuviese las pos
teriores acciones a las que 
hubiere lugar, aunque el propio 
interesado manifestaba a LA 
TRIBUNA su exceptismo en 
que se llegase a dicho acuerdo.

El secretario local de Juventudes Socialistas demanda ai Ayuntamiento a causa de su contrato laboral.

manifestándose partidario de 
solicitar la consiguiente indem
nización, antes de volver a su 
trabajo (en el hipotético caso 
de que se accediese a ello por 
parte de la parte demandada, 
en este caso el Ayuntamiento).

En manifestaciones realiza
das por el interesado, Carlos 
ha ocupado hasta hace algún 
tiempo el cargo de animador 
sociocultural, según sus pala
bras un puesto que resulta ser 
un “comodín” para efectuar a 
través del mismo diversos tra-

Su titulación académica
no se tuvo en cuenta

Por otra parte, el secretario 
local de Juventudes Socialistas 
en Hellín, Carlos H, Millán, 
nos indicaba ayer como su titu
lación académica, Licenciado 
en Filosofía, no se tenía en 
cuenta a la hora de su cali
ficación laboral, por lo que nos 
mencionaba la existencia de un 
posible contrato en fraude de 
ley por parte del Ayuntamien
to, ante lo que había planteado 
la demanda, que según ha 
podido conocer el periódico 
comenzaba a tramitarse a fina
les de la pasada semana, siendo 
ayer miércoles cuando estaba 

bajos y realmente ha sido algo 
fácilmente comprobable, ya 
que ha estado realizando acti
vidades en los servicios cultu
rales municipales, ayudando en 
el utillaje de las compañías tea
trales que visitaban la ciudad 
e incluso hasta encargándose 
de la propia megafonía de pro
moción para actos de este tipo. 
Curiosamente, el ahora deman
dante sustituyó en su puesto 
en el CIADJ a Pedro Quin
tanilla, también trabajador 
municipal que fue en su 

prevista la realización del men
cionado acto de conciliación 
por ambas partes. Queremos 
hacer constar que, a pesar de 
tener ¡nicialmente noticias del 
hecho en los útimos días, 
hemos esperado a que el pro
pio Carlos Hernández nos 
comentase personamente los 
hechos de los que hoy infor
mamos. En cualquier caso, 
Carlos H. Millán ha presentado 
una demanda al Ayuntamiento 
hellinero en base a un posible 
caso de fraude de ley con su 
contrato laboral en el Organo 
Autónomo Municipal. 

momento despedido por el 
Ayuntamiento y posteriormen
te demandó a este organismo 
que hubo de indemnizarlo, 
caso que fué planteado a través 
de Comisiones Obreras y que 
según el secretario de JJ.SS. 
tenía las mismas características 
que su actual problemática 
laboral,

Carlos Hernández ha estado 
realizando las actividades men
cionadas por espacio de tres 
años, con un contrato temporal 
renovado periódicamente.

«Social'®'®’' 
a iiiventudc® 

Carlos H. Millán, secretario local de J

Abundando más P^OCUFí 
’l’il a 1 

este sentido, el secretar^ 
de Juventudes Socialist^ 
nos ha manifestado como 
es consciente del revue 
lo” que puede da^e a su p^^.,^ 
caso, al verse oblig ¡ngj^j.^ 
demandar al Ayu confort 
miento de Hellín, ;■ 
cando que la jg fncues 
política no tiene . ofrecer 
que ver con la pr ._ incluye Pática laboral que ^j, * 
ha suscitado ante la ac .^ ^j 
tud municipal. Po nodl‘’^'l^s, 
parte el hasta hac p ¡adQ^ 
trabajador muñían 
deplorado la aeb 'f^^iilece, 
se sigue con 1^^ m 
taciones de este ip járeas poral, que en su op jobeen; 
impide la be, 
que los distintos P.^jpo 
tamentos y se ^^,p 
municipales ‘^^aga ^cii 
continuidad qu . ¿ hal 
ser más efectivo 
a los ciudadanos, fe visi, 
sando también ^^ 
nión contraria ip8=ibilita 
haya congelado 
últimos tiemp<» ^ ^í| 

parte del Ay f. ¿„do«''tse | 
hellinero, ”" ^ ia piO’"'«al 
igualmente en qu ^doi',„ 
blemátiea qf^^, 
en torno a su ca ^^ ^^j 
es coincidente 
extremos ^o jüL 

iemdo

otros que se ¡¿^j p 

como qUj 
otros sen J^n.

Avuntan^‘1 
^‘^^ P el pomcroj iJjyj 
to siendo « P tas ac 
’"’^^"^ orlas que ^^ ^^'^ 
tudes por jadores 
ga a los traban , 
defender su PU« 
ral, se lleven a ca
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1HELLIN_________________________

El Hospital cuenta
con mas televisorescu

A.ROMERO

El Hospital Comarcal helli- 
"^fo ha aumentado reciente-
'"^nte sus instalaciones para 
procurar una mayor comodi
na a los pacientes que deban 

ingresados. A la par que 
n atención medica, por parte 

dirección del centro sani- 
a su .. i^^ existido una preocu- 
jo a ^n cuanto a ofrecer
nta- en las instalaciones de
xpl¡- if rt, en este sentido y den- 
icion ^c; los formularios de 
nada f^^astas que habitualmente se 

ciudadanos, se 
'^ bsT” ^^^^‘^ otros aspectos 

i sus opiniones
^^'^^ dad^ sentido de las comodi- 

^^’^i’^as y otros apar- 
*^^ tan^^ ^^^ también son impor- 

' ^‘^^ ^- ^^ ^^^^ ^^^ ^®”" 
^^’^^’^s, permitiendose de 

^^.’í^areasubsanar aquellas 
puedan 

posibles deficiencias. 
^E^Po 1 ^^.^^ ’^^y poco tiem-

pacientes del hospital 
Disfrutar de un nuevo 

« las haberse instalado en 
' ^ “ i0rp?^’^^^’?^^s nuevos televi- 
■^ üevic-^^ pámero de ochenta, 

^ÍLldos ^’^^^’ ^^ ”0 estar regi- 
ll'’'i’ilitan 5°"í®.^o’’®s que impo- 

t ^^ ''’sión si no se intro- 
ni,».5,?’^’’®spond¡ente abono ’ í2ÍÍT^- P^ra eso no es 

'nníJ’iJeí' ^^^ además de ofre- 
H P/^S^’^mación conven- 

terres-

"“^f ^alcibol Hellín 
S^.'^uta este fin de

en 
ario 
istaí 
amo 
vue-

tres, públicas y privadas, tam
bién se da opción a los inte
resados en seguir las emisoras 
que se captan vía satélite. A 
tal efecto se han instalado dos» 
antenas parabólicas que permi
ten la recepción de los pro
gramas ofrecidos por los saté
lites Astra e Hispasat, convir

tiendose así los ciudadanos que 
ingresan en el Hospital en unos 
de los primeros en visionar las 
emisiones en pruebas que ya 
se están realizando a través del 
sistema de satélites español. 
En total y según nuestras noti
cias se tiene acceso a doce 
cadenas de televisión.

DARIA jOUQZ
QUINCENA DE LA PERLA 

CALIDAD Y PRECIOS ESPECIALES
EL CARIÑO A UNA MADRE SE PUEDE DEMOSTRAR CON PERLAS

- Hilos de agua dulce desde 500 pts.
- Hilos de perlas cultivadas desde 16.000 pts.

Final de Campaña 7-5-94

Teodoro Camino, 19 Tef. 52 25 36

¿^Í^**^o a Primera
5 aut’ *vn 
le 
oresl^

U 1 de m ^ ^’^ 29 de abril 
^^ disputará en 

3\^fanaH^ ^^ Universidad 
B ^roera ^® Ascenso Sj^iboi ’''‘^’ón Nacional de 

|í!^v^'gS 

l>»cla ?^ ^’iiversidad de 
y Voleibol 

cnÍP^Í°^ viajarán a 
^arín ^x ^’Suiente equi- 

l>t(lo k Martínez Prats, 
Morata, 

del n’”^"" ’^o»"^ 

T'rupk’ "^y*^^®’ García 
Íiiio^^ García Ruiz, I ¿^ ^Oche^M 7 y entrena- 

’^ hpir P^^^euta difícil 
|¡b*com ‘‘".®‘’os. ya que 

traH'^’^ ^^^ equipos 
Ib’ hah '"‘^” en este 

|iJS\^'^la "^‘*dado
■ ^ ^>Vol categoría
■ ^í^Panol.

A.R.
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EDICTO
EL SECRETARIO DEL JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA 
NUMERO UNO DE ALBACETE Y SU PARTIDO, HAGO SABER:

Que en los autos de suspensión de pagos de la mercantil 
COMAL S.A., seguidos en este Juzgado, bajo el número 570/- 
93, se ha dictado auto, cuya parte dispositiva contiene los 
siguientes particulares:

“Se decreta la conclusión y sobreseimiento del expediente 
de suspensión de pagos de COMAL S.A., en el estado legal 
en que se encuentra, y con todos sus correspondientes efectos 
legales. Hágase público mediante edictos que se insertarán 
en el Tablón de anuncios de este Juzgado, Boletín Oficial 
de la provincia, y Diario La Tribuna, librándose los corres
pondientes despachos. Comuníquese a los demás Juzgados 
de esta Ciudad. Expídanse mandamientos transcribiendo la 
presente resolución, para los Registros de la Propiedad y 
Mercantil. En el plazo de diez días, desde que se notifique 
la presente, cesen los interventortes designados en el 
expediente”.

Y para que tenga lugar lo acordado, y sirva de notificación 
en forma, expido y firmo el presente en Albacete a veinticinco 
de Abril de mil novecientos noventa y cuatro.

EL SECRETARIO

Si de verdad 
quiere ayudar 

ai Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En l.\'TERMÓ.N preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valcrse por si mismos.

...Colabore con Inlermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN. 

Llámenos al (93) 301 29 36 
v le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Éntermí^n
Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

El hospital aumenta el confort del paciente con instalaciones de televisión.

iSj

t

AYUNTAMIENTO DE NERPIO
(ALBACETE)

ANUNCIO
En el Boletín Oficial de la Provincia, n® 48, de fecha 25 

de abril, ha salido publicado el siguiente anuncio:
Aprobado por el Ayuntamiento Pleno en sesión ordinaria 

celebrada el día 11 de abril de 1994, la Modificación Puntual 
de la Zona U-21 de las Normas Subsidiarias Municipales, 
pasando de suelo urbanizable a suelo urbano, con carácter 
inicial, se expone al público durante el plazo de un mes, 
contado a partir de la publicación del correspondiente anuncio 
en el Boletín Oficial de la Provincia, para cuantos se consideren 
interesados puedan formular las alegaciones pertinentes.

Todo ello de conformidad con el artículo 114.1 del Texto 
Refundido de la Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación 
Urbana, R.D.L. 1 /92 de 26 de junio.

Nerpio a 26 de abril de 1994.
El Alcalde, 

Fdo. José Antonio Pérez Navarro

CASO DEL GRUPO DE ALBACETE
DE AMNISTIA INTERNACIONAL

VENEZUELA
Celebraba con sus compa

ñeros el decimoséptimo ani
versario de la Facultad de 
Medicina, pero un disparo arbi
trario le impedirá celebrar nin
guno más. Tenía 21 años y 
estudiaba medicina en la Uni
versidad del Estado Carabobo, 
en Aragua, Venezuela.

Según los testigos, un grupo 
de 20 miembros de la Guardia 
Nacional comenzó a patrullar la 
zona donde se celebraba la 
fiesta hacia las 11 de la mañana 
del 17 de septiembre de 1992. Luis Enrique Landa Díaz

Tras una discusión, los guardias comenzaron a disparar gases 
lacrimógenos contra los estudiantes. A las 2,30 de la tarde, los 
gases se convirtieron en disparos arbitrarios con munición real 
contra los estudiantes indefensos. Luis Landa murió de un disparo.

Se abrió una investigación oficial, y el 20 de septiembre, un 
miembro de la Guardia Nacional fue identificado como sospechoso. 
Los tribunales militares y civiles iniciaron sendas actuaciones. Sin 
embargo, en marzo de 1993 los tribunales militares solicitaron la 
jurisdicción exclusiva sobre el caso. Los tribunales militares han 
exonerado en reiteradas ocasiones a miembros de las fuerzas de 
seguridad acusados de violaciones de derechos humanos.

La familia de Luis Landa es objeto de un hostigamiento sis
temático, desde amenazas telefónicas a disparos contra su 
domicilio.

Una su voz a la nuestra
presidente de Venezuela y pida que se investigue el caso impar- 

X ?2 procese y castigue a los responsables. Envíe su carta a: Rafael 
derite de la Rep^lica /Palacio de Miratlores/Caracas/Venezuela. 

Grupo de Albacete de Amnistía Internacional: Apdo. Correos 787 - 02080 Albacete.

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 

ALBACETE
AVISO

Se pone en conocimiento del público que de conformidad con las Normas 25’ y siguientes 
de las reguladoras de Lotería Primitiva y 30' y siguientes de las Apuestas Deportivas, 
se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27» de Lotería Primitiva y 
32 de Apuesta Deportiva, a la anulación de las apuestas formuladas en los boletos cuyas 
validaciones corresponden a los números siguientes:

NUMERO VALIDADORA NUMERO SECUENCIAL
01515 04115

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos B (resguardo) con los números 
antenorrnente reseñados, pueden solicitar del establecimiento correspondiente o de la Dele
gación el reembolso de la cantidad abonada.

Albacete, 27 de Abril 1994 
EL DELEGADO,

M.C.D.2022
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Ahora está en Valladolid, y compartirá las instalaciones de la Academia de Infantería

Toledo albergara la 
Academia de Caballería

Sigue la venta de 
cupones “ilegales” 
cuya Asociación 
tiene su sede en 
Toledo

LT

LT

La Academia de Caballería, 
actualmente ubicada en Valla
dolid, será trasladada a Toledo, 
según se contempla en el Plan 
Norte elaborado por el Estado 
Mayor del Ejército de Tierra 
(EME), al que ha tenido acce
so EfE. El traslado a Toledo 
de este centro de enseñanza, 
que compartirá las instalacio
nes de la Academia de Infan
tería, es el único contemplado 
por el EME, cuyo propósito 
es racionalizar los gastos en 
infraestructuras concentrando 
unidades en grandes bases ope
rativas y cerrando algunas ins
talaciones que han quedado 
obsoletas. Aunque el Consejo 
de Ministros no ha aprobado 
aún el Plan Norte, que supon
drá un importante redespliegue 
del Ejército de Tierra hacia el 
sur del territorio nacional, sí 
existe un compromiso para su 
desarrollo, según indicaron 
fuentes del Ministerio de 
Defensa.

Los cometidos de la Aca
demia de Caballería son el per
feccionamiento de los cadetes 
del Arma procedentes de la 
Academia General Militar de 
Zaragoza, así como completar 
la formación de los suboficiales 
del Arma y la realización de 
cursos de capacitación para ofi
ciales superiores.

En la Academia de Valla
dolid también se imparten cur
sos de formación para los mili
tares de empleo y para los cua
dros de mando, y funciona 
como centro de investigación 
y doctrina en el empleo de los 
medios de la caballería.

La organización de este cen
tro de enseñanza militar es 
idéntica a la de Infantería: un 
general-director, una plana 
mayor que asiste a éste en la 
organización y funcionamiento 
del centro, secciones de ense
ñanza, de investigación y de 
doctrina, así como una unidad 
de apoyo y servicios, que inclu
ye un grupo de instrucción y

Las Cortes Regionales, 
preocupadas por Zorita

LT

Las Cortes regionales pedi
rán la comparecencia del pre
sidente del Consejo de Segu
ridad Nuclear (CSN), Donato 
Fuejo, después de que este 
organismo concluya el informe 
que está elaborando sobre las 
deficiencias detectadas central 
nuclear de Zorita, donde apa
recieron un total de 171 grietas 
que obligaron a su paraliza
ción.

Así lo decidió ayer la Comi
sión de Industria de las Cortes 
de Castilla-La Mancha a pro
puesta del único diputado de

Toledo acogerá nuevas instalaciones militares.

otro de armas.
El precedente más inmedia

to de la Academia de Caba
llería se encuentra en el Cole
gio Militar de Alcalá de Hena
res que se trasladó a Valladolid 
el siglo pasado y que se instaló 
en un edificio destinado a pri
sión. Aunque la capital caste- 
llanoleonesa se ha considerado 
como la cuna del actual Arma 
de Caballería, antes de crearse 
este centro existieron el men
cionado Colegio Militar, y la 
Real Escuela-Academia de 
Caballería y Picadero de Ocaña 
(Toledo), fundada en 1775 por 
el general Ricardos.

El traslado de la Academia 
de Caballería a Toledo hace 
que este cuerpo se reencuentre 
con el de Infantería, como ya 
ocurrió en 1824 con la crea
ción, por orden de Fernando 
VII, del Colegio General Mili
tar en el Real Alcázar de Sego
via, que hoy alberga la Aca
demia de Artillería.

ILJ, José Molina.
Los diputados acordaron 

. solicitar la comparecencia de 
Fuejo después de que la citada 
comisión de Industria debata 
el informe que el CSN tiene 
previsto concluir a mediados 
del próximo mes de junio.

La central nuclear “José 
Cabrera” de Almonacid de 
Zorita (Guadalajara) continúa 
parada desde el pasado mes 
de enero tras detectarse nume
rosas grietas en la tapa de la 
vasija del reactor, por lo que 
las organizaciones ecologistas 
piden que se proceda a su clau
sura defintiva.

^ Tercera ciudad española con 

más escuelas del Ejército
A juicio de un mando de 

la Academia de Infantería, 
existe cierto orgullo por lo que 
significará este traslado “por 
no mencionar el prestigio que 
va a suponer para Toledo, ya 
que, de llevarse a cabo estos 
planes, se convertirá en la 
tercera ciudad española en 
cuanto a concentración de 
Academias y Escuelas del 
Ejército de Tierra”.

Mientras tanto, varios jefes 
militares consultados por Efe 
han mostrado su temor de que 
el traslado reduzca la 
trascendencia de la Caballería, 
que en otros tiempos fue una 

ji_
José Molina, diputado regional de IU.

’W
w

ís

de las cuatro armas principales 
del Ejército, a una mera 
fuerza testimonial.

Por otro lado, el proyecto 
de trasladar la Escuela Central 
de Educación Física del 
Ejercito de Tierra a Zaragoza 
ha sido desechado por el 
EME, según han indicado 
fuentes de este organismo, y 
las instalaciones que en su 
momento compró el 
Ayuntamiento de Toledo, 
serán recuperadas en los 
terrenos de la Academia de 
Infantería. Durante el año 
pasado, se construyó allí una 
pista de pentatlón militar.

Los responsables de la deno
minada Asociación Impulsora 
del Minusválido, con sede cen
tral en Toledo, detenidos por 
la venta de boletos ilegales y 
cuyos premios coinciden con 
los de la ONCE, afirman estar 
vendiendo estos cupones en 
toda España al estar en libertad 
sin cargos.

Según dijo a EFE María Vic
toria Sala, esposa del máxinio 
responsable de esta organiza
ción, Dionisio González Otero, 
ninguna de las cinco personas 
que fueron interrogadas por la 
Policía, incluido su marido, han 
pasado a disposición judicial) 
se encuentran en libertad sin 
cargos. Para corroborar es a 
afirmación, María 
remitió por fax un ejemplar 
“Boleto del Discapacitado . 
que lleva fecha del 27 de a ri 
de 1994 y cuyo número es e 
69892 y que ayer se vendía ei 
la ciudad de Cáceres, donde 
“el boleto ha tenido gran ex 
to”, dijo María Victoria Sa.

Según esta representan 
los minusválidos, su a^^' . • 
está legalizada por el 
terio de Economía y Hadeno 
al que han pagado el Imp' 
de Actividades
(IAE), que les ha 
licencia fiscal para 
y celebrar apuestas r*epo ^^ 
y lotería”, según dijo la cu 
portavoz. ^arupados

Los afectados, ag P j^ 
desde hace dos mese ^^._ 
que ellos denominan .¿pg. 
zación Impulsora de j^ 
citados” (OID) Y *} jei 
“Asociación Impnls _j^^u 
Minusválido” como ^^jg, 
haberse denominado c ^.^,^, 
rioridad, creen 9^^ j-^ite 
terio del Interior no P 
vender estos ^P^feac»» 
protegiendo a la “ llares Y 
de ciegos. Eos " J Q^tner- 
los ilegales son ello , u^a 
no, que permite q popo; 
democracia haya u Agregó 
»°” <“1° 5’‘* ’í^coo'eoií- 
que están en <»»  ̂poner en 
dades alemanas p gotorida' 
conocimiento de . jón" V 
des europeas su .^„ en su 
anuncian que s g pecesanc- 
empeño, pues s - , 
iremos a la Moncloa^ 

Un joven alearan" 
ingresa en la 
tras quedar 
sepultado en una
zanja

ElClaviio ha sido Gc'^‘'^‘

del INSALUD de 
como consecuenci d ^

sepultado j unos 
^" ““de^profm^didad en

Q
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14 ► El presidente del BBV, Emilio 

Ybarra, y José Angel Sánchez 
Asiain declararon ante el juez 
Marino Barbero sobre el pago de

i 196 millones de pesetas a Filesa

T
P fiscal pide que se curse aviso a la Policía de fronteras

03 ^^

tn 
ar 
;n 
id

Luis Roldán podría
c
io 
a- 
o, 
as 
la 
m

auedarse sin pasaporte
in 
ta 
ia 
leí

P fiscal del “caso Roldán” ha solicitado a la titular 
\^Uuzgado de Instrucción número 16 de Madrid, Ana 
r^^er, que le retire el pasaporte al anterior director 
p 1^ Guardia Civil, Luis Roldán, informaron a Efe 
lentes judiciales . Las fuentes explicaron que el físcal 
r solicitado también que avise a la policía encargada

de la vigilancia de fronteras para evitar que Roldán 
pueda salir de España. Por otro ladOf Luis Ramallo, 
representante del Partido Popular, volvió a insistir en 
que su grupo cree que el coronel Llaneras debería 
cesar de su cargo por su presunta implicación en el 
“caso Roldán”.

Emilio Ybarra, presidente del BBV.
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^Madrid. (Fax Press).- La 
^®is¡ón parlamentaria que 

la gestión de Luis 
Wán al frente de la Guardia 
repodría decidir hoy en la 
^íón que mantendrá por la 
L para hacer balance del 
Lbrollo de los trabajos, des- 
[ ^^rse hasta la casa cuartel 
r 'Jl^eda-Baeza para ver si, 

P^’^^^^’ se cometieron 
LSriaridades en la construc- 
P de la casa cuartel de dicha pa.
W A P^’dirá el diputado de 

^^onio Romero a la pre- 
1 ’’cia de la comisión después 
f onocerse ayer las declara- 

coro
na P Academia de Guar- 

Ubeda-Baeza, 
^'^^^^ y Antonio de la

na 

gó 
iti- 
en 
ja

su 
io

1^

Ibarra y Asiain 
insisten en que 
Pedro Toledo fue el 
responsable de los 
pagos a Filesa

Luis Roldán podría quedarse sin pasaporte.

11

Bárbara hacia empresas del 
sector privado, y vinculó al ex 
director general de la Guardia 
Civil Luis Roldán con este 
fenómeno.

La fábrica de armas de La 
Coruña será una de las cinco 
factorías de Santa Bárbara que 
cerrarán si se aplica el plan 
industrial diseñado por la 
empresa para garantizar la via
bilidad del grupo, que arroja 
importantes pérdidas debido a 
la caída de la producción.

José Carrillo aseguró ayer en 
rueda de prensa que la crisis 
financiera de Santa Bárbara 
“está siendo provocada por 
intereses ocultos que están des
viando la producción hacia 
empresas del sector privado”.

Él secretario del comité de 
empresa añadió que “en 1988 
la Guardia Civil tenía previsto 
encargar 70.000 fusiles a Santa 
Bárbara, pero con la llegada 
de Roldán a la Dirección 
General del Cuerpo se para
lizaron esos pedidos, que fue
ron desviados hacia empresas 
privadas”.

Carrillo indicó que “no tene
mos pruebas de que existan 
comisiones, pero resulta sospe
choso que una empresa privada 
de producción de armamento 
que facturaba 300 millones al 
año pase de repente a facturar 
por importe de 4.000 millones, 
mientras caen los pedidos del 
Ministerio de Defensa a Santa 
Bárbara, que es una empresa 
pública”.

El representante laboral se 
mostró convencido de que “al
guien está manipulando por ahí 
arriba las cifras y el dinero” 
y afirmó que “existen una doce
na de empresas privadas que 
se montaron por parte de ami
gos de algunos para desviar 
■pedidos de Santa Bárbara”.

José Carrilo aportó datos de 
“informes confidenciales” que, 
según dijo, los trabajadores 
“obtuvimos bajo cuerda, por
que están sometidos a secreto”, 
y que indican que en el período 
comprendido entre 1991 y 1993 
el Ministerio de Defensa com
pró material por importe de 
31.300 millones a Santa Bár
bara y por importe de 32.150 
millones a varias empresas 
privadas.

El presidente del BBV, Emi
lio Ybarra, y su predecesor en 
el cargo, José Angel Sánchez 
Asiain, declararon ante el juez 
Marino Barbero sobre el pago 
de 196 millones de pesetas a 
Filesa por la realización de dos 
informes que nunca aparecie
ron, que presuntamente sirvie
ron para financiar irregular
mente al PSOE. En sus com
parecencias, ambos banqueros 
negaron tener conocimiento 
del asunto y, como ya ocurriera 
el pasado mes de febrero, des
viaron todas las acusaciones 
hacia el fallecido co-presidente 
del banco, Pedro de Toledo.

A la salida del Tribunal 
Supremo, donde cada uno 
prestó declaración por más de 
dos horas, elúdieron las pre
guntas del medio centenar de 
periodistas que se congregó en 
el edificio, aunque sí dijeron 
que las comparecencias habían 
ido bien.

Asiain comunicó a Barbero 
que en el momento en el que 
se produjo el pago, sus fun
ciones no tenían nada que ver 
con el encargo de estudios 
como los que se solicitaron a 
Filesa. Asimismo, dijo que 
cuando se enteró de todo por 
la prensa, encargó un informe 
al consejero del banco, José 
María Sáenz de Azcúnaga, que 
declaró ante el juez el día 1 
de febrero, quien le notificó 
que fue Pedro de Toledo per
sonalmente, el directivo que 
encargó cuatro informes por 
los que el BBV pagó desem
bolsó los 196 millones.

Los dos responsables del 
banco fueron preguntados por 
las cuatro facturas emitidas por 
Filesa entre marzo de 1989 y 
febrero de 1991, por importes- 
de 42 millones las dos primeras 
y de 44,8 y 67,2 millones las 
restantes. Los informes a los 
que corresponden estas factu
ras hacían referencia a un “es
tudio para la implantación de 
un sistema de “leasing” para 
contenedores” y al “sector 
industrial en la CE”.

j(j^^ ^3s informaciones apor- 
^^11(1^^^ ^^^®^’ P0‘drían des- 

nuevas irregularida- 
^) , ^clonadas con el llama- 

Roldán”, entre las 
fin d ^^’^^cro destacó un 
ff^o 1 ^^f^^^ <dc dinero así 
ubiej. ^ P®^*^^lidad de que se 

obras inexis- 
9te v que es impor-
' ^9 ?^ ^obre el terreno qué 
' ®” ^^^ zona y ver
^ el sobreprecio”, aña- 
'Plicó '^^^^*^0 de IU, quien 
^nel ^^^ ^^ ^^^^^ ^® ^^ oasa 

®” ^” principio 
' ^® ^’^^ millones
'’9(1 a ^^’ ^.espués esta an- 

- "^'ó hasta uatro- ¿^««’nones.
' ^ 1^^ fornido, el presiden- 
’ "^^^^ López
^ 9u?’ ^^ 9niso adelantar 

^’ precisó que se 
^^ ''^^^^ '^^ propuestas

^^^^ comisionados. 
Lepare? ’^^oidir las próximas 

y analizar el 
^^^ trabajos rea- O^ta ahora.

' *^ *^0 la comisión
^^k*^ también en la 

^'‘ncon "^^y ^^^ ^® ^^^”^’ 
■’^taci- carácter urgente las 
■t^üelgj ^^^ realizadas por los 
l^.'^'^alía^<>'^^^ ^^ remitan a 

m P^.^tjue son testi- 
R Ponen^y aportantes ya 

adind-^’^ .^'^‘^oncia que 
H ^abo , ’oaciones de obras 
■'^^^rid->d?5^o'ia ni motivos 
■ • , explicó Romero.

def 
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cri
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Respecto a la posibilidad de 
que en este asunto haya más 
responsables, además de Rol
dán, Romero dijo que “todo 
esto no lo ha podido hacer un 
hombre solo”.

En cuanto a la implicación 
del general Llaneras, el dipu
tado de lU resporidió que la 
situación podría extenderse a 
otros -altos cargos, entre ellos 
el propio Llaneras.

El PNV da marcha atrás

Por otro lado, el PNV deci
dió hoy dar marcha atrás y soli
citó a la comisión que se retire 
su petición al Gobierno para 
que remita al Congreso el lla
mado “informe Navajas”, en el 
que se lanzaban graves acusa
ciones contra el máximo res
ponsable de la lucha antiterro
rista en el País Vasco y 
Navarra, Enrique Rodríguez

Galindo. El diputado vasco, 
González de Txábarri justificó 
su decisión manifestando que 
la comisión tiene ya datos sufi
cientes y en la necesidad de 
agilizar los trabajos.

Además, el parlamentario 
del PNV negó la posibilidad 
de que su grupo pida una comi
sión de investigación específica 
sobre Galindo.

Por otro lado, Luis Ramallo, 
volvió a insistir en que su grupo 
cree que el coronel Llaneras 
debería cesar de su cargo por 
su presunta implicación en el 
“caso Roldán”.

Desvío de pedidos

El secretario del comité de 
empresa de la fábrica de armas 
de La Coruña, José Carrillo, 
ha denunciado ayer el desvío 
de pedidos de armamento de 
la Empresa Nacional Santa
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EI PSOE ha pedido al presidente del PP, José María Aznar, que asuma su responsabilidad por la concesión irregular de subvenciones.

Pérez valar, acusado de prevaricación, fue consejero de Economía de Castilla-León

Piden responsabilidades a
Aznar por la gestión de Villar

MADRID. (Efe).- El PSOE 
ha pedido al presidente del PP, 
José María Aznar, que asuma 
su responsabilidad por la con
cesión irregular de subvencio
nes a empresas mineras de Cas
tilla y León por parte del ex 
consejero de Economía de esa 
Comunidad Miguel Pérez 
Villar, cuando Aznar era pre
sidente de la misma.

La petición de responsabi
lidades se realiza en un comu
nicado del PSOE de Castilla 
y León que se hizo público en 
el Senado tras la concesión, 
ayer mañana, por el pleno de 
la Cámara, del suplicatorio 
solicitado por el Tribunal 
Supremo contra Pérez Villar 
como presunto autor de un 
delito de prevaricación y mal
versación de fondos públicos.

Denuncia el Partido Socia
lista -firmante de la denuncia 
que provocó la intervención del 
Supremo- que el ahora senador 
aprobó subvenciones a empre
sas mineras por valor de varios 
miles de millones de pesetas, 
a las que había asesorado hasta 
ser nombrado consejero y a las 
que posteriormente continuó 
asesorando su esposa.

Estima el PSOE que las res- 
. ponsabilidades por la conce
sión de esas subvenciones afec
tan de manera directa al enton
ces presidente de la Junta de 
Castilla y León debido a que, 
según el escrito, éste conocía 
que Pérez Villar compatibili
zaba su despacho de asesora
miento con su cargo de con

sejero.
Añade que Aznar impidió 

que se creara en las Cortes cas
tellano-leonesas una comisión 
de investigación sobre este 
asunto, comisión que sólo pudo 
constituirse, con los votos del 
PSOE y del CDS, cuando el 
actual lider del PP dejó la pre
sidencia de la Comunidad.

“La investigación demostró 
que las subvenciones más 
importantes fueron autorizadas 
incluso por la Junta de con
sejeros que presidía Aznar, y 
no directamente por Pérez 
Villar”, añade el PSOE, que

^ El presidente del PP, en la 

comisión de la Mujer
El presidente del PP, José 

María Aznar, consideró ayer 
ante la comisión de la Mujer 
de su partido que “el gobierno 
socialista ha hecho de la mujer 
un objeto político y la ha 
convertido en protagonista de 
las cifras del paro”.

Ante esta comisión de 
estudio interno, Aznar destacó 
las cifras facilitadas por el 
Instituto de la Mujer, según 
las cuales existen en España 
1.200.000 mujeres analfabetas; 
2.806.000 mujeres sin ningún 
tipo de estudios; 6.040.000 

W

pone como ejemplo de ello a 
“RENASA”, una empresa sin 
minas a la que se adjudicó en 
1988 la subvención más cuan
tiosa para empresas mineras.

Además, el PSOE considera 
que Aznar volvió a contraer 
responsabilidad en el caso 
cuando comenzó la actuación 
judicial, ya que el presidente 
del PP nombró a Pérez Villar 
candidato a senador por la 
Comunidad Autónoma para 
retrasar su procesamiento has
ta que el Tribunal Supremo 
instruyera la causa.

Por todo ello, el escrito seña- 

mujeres con estudios 
primarios y 4.024.000 con 
estudios medios, que significa 
“la alarmante cifra 14.000.000 
de mujeres sin cualificación 
profesional”.

El presidente del PP señaló 
que la tasa de paro femenina 
es de 34,7 por ciento, la más 
elevada de la LIE y el doble 
de la media europea. Para 
Aznar “el área de la Mujer del 
PSOE ha desarrollado “una 
política propagandística, poco 
sincera, que no se corresponde 
con la realidad”.

la que “zAznar debería apro
vechar la continuación del pro
ceso en el Tribunal Supremo 
para demostrar si es coherente 
con su discurso anticorrupción 
o si, por el contrario, sus afir
maciones son un nuveo ejer
cicio de maquillaje”.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, durante el 
debate sobre el estado de la 
nación y en la polémica que 
mantuvo con Aznar sobre los 
casos de corrupción, se refirió 
al proceso judicial contra Pérez 
Villar y al suplicatorio que 
estaba en curso.

El presidente de la comisión 
de suplicatorios del Senado, el 
senador del PP Francisco 
Tomey, presentó al pleno de 
la Cámara un informe favora
ble a la concesión de la soli
citud del Supremo por estimar 
los miembros de la comisión, 
por unanimidad, que no se dan 
en este caso los elementos sufi
cientes que justifiquen su dene
gación.

Además, los hechos que ori
ginaron el suplicatorio son 
anteriores a que el actual sena
dor del PP adquiriera su con
dición de parlamentario nacio
nal y el propio Pérez Villar 
pidió a la comisión correspon
diente que se aprobara la peti
ción del Tribunal.

La votación del suplicatorio 
en el pleno se realizó a puerta 
cerrada y mediante el sistema 
de bolas blancas y negras, 
según regula el reglamento de 
la Cámara Alta.

Jueves, 2Í
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El Grupo socialista 1
logra sacar adelante ¡
la reforma laboral i
del Gobierno en el 1
Senado

MADRID. (Fax Press).- Elj j 
Grupo Socialista en el Senad(íÍ 
consiguió sacar adelante l^j 
reforma laboral del Gobierne^’' 
al contar con la ayuda del PNV { 
y CiU, aunque éste último gru-i Í 
po manifestó su disconformn ’ 
dad con la normativa de elec-/ 
ciones sindicales. í

El ministro de Trabajo, Josá 
Antonio Griñán, que asistió a| 
debate en el pleno de la Cánia7i¡ 
ra Alta durante toda la jornada^ ! 
también aprovechó para hacei?, 
un llamamiento a empresario!, 
y sindicatos para que, una ve4 
aprobada la reforma (previsir;' 
blemente en la segunda semanal 
de mayo) alcancen “un granb 
pacto por el empleo”. i

Los dos proyectos de Ley ' 
que constituyen la reformiíj 
laboral (Fomento de la Ocur 
pación y reforma del EstatutcJt 
de los Trabajadores) fuerorij 
aprobados sin modificacione! 
que varíen las líneas generalef 
marcadas por el Gobierno. No? 
obstante, en este trámite par? 
lamentario los socialistas apro^ 
vecharon para introducir alguf 
ñas medidas que habían quer 
dado “olvidadas”, como es un, 
tratamiento específico 
fomento a la ocupación parí 
los parados mayore.s de 45 años 
y de larga duración, para los 
que se establecen reducciones 
de cuotas a la Seguridad Socia 
y subvenciones, así como una 
modificación sobre los salario 
de los contratos de aprendizaje _• 
que a partir de ahora sera 
del 85 por ciento del salaré 
mínimo interprofesional P^^
los menores de 18 años. ■1^

Cuevas prevé i 
medidas más 
profundas si se 
mantiene el pacto 
ÍPSOETiLÍ
/ MADRID. (Efel^^~E^^ 
isidente de la CEDE. 
Mana Cuevas, pronosticó¡ Que sí el Gobierno de Felipe 

González continúa el pacto
1 CiD tendrá que adoptar 9 
/ próximo otoño, cuando se 
í sen tan los presupuestos, metw 
/ das económicas y autonómic^ 
i “más profundas” que las tom^ 
i das hasta el momento. t 
i En un almuerzo orcanizaM 
/ por el Club Siglo XXL el 
í mo dirigente empresarial din 
/que el pacto del PSOE y 
/ ha tenido una infíuencia
/ nificativa” en el cambio V 
I orientación de la política cen 
/ nómica, fiscal y financiera. U 
i sobre las relaciones de CE0U 
¡ con el partido catalán añadU 
/ que “son más frecuentes 
í consultas de Pujol que mis 
\ madas” al presidente de Ctln 
t Sobre la situación econoun 
/ ca, Cuevas opinó que “estamn 
í empezando a encarar y a san 
/ de la crisis” y agregó qoe 9 
Í está produciendo la recupe^ 
i ción de un "cierto periodo 
iElcura y de burbujas . U
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'^yer se inició el trámite parlamentario del PDI con una exposición del ministro en el Senado en la que dijo que no se trata de una ley financiera.

ale! 
Nc

José Amedo.

P’’‘’| 
'g^ 
luer 
si 

poli 
iñol

Que debe ser discutido con los grupos y Ias Comunidades Autónomas, se^ún el ministro

)ne« 
)cial 
una 
irios 
íaje} 
;rán 
ario 
jara

Borrell ofreció el PDI como
instrumento de trabajo

, Í^ADRíD. (Efe).- El minis- 
-** de Obras Públicas, Trans

portes y Medio Ambiente, José 
j ty’^®H» presentó ayer el Plan 

1 ‘^^ Infraestructuras
1 ^I) en el Pleno del Senado
1 ^omo un instrumento que debe 
i discutido con los grupos 
j Políticos y las Comunidades 

■i ^otónomas.
1 ^j ^yer por la mañana se inició 

P^irlamentario del 
1 con una exposición del 

P"^: on el Senado en la

^y^í ^^y financiera, ni un pro- 
■'’^ rp^^^ concreto de obras, ni 
col’ ^olver la forma de financia- 

f ^ sin^ ^® *^^ infraestructuras, 
P^r. ria^ ^^ '^^ directrices necesa- 

inv^ P^^^ rnantener el ritmo de 
on infraestructuras 

im ciso para la convergencia.

.^^® aunque se habla 
"Íü® nes^H^ inversión de 18,7 billo- 
CiÚ' 15 a- pesetas a lo largo de 

^^ concreción de cada 
irvA ^^® puede hacer variar la 

’ í 'Ji'sión. ecd« „
u ) les d^^^^ cantidad 14,2 billo- 
coé a ■ P^^^'^ai* se destinarán 
'»‘**5 ^te^ í® transportes, 2,2 
> ^illo ^^ ^ Q^rus hidraúlicas, 1,8 
5 llii'’ amhi^^^ ^ infraestructuras 
Cid* costa^’^^^'^^ Y 0,5 billones a 
ó»"'’' En
ihi^ letn^i ^ P*^’^ también se con- 
s^*’*^ ^eroo '^ obras en puertos y 

‘^ ^ ^^^ serán finan-
’^'^* ^^^°^ entes públicos.
0 ‘^*^ lidasr^J^,® *^^ principales par- 

^errl^^l P’^n Y se refirió al 
^1^1'il señalando que no

puede ser comparado con una 
red viaria de carreteras y se 
debe buscar su especialización.

El portavoz de infraestruc
turas del PP, José María Bris 
tras afirmar que el un plan de 
estas características es impres
cindible, se preguntó las razo
nes por las que se presentaba 
ahora y apuntó a la necesidad 
de cambiar de imagen en un 
momento en el que el PSOE

tiene problemas internos debi
do a la corrupción.

También dijo que era el plan 
de las “tres mentiras” ya que 
no es un plan sino un marco, 
no es director ya que no tiene 
prioridades ni calendario y no 
contempla todas las infraes
tructuras. El ministro respon
dió afirmando que la corrup
ción no tiene nada que ver con 
esta presentación que se ha

hecho a petición de los grupos 
y que no se puede generalizar 
además sobre cuestiones que 
afectan a personas concretas. 
Añadió que el Senado ha con
cedido un suplicatorio contra 
el diputado popular Miguel 
Perez Villar, ex consejero de 
economía de Castilla y León 
pero que este hecho no se pue
de generalizar al resto de los 
senadores populares.

El Ministerio cifra en 350 las tarjetas de 
transporte duplicadas y admite fallos

El MOPT cifra en 350 el número de tarjetas 
de transporte duplicadas y reconoce que hubo 
fallos en el sistema informático y de gestión, 
imputables tanto a la administración central 
como a las 17 comunidades autpnomas.

Asi lo anunció ayer en rueda de prensa el 
director general de Transportes, Bernardo 
Vaquero, que afirmó desconocer de donde 
había partido la denuncia, a la que denominó 
en algún momento “bluf’, de la existencia de 
hasta 23.000 tarjetas de transporte duplicadas.

”No sé si habrá corrupción -dijo 
Vaqueropero desde luego correpción política, 
no”, aunque reconoció que se han detectado 
hasta siete copias de cada tarjeta.

Vaquero que se reunió tres horas con el 
Comité Nacional de Transporte, formado por 
las organizaciones más representativas del 
sector, reconoció que la primera vez que se 
habló de tarjetas duplicadas fue, por parte de 
la Comunidad Autónoma de Madrid, en una

reunión de la Comisión de Directores generales 
de transporte en Octubre de 1993.

Sin embargo aseguró tajante que las noticias 
aparecidas sobre entre 19.000 y 23.000 tarjetas 
de transporte duplicadas son ”falsas, erróneas 
y no responde a ninguna realidad”

Explicó el proceso de tramitar las tarjetas, 
cuya concesión y baja corresponde a las 
comunidades autónomas que son las que 
comunican “via informática y soporte papel” 
al Registro de la Dirección General de 
transportes, donde se hace el cómputo 
estadístico. La administración central es la que 
edita las tarjetas de todas las comunidades 
excepto Cataluña, Madrid y Baleares, que lo 
hacen por su cuenta con el control del Registro 
General. Recordó que de 1.200.000 
autorizaciones que maneja la Dirección 
General había 12.000 duplicadas, pero el 
“problema” lo centró en las 3.500 
contingentadas (a transporte pesado).

Amedo y Domínguez 
disfrutaron de un 
nuevo permiso 
penitenciario

MADRID. (Efe).- Los 
ex-policías José Amedo y 
Michel Domínguez, condena
dos a 108 años de prisión cada 
uno por su implicación en la 
trama de los GAL, han dis
frutado en los últimos días un 
nuevo permiso penitenciario, 
según informaron a Efe fuentes 
de la prisión de Guadalajara, 
en la que están internos.

En el caso del ex-subcomi- 
sario Amedo, el permiso, que 
le fue otorgado anteayer, es de 
48 horas, por lo que expiró ayer 
miércoles, aunque no se des
carta que solicite dos días más, 
señalaron las mismas fuentes.

Por otro lado, el ex-inspector 
Michel Domínguez regresó 
anteayer de un permiso de cua
tro días para ir a visitar a su 
padre enfermo, en Barcelona.

El último permiso de siete 
días para ambos internos fue 
de una semana y les fue otor
gado por la Junta de Régimen 
Interno de la cárcel, previa 
autorización del Juzgado de 
Vigilancia Penitenciaria de 
Ocaña (Toledo), a finales del 
pasado mes de marzo, durante 
las pasadas fiestas de Semana 
Santa.

El primer permiso ordinario 
se les concedió el pasado mes 
de febrero, en medio de una 
gran polémica ante los rumores 
de una eventual concesión del 
régimen abierto a ambos ex-po
licías, lo que les permitiría 
pasar el día fuera de la prisión 
y acudir a ella únicamente para 
dormir.

Para la concesión de este 
régimen penitenciario, la Junta 
de Tratamiento de la cárcel, 
que se reúne cada jueves, debe 
realizar un informe y remitirlo 
a la Dirección General de Ins
tituciones Penitenciarias para 
su aprobación, aunque por el 
momento el tercer grado para 
ambos ex-policías no ha sido 
tratado.

Ambos reclusos llevan en 
prisión casi seis años, concre
tamente desde agosto de 1988, 
y desde esa fecha han gozado 
de varios permisos penitencia
rios por vacaciones de Navidad, 
para acudir al médico o para 
ir a visitar a sus familiares.

K)
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En ¡a última etapa de su marcha se ¡es unieron los obreros de Gillette

Trabajadores de Santana 
llevan su protesta a Sevilla

SEVILLA. (Efe).- Los tra
bajadores de Gillette se suma
ron ayer, desde las puertas de 
su factoría en Alcalá de Gua
daira, a los 150 empleados de 
Santana que realizan la última 
etapa de la marcha a pie a 
Sevilla, que comenzaron el día 
16 en Linares.

Los trabajadores de Santana 
pasaron la noche en Alcalá de 
Guadaira (Sevilla) y sobre las 
8,00 horas han reanudado su 
marcha, a la que se han unido 
los compañeros de Gillette, 
que les han recibido en la 
entrada de la factoría con gri
tos de aliento y consignas con
tra los Gobiernos central y 
autonómico como “No son 
gobernantes, son unos man
gantes”.

Un globo aerostático y una 
enorme pancarta que momen
tos antes desplegó un grupo 
de trabajadores de Gillette des
de la azotea de la factoría y 
que cubría gran parte de la 
fachada de la fábrica han ser
vido de saludo a los integrantes 
de la marcha, ataviados con 
gorros y chandal, y con los ros
tros curtidos por el sol y sudo
rosos del camino.

Manifíesto

Tras doce días de camino 
y más de doscientos kilómetros 
recorridos, los trabajadores de 
Santana entregaron en la sede 
del Gobierno autónomo un 
manifiesto para exigir que se 
mantenga la actividad en la fac
toría, con la plantilla actual, 
algo que duda el secretario de 
la federación del metal de

Marcelino Oreja, nombrado comisario 
europeo de Transportes y Energía

MADRID. (Efe).- El dipu
tado del PP Marcelino Oreja, 
que ayer fue nombrado nuevo 
comisario europeo de Trans
portes y Energía en sustitución 
de Abel Matutes, considera 
que “la imagen exterior de 
España se está viendo dañada 
por los casos de corrupción”.

En declaraciones a Efe, Ore
ja afirmó que “España ha teni
do un gran prestigio interna
cional y europeo que en este 
momento se ve afectado como 
consecuencia de la situación de 
debilidad en la que nos encon
tramos”.

“Hay que atajar la corrup
ción de una forma clara y ter
minante, sin paños calientes, 
porque eso es lo que nos per
mitirá recuperar un prestigio 
que en estos momentos está 
puesto en entredicho”, subra
yó-

Marcelino Oreja, que fue 
ministro de Asuntos Exterior-es

Lx)s trabajadores de Santana comenzaron la marcha el día 16 en Linares.
,/4

i

UGT, Manuel Fernández “Li
to” que dijo no creer “en los 
Reyes Magos ni en una solu
ción mágica”.

“Lito”, que junto a Ignacio 
Fernández Toxo, responsable 
del metal de CC.OO, y otros 
sindicalistas, se unieron tam
bién ayer en Alcalá de Gua
daira a los trabajadores de 
Linares, se mostró incrédulo 
sobre el mantenimiento de la 
totalidad de la plantilla, a pesar 
del reciente anuncio del 
Gobierno de presentar un nue
vo plan que solucione la crisis. 

con UCD, posteriormente 
secretario general general del 
Consejo de Europa, eurodipu
tado del PP y hasta ayer pre
sidente de la Comisión para 
las Comunidades Europeas del 
Parlamenato nacional, afirmó 
que accede al cargo de comi
sario europeo “con una gran 
ilusión”.

Respecto a los comicios 
europeos, se muestra conven
cido de que el próximo 12 de 
junio las urnas confirmarán el 
triunfo de su partido “que en 
estos momentos pronostican 
las encuestas, “porque hemos 
actuado -dijo- con una gran 
coherencia, especialmente des
de las últimas elecciones gene
rales”.

“Las comparecencias del 
presidente del partido, la exis
tencia de unas propuestas elec
torales muy concretas y la pre
sentación de iniciativas en el 
Parlanento están dando una

Aunque apostó por la pru
dencia y por esperar hasta que 
se concrete el plan, declaró que 
“no creo que tengan una solu
ción que en principio nos satis
faga”, y opinó que la Junta de 
Andalucía intentará “una solu
ción intermedia, que no sig
nifique aceptar el plan tal y 
como está previsto por la 
empresa Suzuki, pero tampoco 
rechazarlo íntegro”.

El responsable del metal de 
UGT se mostró convencido, no 
obstante, de que el Gobierno 
autónomo mostrará más sen

Marcelino Oreja sustituye en el cargo a Abel Matutes.

gran confianza a los ciudada
nos en el PP”, subrayó.

Marcelino Oreja, que hoy 
tomará posesión del cargo en 

sibilidad que el central, porque 
“está en vísperas de un proceso 
electoral”, aunque puso en 
duda si la Junta estaría igual 
de receptiva si no hubiera elec
ciones en Andalucía.

Consideró además que es 
“impresentable” la respuesta 
del Gobierno central, que “ha 
llegado casi a un acuerdo con 
Suzuki” y no ha demostrado 
un mínimo de sensibilidad por 
este problema social, y dijo que 
“si un gobernante no es sen
sible vale más que se vaya para 
casa”.

Bruselas, se reunirá por la tar
de con el presidente de la 
Comisión Europea, Jacques 
Delors.

La Reina presidió 1 
en Salamanca el 1 
acto central del Día I 
de la Cruz Roja 1

SALAMANCA. (Efe).- La I 
Reina doña Sofía presidió ayer I 
en Salamanca el acto central I 
del Día Mundial de la Cruz I 
Roja, en el que la presidenta I 
nacional, Carmen Mestre, hizo I 
una llamada a la solidaridad I 
en favor de los países subde- 1 
sarrolados, especialmente los I 
que soportan conflictos bélicos. I

Junto a doña Sofía, presi- I 
dieron los actos Juan José 1 
Lucas, presidente de la Junta I 
de Castilla y León, Angel Oli- 1 
vares, delegado del Gobierno, I 
el presidente de las Cortes I 
regionales, Manuel Estella, y I 
el alcalde de Salamanca, Jesús I 
Málaga, y el presidente de la I 
Cruz Roja de Salamanca, José I 
Luis Hernández Ramos. I 

La Reina entregó las diez I 
Medallas de Oro con las que I 
la Cruz Roja reconoció las I 
tareas humanitarias realizadas I 
por nueve Asamblea.s de la 1 
organización y por la denomi-1 
nada “Comisión del 0,7 por I 
ciento”. I

En el salón del Teatro de 1 
la Caja, en el que se encon-1 
traban representantes de la 1 
Cruz Roja de varios países, la 1 
presidenta nacional de la orga- I 
nización humanitaria, Carmen ■ 
Mestre, se refirió a los con- ■ 
flictos bélicos de 'Bosnia y I 
Ruanda, para señalar que no 1 
son los únicos símbolos de la ■ 
barbarie que origina má.s de ■ 
57 conflictos en estos momen- ■ 
tos, aunque no aparezcan en ■ 
los medios de comunicación. ■ 

Juan José Lucas, presidente ■ 
de la Junta de Castilla y León. ■ 
expresó su reconocimiento> a a ■ 
labor que desempeña la Cru ■ 
Roja en su atención a los mas ■ 
necesitados. 1

La GeneraiitaT^fn 
¡expediente a una j 
guardería por un j 
pso de racismo / 
¡ BARCELONA. (Efe).- ¡ I 
^^^partamento de Enseñanza f 
íde ia GeneraUtat ha abierto un I i^xpediente informativo sobre el a 

pupuesío caso de racismo I /denunciado en una guarderías 
¡de Premiá de Mar (Barcelona), a 

/Que no admitió a un niño muía- a fío de 18 meses hijo de anal 
¡catalana y un gambiano. t 

í Ea apertura del expediente! 
¡ se ha decidido después de Qae a 
/ una inspectora de Enseñanza a ¡de la GeneraUtat acudiese esta a 
¡tnañana a la guardería Xaloe 1 
¡de Premiá para recabar infor-1 
¡mación sobre la denuncia P^ I 
¡sentada por la madre del ai^j 
¡al que se negó su inscripcioa I 

¡ en el centro, informaron a Ele I ¡fuentes de este departamento, j 
¡ Las mismas fuentes indica-j 
¡ron que la idministración auto-1 
¡nómica no está facultada ¡imponer sanciones en caso el 
íque se compruebe que se ai 
¡ producido un caso de disen I 
¡minación por razón de naza-j 

¡ya que la guardería es un ^^^ 1 í tro privado no concertado coi i 
LlaGeneraliiat. I

M.C.D.2022
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► Eguiagaray dijo que Industria está 

interesada en seguir la estrategia de 
venta que el Santander aplica a las 
empresas que integran la 
corporación Banesto

5393363574390

Raimundo Poveda afirmó que no hay motivos para impugnaría

Discrepancias sobre la
adjudicación de Banesto
Rl director general adjunto del Banco de España Raimundo 
Roveda afírmó ayer que “hay motivos de forma, pero no 

fondo” para impugnar la adjudicación de Banesto al 
^^opo Santander, cuya oferta de compra fue presentada 
^^^ la firma de su presidente, Emilio Botín. Poveda, que

participó en un seminario sobre la Ley de Adaptación a 
la Segunda Directiva de Coordinación Bancaria organizado 
por la Asociación para el Progreso de la Dirección (APD), 
declaró al término de su intervención que la falta de la 
fírma de Botín era un mero defecto de forma “subsanable”.

este defecto de 
“olvido” en el

MADRID. (Efe).- Botín, 
9ue atribuyó 
‘Orma a un
'’^oniento de estampar su firma 

las distintas hojas que com
ponían la documentación 
^'’hegada por el Santander, 
^^bsanó el error la misma tarde 

la adjudicación al suscribir 
oferta en la sede del Banco 

® España, donde se encon- 
*^^03 reunida la Comisión Ges- 
ora del Fondo de Garantía de 
'Depósitos.

También tras su intervención 
01 seminario de la APD, 

oveda señaló que ha habido 
® España “una depuración 
oy importante” entre las enti- 

^^oos de financiación y de 
J/^o^amiento financiero 
j,.^^^’’^§”)5 pero aseguró que 

.^ proceso aún no ha ter- 
¡■^nado.

^'^^'^^ ^^^ bancaria 
dad ^^^^ ^’P® ^^ socie- 

os a desaparecer como tales 
fió ^‘^^|ormarse en la futura 
i^y^a jurídica de Estableci- 

I Tpr?^ Financieros de Crédito
Poveda destacó 

algunas de ellas han opta- 
P^^’’' licencia para ope- 

^oomo banco.
^^ exposición en el 

detan ^^’^’ l^aimundo Poveda 
kov °k^^^ efectos de la nueva 
knte ^^ ^^^ mecanismos exis- 
Pisión ? ^^P^"a para la super- 

ae las entidades de cré- 

Bilbao Vizcaya y Argentaría 
Estudian la impugnación

Sustituidos 4 consejeros por 
otros del Fondo de Garantía

^^^^)-~ Argenta- 
*^BV\ “anco Bilbao Vizcaya 
d^d rj estudiarán la posibili- 

la « JP^Pugnar el resultado 
h^iudic^ -^^^^ ^^ Banesto y su 
der, ^eipn al Banco Santan- 
r’tside ^'^'^ ambas entidades 

^^^ ®^1^ decisión 
sistema

®®^ afirmó 
i *^00 J reconocimiento del 
P P^”a de que existe 

impugnar la 
defecto de for- 

I^oo a comité directivo del 
1 aahzará los efectos de

Emilio Botín presentó la oferta de compra sin firma.

w
-

dito y afirmó que la nueva nor
ma es “más rigurosa” que la 
propia Directiva comunitaria a 
la hora de vigilar la idoneidad 
de los accionistas "significati
vos” de entidades bancarias.

La nueva Ley extiende sus 
exigencias en este sentido -apli
cables hasta ahora a los ges
tores- a los propietarios de par
ticipaciones iguales o superio
res al 5 por ciento, frente a 
la cuota del 10 por ciento fijada 
por la normativa comunitaria.

Las exigencias del Banco de 
España a estos potenciales 
accionistas abarcan tanto prue- 

esta hipotética actuación, aun
que precisó que este recurso 
no sería conveniente para el 
conjunto del sistema financie
ro.

La impugnación podría 
basarse en la falta de la firma 
del presidente del Banco San
tander, Emilio Botín, en el 
documento entregado al Fondo 
de Garantía de Depósitos con 
el precio de la oferta de com
pra de Banesto.

Esta defecto que fue subsa
nado con la presencia del res
ponsable de esta entidad finan
ciera.

bas de honorabilidad como
medios patrimoniales suficien
tes para responder a los com
promisos asumidos, transpa
rencia frente a las autoridades 
supervisoras y garantías de no 
estar excesivamente expuestos 
a riesgos en negocios no finan
cieros.

Cuando el gestor o accio
nista significativo de un banco 
deje de cumplir estos requisi
tos, las autoridades superviso
ras podrán llegar incluso, en 
casos excepcionales, a, revocar 
la licencia para operar conce
dida a la entidad, decisión que

MADRID. (Efe).- Los cua
tro consejeros provisionales de 
Banesto, que representaban a 
las grandes entidades, han sido 
sustituidos por otros tantos 
representantes del Fondo de 
Garantía de Depósitos (FGD, 
según una resolución del Banco 
de España publicada ayer en 
el Boletín Oficial del Estado.

Según la decisión adoptada 
por el Banco de España el 
pasado lunes, que ayer recogía 
el BOE, se ratifica en la pre
sidencia de Banesto al actual 
máximo responsable, Alfredo 
Sáenz. 

corresponderá al Ministerio de 
Economía, a propuesta del 
Banco de España.

Poveda reconoció que la 
nueva normativa no prevé en 
cambio el control de los casos 
en que un banco extranjero eli
ja como director de su sucursal 
española a un directivo que 
haya sido inhabilitado en Espa
ña para ejercer responsabilida
des en este sector, pero espera 
que estas “imprevisiones” sean 
subsanadas mediante acuerdos 
bilaterales.

El director general adjunto 
del instituto emisor subrayó 
asimismo las “repercusiones 
supervisoras” que la nueva Ley 
tendrá para las agencias ban
carias -similares a las que se 
aplicaron en su día a los agen
tes de Bolsa o, posteriormente, 
a los mediadores de seguros-, 
así como para las sociedades 
de tasación hipotecaria, que 
podrán contar con una norma
tiva sancionadora específica.

Por otra parte, la solución 
sobre la participación del 
Banesto en el banco portugués 
Totta & Azores (BTA) “se ha 
hecho más difícil” con la com
pra del banco español por el 
Santander, según comentó 
ayer, miércoles, la piensa lusa.

La adquisición del Banesto 
(Banco Español de Crédito) 
“dificulta cualquier hipótesis 
de negociación rápida”.

Lo.s cuatro representantes 
del FGD, que formarán parte 
del órgano de administración 
de Banesto hasta que la DE 
autorice la venta de la entidad 
al Banco Santander, son 
Eduardo González Cajigas, 
José Carlos Gómez de la Bár
cena, Emilio Colominas y 
Angel Alvarez López.

Los representantes del FGD 
sustituyen a los cuatro direc
tivos de los grandes bancos 
nombrados por el Banco de 
España para ocupar provisio
nalmente el consejo de admi
nistración de Banesto.

Industria seguirá la 
estrategia de venta 
de las empresas de 
la corporación

El ministro de Industria y 
Energía, Juan Manuel Eguia
garay, dijo ayer, en declaracio
nes a Efe, que su departamento 
está interesado en seguir la 
estrategia de venta que el Ban
co Santander aplique a las 
empresas que integran la Cor
poración Banesto.

Eguiagaray señaló que Espa
ña cuenta con muy pocos gru
pos industriales y que la creac- 
ción de la Corporación Indus
trial de Banesto fue conside
rada en su día positiva desde 
ese punto de vista, aunque “ha
ce mucho tiempo, -agregó-, que 
la estrategia de Banesto en 
materia industrial no nos pare
cía especialmente adecuada”.

“La estrategia industrial de 
la banca -indicó Eguiagaray- es 
a veces tan dependiente de las 
necesidades y estrategias de 
carácter financiero, que casi 
nunca es adecuada la gestión 
que desde las instituciones 
financieras se hace de plantea
mientos básicamente industria
les”.

Señaló el ministro de Indus
tria que “esto ya ocurrió con 
Banesto” y, por lo tanto, “no 
tenía demasiada fé en el futuro 
de la Corporación en manos 
de Banesto”.

Eguiagaray se mostró parti
dario de que la estrategia de 
venta de empresas de la Cor
poración por parte del Santan
der contribuya al fortalecimien
to de grupos empresariales 
donde la presencia española 
sea significativa.

En sus declaraciones a Efe, 
Eguiagaray se mostró partida
rio de entablar un diálogo con 
sindicatos y otras fuerzas socia
les sobre la política industrial 
que genere elementos de 
acuerdo sobre los nuevos retos 
que el sector tiene planteados 
en el marco de la Dnión Euro
pea y la globalización de la 
economía.

A este respecto señaló que 
se ha entrevistado reciente
mente con los secretarios del 
metal de UGT y CCOO, 
Manuel fernandez “Lito” y 
Juan Ignacio Toxo, a los que 
ha expresado su intención de 
lanzar un debate sobre la polí
tica industrial, retomando la 
idea que el Gobierno lanzó en 
las negociaciones del Pacto 
Social de discutir en torno al 
Libro blanco de las Industria.

El ministro de Industria eva
luó entre 10.000 y 20.000 millo
nes de pesetas el descenso de 
los ingresos por IVA que pro
vocará la subvención al cambio 
de vehículo con más de diez 
años, y señaló que su depar
tamento esta buscando medi
das, no fiscales, que contribu
yan a adelantar la demanda de 
vehículos industriales que tie
nen, dijo, una “antigüedad 
alta”, especialmente los auto
buses.
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Alimentación

RENTA VARIABLE

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX, MIN.

1.000 Aceprosa Ma 30.00 14 Sp 0,00 0.00
1.000 Bodegas y Bebidas Ma 300,00 -5.00 305,00 Mz 285.00 Fb
1.000 Bodegas y Bebidas Bi 308.00 26 Ab 0,00 0.00 Ab
1.000 Damm N. Ba 88.00 ■137,00 225,00 En 88.00 Ab

500 El Turia Va 155,00 30 Mz 0,00 0,00 Mz
500 Filipinas Ba 130,00 22 Ab 160,00 En 130.00 Ab
500 Garavilla
500 Garavilla

Ma 
Bi

275,00
300,00

0,00
22 Ab

285,00
0,00

Mz 225.00
0,00 Ab”

1.000 Natra Va 65,00 14 Ab 0,00 0.00 Ab
250 OMSA Ma 285.00 22 Ab 375,00 En 285.00 Ab

1.000 Pascual Hermanos Ma 31.00 1,50 35,12 Mz 24.00 En
1.000 S.E.D.A. Ma 630,00 0,00 630,00 Mz 628,00 Mz
3.000 San Miguel Ma 1.100.00 -75,00 1,275,00 Fb 900,00 En

Automóviles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN.

500 Bendibérica Ma 290,00 11,00 290,00 Ab 210,00 Mz
1.000 Fasa Renault Ma 730,00 26 Ab 825,00 Fb 640,00 Ab

500 Santana Ba 9,00 70c 0,00 0,00
500 Santana Ma 9,00 60c 0,00 0,00

Bancos comerciales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN.

75 B.N.P España Ma 102,00 26 Ab 128,00 Fb 100.00 En
75 B.N.P.España Bi 101.00 1,00 0,00 0,00 Ab

1.000 Bca. Catalana Ba 221.00 105,00 4.010,00 Mz 38,00 En
1.500 Credit Lyonnais Ma 246,66 25 Ab 400.00 En 273,33 En
1.000 Mapfre-C- Ma 292,00 0,00 292,00 En 292,00 En

500 Sindibank Ma 490.00 15 Nv 0,00 0.00

Bancos industriales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN.

2.250 Bandesco Ma 222,22 20 Ab 500,00 Ab 211.11 En
1.000 Bankoa Bi 185.00 0,00 175.00 En 0,00 Ab

________________Cinematografía
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN.

1.000 Eguaras Ba 71.00 23 Fb 71,00 ,.En 69,00 En

Comercio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN.

1.000 Indo Internacional Ma 450.00 26 Ab 450.00 Ab 305.00 En
1.000 Indo Internacional Ba 430.00 5,00 430,00 Ab 300.00 En

500 T. Filipinas Ma 235,00 -26,00 300,00 Mz 235,00 Ab

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN.

1.000 Ahorro Familiar Ma 134,00 13 Ab 150.00 En 134.00 Fb
500 Asland Cataluña Va 200.00 22 JI 0,00 0.00
500 Asland Cataluña Ba 210.00 21 Ab 250,00 Fb 175.00 Fb
470 Brunara Va 380,00 0,00 355,00 En 0.00 Ab
675 C.P. Lemona Bi 450,00 12 Ab 0,00 0.00 Ab
500 Cem. Portland Ma 982,00 27 De 0,00 0.00
500 Cementos Molins Ba 470,00 6 Ab 470,00 En 435.00 En
500 El Encinar Ma 650,00 12 Nv 0,00 0.00

1.000 Inm. Del Sur Ma 537,00 26 Ab 605,00 Mz 495.00 En
250 Leisa Ma 170,00 22 Ab 170,00 Mz 130.00 Fb
250 Leisa Ba 160,00 11 Ab 160,00 Mz 130.00 Fb
500 Novoplaya B Va 350,00 0,00 0.00 0.00 Ab
500 Obrascón______
500 Renfila

__ Ma
Ma”

410,00
140,00

-l-PO _ 
8Áb

425.00
160.00

Ab 
En

310'00
140.00

EJL 
”Fb '

500 Rocalla Ba 110,00 21 Mz 110,00 En 110.00 En
1.000 Zabálburu Ma 218,00 -3,00 255,00 Mz 170.00 En

Inversión mobiliaria
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF, MAX. MIN.

500 A & G Renta Ma 127,50 28 Ab 129.75 Fb 127.50 Mz
1.000 Ahorro burs. Ba 107,00 14 Jn 0,00 0.00

500 Bansaliber Ma 1,429,00 -29,00 1.468.00 Ab 1.280.00 Fb
2.000 Barcino Ma 203,00 23 Mz 205,00 Fb 190.00 En

500 Bexcartera Ma 222.00 26 Ab 222,00 Ab 220,00 Mz
1.000 Bolshispania Ma 145.00 25 Ab 146.00 Mz 125.00 En '

250 Carmosa Ma 2.030.00 0,00 2.030,00 Mz 1.910.00 En
1.000 Canasa Ma 76.00 21 En 76,00 En 76.00 En
1.000 Cartemar Ma 13,00 25 Ab 13,00 Mz 13.00 Mz

500 Cartinbao Ma 452,75 23 Jn 0,00 0.00
_ 250^eiya^ _ Ma 1,995,00 0,00 2.000.00 Fb 1.850.00 En

BOLSAS INTERNACIONALES

LONDRES

O
C

3.699,5 4

<5
 

’o o M

777.  JX «11.9S

500 Dar Ma 135,25 21 Ab 135.25 En 135.25 En
500 Española de Inv. Ma 166,00 0.00 166.00 En 166.00 Mz
250 Fibansa Ma 1.980,00 0,00 1.980.00 Ab 1.858.00 En

1.000 Finsa Ma 973,00 3,00 1.028,00 Fb 952.00 Ab
500 Fiponsa Ma 720,00 0,00 780,00 Fb 655,00 En

1.000 Ibida Ma 100,00 21 Mz 100,00 Mz 100.00 Mz
1.000 Inburesa Ma 45,00 22 Ab 50,00 En 44,00 Mz

600 Intra Ma 6,25 17 Sp 0,00 0,00
600 Intra Ba 5,50 8 Ab 5,50 Fb 4.00 Fb
600 Intra Bi 4,00 26 Ab 0,00 0,00 Ab
500 Inv. Herrero Ma 836,00 25 Ab 836,00 Ab 690.00 En
500 Inv. Leal Ma 106,00 21 Mz 106,00 Mz 103,00 En

1.000 Inverpastor Ma 200,00 25 Ab 204,00 Ab 145.00 En
1.000 Inverzeta Ma 155,00 0,00 181,75 Fb 120.00 En

500 Inves-Leasing Ba 164,00 19,00 183,00 En 145,00 Fb
5 000 Mapire Inmuebles Ma 200,00 0,00 205,00 En 200,00 En

250 Norvasa Ma 1.120,00 10.00 1.120,00 Ab 990.00 En
1.000 Olarbi Ma 80,00 0,00 80,00 En 80.00 En
1.000 RentInver Ma 212,25 0,00 212,25 Ab 206,00 En
1.000 Unión Eur. de Inv. Ma 470,00 10,00 530,00 Fb 426,00 En
1.000 Vaimesa Ma 70,00 21 Mz 70,00 Mz 70.00 Mz

500 Valen, de Negocios Va 360,00 0,00 0,00 0.00 Ab
500 Valenciana Valores Ma 134,00 0,00 148,00 En 134.00 Ab

1.000 Valibesa Ba 75,00 0.00 75,00 Ab 75.00 Ab
1.000 Viscasa Ma 52,00 0,00 54,00 En 52.00 En

Mineras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 H. Coto Cortés Ma 590,00 10,00 685,00 Fb 560.00 Ab

Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Pebsa Ma 7,62 25 Ab 7,62 Ab 7,62 Ab
500 Trasmediterránea Ma 840,00 70.00 840,00 Ab 522,00 En
500 Trasmediterránea Ba 600,00 21 Mz 600,00 Mz 500.00 Fb

Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Papelera Navarra Ma 50,00 20 Ab 54,00 Mz 48,00 Mz
1.000 Roberto Zubiri Ma 69.00 22 Ab 71,00 Fb 69,00 Ab

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 E. Oxigeno Ma 600,00 22 Ab 600.00 En 600.00 Mz
500 Faes Bi 965,00 -30,00 0,00 0,00 Ab
500 Gassol Ma 105,00 26 Ab 105,00 Fb 105,00 Fb

1.000 Liwe Española Ma 43,00 2,00 44,00 Mz 36.50 En
500 Nicas Ma 14,88 25 Ab 50,00 Ab 24,00 Fb

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

250 Acenor Ba 6,75 27 En 7,25 En 6.75 En
250 Acenor Ma 6,50 18 Fb 13,00 En 6,50 En
500 Ceselsa-lnisel Ma 130,00 20 Ab 149,00 En 130,00 Mz
500 Cobra Ma 320,00 25 Ab 360,00 Fb 295.00 Mz

1.000 Control Apile. Ma 135,00 24 Ag 0,00 ' 0.00
500 Corp. Ucem Bi 15,00 19 Ab 16.00 En 0.00 Ab
500 Elecnor Ma 590,00 18 Ab 630,00 Fb 590.00 Ab

1.000 Ibérica del Frió Ma 200,00 -4.00 205,00 Mz 185.00 Mz
250 Interclisa Ma 1.672,00 20 Ab 1.252,00 En 315.00 En
500 Lingotes Ma 295,00 0,00 295.00 Ab 225,00 En

1 000 Moulinex Ma 360,00 19 Ab 360.00 Ab 330.00 Mz
1.000 Tycsa Ba 68,00 26 Ab 80,00 Fb 42.00 En

Telefonía vradio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

5Q0 Est. Subterráneos1 Ma 510,00 0,00 800.00 En 510.00 Ab
750 Iberpistas Ma 521,33 26 Ab 500.00 En 387.00 Ab

1.000 Saba Ma 1.380,00 5,00 1.380,00 Ab 1.015.00 En

Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Transiese Ma 80,00 25 Ab 91,00 Mz 78,00 En

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Naarden
1.000 Vidriera Leonesa

Ma 
Ma

239.00
61,00

27 Ab
18 Ab

247,00
61,00

En 
Ab

236,00
55.00

Ab 
En

1.000 Xey Ma 110,00 7 Ab 113,00 En 110,00 Mz

TIPOS DE INTERES

FONDOS DE INVERSION

Nombre

Mercado monetario
RentabilidadValor Actual Variación

A.B. Dinerplus 161.835,04 28,63 2.26 %
B.I. Multídinero 147.372,96 63,87 1.34%

B.K. Dinero 135.558,29 27,70 2,38 %

B.K. Fondo Monetar. 191.816,57 35,73 2,29 %

BBV Dinero 212.036,60 44,17 2,30 %

BSN Dinero 198.257,51 82,26 2,43 %

Cavaldiner 176.839,28 31,23 2,27 %

Centrofondo 1 131.455,09 22,79 2,16%

Citimoney 150.434,46 23,47 2,21 %

Cuenta Fiscal 133.098,06 24,68 2,29 %

Cuenta Fiscal I 131.576,94 25,03 2,28 %

DB Diner FIAMM 132.685,35 29,06 2,50 %_

Dineractivo 169.812,00 14,00 1,96%

Dineratlántico 169.069,46 20,46 2,57%

Dinerburgos 128.006,14 22,07 2,27%

Dinercoop 129.456,15 24,62 2,25 %

Dinerkoa 126.448,34 21,53 2,06 %

Dinernavarra 144.710,00 25,53 2,27 %

Eurovalor III 176.088,84 35,48 2.53 %_

Fibanc-Fondiner 254.339,00 43,00 2,22^

Foncaixa 6 100.000,00 0,00 O^OOJ^

Fondbarclays Din. 125.671,61 -982,87 2,22 %

Fondcomercio 142.135,10 31,20 2,21 %

Fondimo 198.999,57 63,89 2,30 %

Fondmadrid 178.497,63 38,37 2,26%

Fondmapfre Dinero 150.422,48 27,27 2,23 %

Fondpostal Moneta. 205.210,17 33,73 2.24%

Inversión mobiliaria
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

B.I. Multifondo 1.597,56 -1,05 -1.28% _

B.K. Fondo Fijo 2.215,06 1,21 0.05 %

Banmadrid Renta 1.338,42 -1,33 1,19% _

BBV Ahorro 1.245,64 0,80 0,17%

BBV Indice 124,33 0,81
BBV Interés 1.193,26 0,65 0.87% _

BBV Rendimiento 136.26 0,49 0.33%

BBV Renta 1.884,14 1,21 0.98 %

BBV Renta 91 1.245,47 0,90 1.03% _

Bex Renta 1.815,96 2,54 -0.52% _

BSN Renta Fija 1.847,98 -5,00 -3.64% _

Centrofondo 2 1.381,09 -0,16 0.58% _

Citifondo R.Fija 1.472,84 0,51 -0,23%

Cta. fiscal oro III 121.761,97 28,86 2.06% _

Eurovalor II 659,78 0,21

Fonbanesto 1.749,94 1,84 _ ^44%

Fonbanzano
Foncaixa 10

1.860,51

1.633,61

_________ -1J1

0,13

1.23 jL
1.56 %__

Foncaixa 11 1.686,58 0,19
1.85 % 

~1.S63L-

1.51 % 
Z05Jt-

Foncaixa 2 2.281,49 0,29

Foncaixa 4 1.982,09 -0,01

Foncaixa 7 1.731,11 0,12

Foncaixa 9 1.603,16 0,16

Fondbarclays I 1.787,23 1,14___

FondespañaI FIM
Fondnatwest___
Fondoaflántico

1,552,66 -2,76

________ 1,415,72

1,951,55

__ OJ^O

0,39 _
T22 % -

Fondpostal 2,267,22 2,64

Fondsander 1,480,71 0,00 0.00 
_0775^

Fonsegur 1 77? 42 -2,72

Fondtesoro___Rentabilidad^ 

_J.21J^ 
2.43%^

^J4JL— 
^_-0j4%_.

^357%..-

2.25%__

Nombre Valor Actual Variación

A.B.Fondtesoro 1,520,51 -2,79__

Ahorro Corp. Cuenta 147,385,27 30,68 _

Ahorro Corp. Deuda 1,489,71 -3,48

BBV Activos-FIAMM 146.948,47 27.76

BBV Deuda Fim. 15.320,89 3,87 _

BM Fondtesoro 1.240,29 0,47__

BSN Tesorería 126.210,36 19.79

Dinermadrid 147,336,32 30,69 _
2.31_*^ —

----- ' -0,87%
Fondeuda Ahorro 16,077,91 -32.43

Fondeuda Efectivo 158,651,74 24.95_____ ____"
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Al wiTC. 27/1W
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MILÁN
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Al cierre. 273W

79X.M) «).i.h3
V I M W 7 V

INTERBANCARIO
Plazo Importe Tipo
1 día 1.664.20 7.68
1 a 5 días
1 a 7 dias 74.30 7.79
15 días 64,90 7,81
1 mes 70,80 7,92
3 meses 7,40 7.88
6 meses 0,30 7,84
1 año 0,50 7.88

LETRAS
Plazo Importe Tipo
1 día 129,30 7,72
1 a 5 días 0,40 7,73
1 a 7 días 4,80 7,80
15 días 0,10 7,70
1 mes - 7,70
3 meses 2,00 7,69
6 meses 9,60 7.71
1 año ______ 0,40 7.70

BONOS Y OBL. DEL ESTADO
Plazo Importe Tipo
1 día 193,40 7.70
1 a 5 días
1 a 7 días 0.40 7.70
15 dias 14.10 7.80
1 mes . 0,90 7,70
3 meses
6 meses

- 7,60

1 año

BILLETES
UN. BILLETE

$ USA grande
COMP. 
134.51

VEND. 
139.55

$ USA pequeño 133.16 139.55
Bolívar 0.82 0.86
Corona danesa 20.27 21,03
Corona noruega 18.32 19.01
Corona sueca 17.08 17.72
Chelín austriaco 11.29 11,71
Dirham marrpqui 11.96 12.43
Dólar australiano 96,54 100,16
Dólar canadiense 97.66 101.32
Dólar neozelandés 77,10 79,99

100 Dracmas 54,21 56,24
100 Escudos portugueses 77.69 80.60

Aorin holandés 70.69 73,34
Franco francés 23,19 24,06
Franco suizo 93.67 97,18

100 Francos belgas 386.10 400,58
100 Francos C.F.A. 0,00 0.00

Libra esterlina 200,44 207.96
Libra irlandesa 194,46 201,75

100 Liras italianas 8,30 8,61
Marco alemán 79,45 82.43
Marco finlandés 24,54 25,46
N. peso mexicano 39,18 40.71
Rial árabe-saudí 35.46 36.84

100 Yenes japoneses 129.43 134,28

DIVISAS

UN. DIVISA
Corona danesa

COMP- 
2O738_

VENO- 
20780,

17^ 
11.627,

Corona noruega — 
Corona suMa_____

__18784_
17.47O_ 
11.603_

Chelín austriaco

^.528, 

136;928, 
__^5^

Dólar australiano _ 
Dólar canadiense

97.776_ 

_99¿n—

—
Dólar nw’.elaj^—

Dólar USA____

78'372 
136.654

__55;55^
100 Dracmas____ - 157.9^6

---------- -----------
ECU _- 70 422

100 Escudos porlug^gsg?-^-^;7^
___ Florín holandés --------^^'
_____ Rancojrancé^_ -

Franco suizo______ —

”^79;58^ 
”5Í780

”23.^08 

397.209-

100

100

Francos belgas____
Ubraesierfin^__ — 
l ibra irlandesa_____
Liras italianas__—_ 
Marco alemán^—— 
Marco finlandés—_

205.965, 
J99;54^

81.^__

132,997

206.377, 
199_9^

233783

100 Yenes japoneyg.—..—:2:^:;;-----------
------------------ --------- -TmAFlA S-A-

Páginas realizad^3^8-40-89 

niFESA Banco de 
Fuentes:Bolsa, DIFESA

Pfipaña. ___ ——

'if
/ir

/if
/^

”5; 

j
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BOLSAS ESPAÑOLAS
COMENTARIO

La Bolsa se anotó ayer su quinto avan

ce consecutivo. La rebaja de 0,11 pun
ces del tipo de interés de los repos ale- 

"lanes, mayor de la esperada, fue reco- 
Jda con optimismo en los mercados 

europeos que actuaron como soporte de 
'<>s avances de la Bolsa española. Al 

9ual que ayer el interés de los inverso- 

•K apuntaba hacia la cotización de 
^nesto, que se anotó un nuevo avan

ce del 15 por ciento, el máximo permiti- 
íJoen el mercado continuo. El otro pro

tagonista, el Santander, recuperó parte

de sus perdidas de ayer en medio de una 

gran incertidumbre entre los analistas, 

que continúan haciendo cálculos para 

valorar el efecto de. la adquisición de 

Banesto en el grupo cántabro. Algunos 

expertos preven la próxima aparición de 

realizaciones de beneficios.

ACESA: la compañía obtuvo en 1993 

unos beneficios netos de 16.220 millo

nes de pesetas, con un aumento del 0,4 

por ciento sobre el ejercicio anterior. El 

endeudamiento de la empresa alcanzó 

los 61.929 millones, con un incremento

del 26,6 por ciento.

SALDO DE DEUDA: El saldo de deu

da pública española en manos de inver

sores no residentes registró la pasada 

semana un descenso de 89.069 millones 

de pesetas, según datos del Banco de 

España. Tras este recorte, el saldo de 

deuda en manos extranjeras alcanza los 

4,1617 billones de pesetas.

HULLAS: Hullas del Coto Cortés ha 

acordado el reparto de un diviendo com

plementario del ejercicio 1993 por impor

te de 100 pesetas brutas.

MADRID
NOMBRE CIERRE DIF.
Atentación 203.60% 0,00 %
Bancos y Finanzas 335,60% 0,71 %
Construcción 584.00 % 1,28%
Eléctricas 364,90% 1,04%
inversión 237,90% 2,43 %
Metal-Mecánica 236,50% -0,25%
Ciras Ind. y Serv. 91,20% 1,42%
Batroteo y Químicas 334,50% 1,10%
transportes y Corn. 289,50% 1,55%

—.—

IBEX 35

Apertura 3.527,69%

Anterior 3.497,89%

Máximo 3.545,31 %

Mínimo 3.527,06%

Max. Anual (31/1/94) 3.980,53 %

Min. Anual (19/4/94) 3.293.78%

LOS MAS ACTIVOS
Nombre Bolsa Volumen Efectivo

B.S.N. Ma 1.801.422 6.880.088.512

F.G Inv. Bur Ma 2.209.357 6.617.485.950

BBV Interactivos Ma 2.346.209 6.242.699.866

Argentaría Ma 1.415.532 5.650.617.347

Central Hisp. Bolsa Ma 998.342 2.798.592.143

Ahorro Corp. Finan. Ma 1.114.288 2.538.958.220

Asesores Bursátiles Ma 755.386 2.252.689.595

Benito y Mojardin Ma 1.126.727 2.213.036.783

Ibersecurities Ma 755.109 1.821.550.185

V A L E N C IA

M A D R i
Al

Al cierre, 27/04

256.76
M

V

B A R C E LO N A
2 7 2,8 7

Bi L B A O

Al cienc. 27/04

Al cíoiTc, 27/04

V.

M

V

267,51

3 2 5,3 8

2 5 6,7 6

Ir251.17 253,96
251.71 •

V • L ......M

318,96 322,06
318,99 325.38

: . V '7 :1. M M

269,98
268.09 272.87

k M M J

MERCADO CONTINUO

Lasmayores.su
•«B® 

bidasi, ...bajadas .

NOMBRE ' CCTlTZACtON OlF.ÍPTA)

DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHAy aplicaciones NOMBRE CIERRE
í2£2LriB^. 0OT1ZAC& NOMBRE -- ' COTIZACION VOl (MÚlly Gas y Electricidad 7.010 20 11,93 8.700 26 En 6.750 19 Ab

tomento. Constr. y C. 15.200,00 350,00 Bco. Popular 15.700,00 -250,00

“^ Herrero 4.440,00 220,00 Zardoya 16.710,00 -140,00 >

Coppée 10.620,00 210,00 Corp. Financiera Alba 5.960,00 -70,00 S
^Olenas y MZOV 11.450,00 190,00 SW Unipapel 3.840,00 -70,00 S
f festo 1.965,00 165,00 Íg|S Azucarera 3.425,00 -60,00

6.670,00 160,00 Valderrivas 10.600,00 -50,00 «PofK ’'***4fc««W^M«xl'»«WKWC«>«tS»#Xí««»K«««<««í»4í*WéWo«< A<«.Í y •( >•<>'*'¿3 ««¡ttl»WÍWW«««»«***«*-’ >->»ííMbfl«»««4íP»KW<ÍS>M*e#>««#»K‘---- • MM44eWDMíMbNes««M«4<««>'lA)^9%^^^
-libros Metálicos 4.100,00 1^00 teF Saltos del Nansa 6.750,00 -50,00 ■

Español de Crédito 998,00 130,00 ^# Hidrocantábrico 4.350,00 -5O,qo |Í

7.300,00 100,00 Auxiliar FF.CC. CAF 7.750,00 -50,00Pj^ .-;-«<«<!WSS!*WX>55»^ -A'Vi^ítíeSíiiiVViMMtf»/^^ ■ .7 -■.-••.s>-/^Wto'»S>íííi«Wa«!!MB!WKJí*SSÍS9(S!KS^^
°®T. 8.500,00 100,00 Beo. de Andalucía 15.400,00 -50,00

s Telefónica 1.845,00 1.794
« Union Fenosa 675,00 1 634 fe
M Iberdrola 980,00 1.363 S

-‘•»9¡í>«S(W«siM»sswmxs9s(fisís¡«e^  ̂ j
m Bco. Santander 5.810,00 963 &
^^®<«<«w»>««-' " ;>»K«x«wKóx««<óX«»M»i»««**o>>K-» N :-Xwí-x«>»»»»í««»ows-.-;-x«i»»>^^
® Uralita 1.360,00 506 H
ll Bco. Central Hispano 3.135,00 459

Repsol 4.505,00 458 O
O Argenfaria 5.940,00 396 ■

Bco. Bilbao Vizcaya 3.265,00 373 Si

O Cofir „ ... . 45g,0Q.

Gral, de Inversiones 

Hidrocantábrico

Hidruña

Hisalba

Hispano-Suiza

Huarte 

Iberdrola

Industrias del Besós

Inmobiliaria Urbls

Koipe

964

4.350

573

___2.450

139

1.975

980

1.175

701

6.200

-1

-50

___3 

2°
25 Ab

5

1

5 Ab

-7

0

7,40

93.21

5,33

___30,91

34.70

1.363,15

16,10

0,80

970 25 Ab

5.140 8 Fb

732 16 Fb

2.470 27 Ab

155 1 Fb

2.500 2 Fb

1.210 31 En

1.175 10 En

775 1 Fb

6.200 7 Ab

870 11 En

4.010 19 Ab

559 4Ab

1.440 7 En

120 11 En

1.790 7 En

___923 19 Ab

995 9Mz

508 10 En

4.600 14 En

CIERRE DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA NOMBRE CIERRE DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA La Unión y el Fénix 1.800 30 3,75 2.400 14 En 1.415 2Mz
í'LSDííí^ya 24 11Mz

63 3 En 19 14 En Bco. Simeón 3.910 10 3,10 4.020 1 Fb 3.800 2 Mz Lain 295 -1 147,25 330 10 Fb 201 7 En
' S!21L__ 13.900 70 47,86 14.150 19 Ab 10.600 11 Fb Bco. Vasconia 3.900 0 0,10 4.000 3 En 3.755 29 Mz Metrovacesa 5.210 -20 8,27 6.490 11 Fb 4.865 21 Ab

1.355 25 227,43 1.540 28 Fb 1.225 19Ab Bco. Vitoria 2.400 10 0,27 2.500 3 En 1.975 10 En Nicolás Correa 425 -19 12,70 940 3 Fb 402 13 Ab

725 -10 48,83 783 10Fb 591 7 En Bco. Zaragozano 2,050 -30 2,20 2.225 1 Fb 1.910 10 En Nissan 250 21 Ab 289 4 Fb 187 18 En
J^;^‘'-Hl^celona 3.390 -35

21,36 3.800 27 En 3.290 3 En Campofrío 7.100 0 0.02 7.920 17 En 6.600 5 En Nueva Montana 249 0 67,21 307 14 Fb 175 3 En
J^rj^^ 1.3» 21 lite

1.430 15 Mz 1.150 4 En Carburos Metálicos 4.100 150 14,90 4.870 8 Fb 3.600 10 En Oep Constr. 4.450 0 0,24 4.900 4 Fb 3.295 3 En

148,18 328 19Ab 148 3 En Cepsa 2.710 10 44,03 3.275 4 Fb 2.410 5 En Papelera 126 16 286,40 223 27 En 102 17Fb
*í’'’taria

6.700 1 Fb 5.400 19 Ab Citroen5.940 40 396,29 8.500 100 0,10 8.760 25 Ab 4.000 4 En Prima Imobiliaria 145 0 3.00 180 26 En 126 6Ab
‘^L,——5.000 17 De Cofir 459 5 318,49 464 27 Ab 405 21 Mz Prosegur 2.900 50 11,33 2.910 14 Fb 2,510 30 Mz

— 2.650 75 41,51 2.800 15 Mz 1.655 5 En Commerzbank 27.510 25 Ab - 32.500 10 Fb 27.510 18 Ab Pryca 1.820 30 36,16 1.955 27 En 1.600 2Mz
S-^^Sj? 7lnc 1 j 65 -25
ijar  

1.500 20

8,50 1.800 3 Fb 1.150 27 Ab Corp. Banesto 1.965 165 2.34 2.175 7 Fb 1.210 11 En Puleva 385 3 6,30 750 4 En 344 7Ab

138,47 1.665 7 Mz 1.390 19Ab Corp. Financiera Alba 5.960 -70 22,83 6.200 22 Mz 5.560 4 Ab Radiotrónlca 2.780 -20 51.97 3.800 19 En 2.500 2Mz
SiL¿íí£:.CAF 7.750 -50

0,90 8.900 20 En 6.500 5 En Corp. Mapire 5.800 0 31,24 6.720 25 Fb 5.750 27 Ab Repsol 4,505 45 458.01 4.900 15 Mz 3.980 4Ab

— 8000 0 7,62 8.000 26 Ab 5.600 4 En Cristalería 6.750 50 5.55 6.840 20 Ab 5.200 4 Ab Saltos del Nansa 6,750 -50 0.02 7.550 14 En 6.600 30 Mz

3.425 -60 1,00 3.650 18 Fb 2.850 3 En Cubiertas y MZOV 11.450 190 8.90 12.490 10 Fb 10.800 5 En Sansón 20.010 2Sp
C¡------- ------- '*78 6 50,20 505 25Ab 310 12 En Dimetal 459 9 14,25 582 1 Mz 350 3 En Sarrió Papelera 587 12 168.48 619 20 Ab 351 10 En

■'■'•910 -40

--- • ^^^ 7 0c

18.74 13.790 1 Fb 11.460 7 En Dragados 2.380 15 171,70 2.715 3 Fb 2.145 19 Ab Sevillana 675 -5 304.32 815 31 En 610 4Ab

E. del Zinc 680 -20 6.13 890 4 Fb 555 5 Ab Sniace 195 3 253,77 217 21 Mz 102 12 En
^7 26.700 21 Ab

- 8.000 0

26.800 13 Ab 21 Ab E.R. de Zaragoza 3.740 40 14.20 4.150 27 En 3.410 13 En Sotogrande 450 -4 113.95 484 25 Ab 279 4 En

0,68 3.200 17Fb 2.900 30 Mz Ebro-Agricolas 1.590 0 19,11 1.765 3 En 1.380 2 Mz Tabacalera 3.940 10 39.78 4.450 10 En 3.500 4Ab
■k^'^^'^caya 3.265 -30

B>^'±¡spano 3.135 45
373.39 3.535 1 Fb 2.990 24 En El Aguila 1.565 0 24.00 1.770 7Mz 1.130 4 En Tafisa 1.425 95 30,04 1.425 27 Ab 711 11 En

459.09 3.380 3 En 2.650 2 Mz Electra de Viesgo 2.830 10 3,20 3.260 31 En 2.515 21 Ab Telefónica 1.845 30 1.794,78 2.185 8 Fb 1.595 4Ab

8.200 20 6.52 5.460 1 Fb 5.150 19 Ab Ence 2.340 90 66.54 2.400 17Mz 800 3 En Tubacex 254 2 93.47 380 19 En 227 5 En

15.400 -50
^^**‘"'“ 49.950 100

J^’^j^^L^ÍÍÍ2.5£}ear 2,900 0

3.32 17.850 3 Fb 14.870 21 Ab Endesa 6.670 160 270,21 8.100 20 En 6.140 19 Ab Tudor or. 1.310 -30 99.69 1.415 4 En 1.020 7Fb

0.02 50.500 4 Fb 48.810 10 En Enher B 2.600 50 4.35 2.985 31 En 2.500 25 Ab Uniland 7.300 100 2.20 7.700 22 Mz 4.300 4 En

0,70 3.340 3Fb 2.855 25 En Eppicsa 96 3 33,32 129 1 Fb 90 11 En Unión Fenosa 675 8 1.634.02 739 31 En 576 7 En
■ .,7«mento 2.060 -40

Galicia 
10.260 60

15,30 2.200 26 Ab 1.300 2 Mz Ercros 166 1 163.30 180 15 Fb 136 13 En Unipapel 3.840 -70 20.71 4.350 24 Mz 2.815 5 En

0.05 10.800 1 Fb 9.850 17 En Europistas 1.620 10 14.44 1.900 8 Fb 1.475 2 Mz Uralita 1.360 35 506,36 1.425 3 Fb 1.150 4Ab

31.86 1.970 31 En 1.505 7 En Fecsa 1.005 6 202.09 1.100 16 Mz 869 5 En Urbas 303 1 72.85 481 4Fb 230 4 En
BÍ'^^^T'-^-ilSl^'lho 998 130

253.33 998 27Ab 700 15 Fb Filo 1.390 -10 8,55 1.535 3 Fb 1.330 25 Mz Valderrivas 10.600 -50 7.70 11.750 17 En 10.150 21 Ab
, '''lirior

KSjlüu_ ‘*•820 30 37,88 4.220 31 En 3.975 21 Mz Financiera y Minera 1.920 -30 1.30 2.505 3 Fb 1.130 3 En Valen, de Cementos 19.000 0 0.28 19.000 11 Ab 18.000 20 Ab
^4k?~~~^2LL2___ 4.650 10

2,09 5.010 3 En 4.600 26 Ab Finanzauto 577 26 Ab - 667 9 Fb 510 4 En Vallehermoso 2.650 100 273.07 3.120 3 Fb 2.315 21 Ab

4.440 220
"*lor

1.04 4.700 31 En 4.020 20 En Fomento. Constr. y C. 15.200 350 40.34 18.000 4 En 14.510 21 Ab Vidrala 3.900 -30 9.95 4.250 18Ab 2.440 5 En■------ • - .^^— _ -------—---------- ------- -- - - _ --------... ---- - . — ---------- . „^^^_ -------- ------------ — ,.■,.----

6.510 -40
°Fuiar

W’San, *5 700 -250
■ “niander

22,33 7.400 31 En 6.300 21 En Fosforera 1.240 -10 8.70 1.350 18 Mz 1.025 5 En Viscofán 3.000 0 42.48 3.160 28 Fb 2.340 5 En

122,47 17.700 31 En 14.100 5 Ab G. Duro Felguera 566 -19 4.10 719 17Fb 416 11 Ab Volkswagen 38.100 0 0.00 40.250 24 Mz 27 Ab

5.810 100 963,75 7.480 27 En 5.650 26 Ab Gas Natural SDG 11.200 0 8.25 12.190 1 Fb 8.610 5 En Zardoya 16.710 -140 1.18 16.850 26 Ab 13.800 5 En

r-
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Será entresado por Felipe de Borbón en una ceremonia que se celebrará en octubre

El Príncipe de Asturias de 
las Artes se falla mañana

OVIEDO. (Efe).- El jurado 
del premio Príncipe de Astu
rias de las Artes 1994 comen
zará hoy sus deliberaciones en 
Oviedo y hará público el fallo 
a mediodía del próximo vier
nes.

Entre los candidaturas a este 
galardón destacan la de la con
certista catalana Alicia Larro
cha, la del compositor Joaquín 
Rodrigo, la del pintor Eduardo 
Arroyo y la de la comunidad 
religiosa Benedictina de Santo 
Domingo de Silos.

La bailarina cubana Alicia 
Alonso, la bailarina de origen 
ruso aunque de nacionalidad 
española Maya Plisetskaya, el 
arquitecto Santiago Calatrava 
y la exposición “Las Edades 
del Hombre” son otros can- 
ditatos al premio.

Jurado

El jurado está integrado por 
el ex alcalde de Madrid, José 
Luis Alvarez; el director gene
ral de Relaciones Culturales y 
Científicas del Ministerio de 
Asuntos Exteriores, Delfín 
Colomé; el presidente del Real 
Patronato del Museo del Pra
do, José Antonio Fernández 
Ordóñez; y el fundador de la 
Fundación Amigos del Museo 
de Prado, José Lladó y Fer- 
nández-Urrutia.

Son también miembros del 
jurado la directora de la Fun
dación Joan Miró, Rosa María 
Malet; el periodista Manuel 
Martín Ferrand; el arquitecto 
Miguel Oriol e Ybarra; los 
catedráticos de Historia del 
Arte Alfonso Pérez Sánchez y

Exito de la actriz Carmen Maura

El compositor Joaquín Rodrigo, entre los canditatos al Príncipe de Asturias de las Artes.

Kosme María Barañano Leta
mendia; y el presidente del 
Museo de Arte de Barcelona, 
Leopoldo Rodés.

Dotación

El premio de las Artes, al 
igual que los otros siete galar
dones que concede la Funda
ción Príncipe de Asturias, está 
dotado con cinco millones de 
pesetas y será entregado por 
Felipe de Borbón en una cere
monia que se celebrará el 
próximo mes de octubre en 

Oviedo.
El galardón, de ámbito ibe

roamericano, está destino a 
premiar a aquella persona, gru
po o institución cuya labor en 
los campos de la Arquitectura, 
Cine, Danza, Escultura, Músi
ca, Pintura y demás expresio
nes artísticas, constituya una 
aportación significativa al 
patrimonio común de los pue
blos.

En pasadas ediciones, la 
Fundación galardonó en este 
apartado al pintor chileno 
Roberto Matta, al artiste plás

tico catalán Antoni Tapies, al 
arquitecto brasileño Oscar Nie
meyer, al escultor vasco Eduar
do Chillida y al Orfeón Donos
tiarra.

El pasado año este premio 
fue para el arquitecto navarro 
Francisco Javier Sáenz de Oiza.

La concesión de los premios 
Príncipe de Asturias 1994 se 
abrió el pasado viernes, día 22, 
con el fallo del galardón de 
Comunicación y Humanidades 
a las misiones españolas en 
Ruanda y Burundi, integradas 
por 105 religiosos.

El coro de la 
Universidad 
Pontificia de 
Salamanca cantó en 
el Palacio Imperial 
de Japón

TOKIO. (Efe).- La coral sal
mantina “Tomás Luis de Vic-
toria” de la Universidad Ponj 
tifícia, cantó anteayer en eí ba

l

^^■^*V*«Xj V'CAAAVK.A -Palacio Imperial de Japón anteW 
los ernperadores Akihito yl 
Michiko, al cierre de su segun-j 
da gira por el archipiélago!
nipón. >

Un grupo de 37 jóvenes dell 
coro salmantino, que cuenta! 
con más de cien miembros, ha! 
visitado varias ciudades japo-! 
nesas, entre las que destacaiw~' Gifu, Nagoya y Tokio, dond^íZ in 
ha dado conciertos a lo largcnb t^ 
de los doce días que ha duradcAsfaQ 

^Ihsu gira.
La coral terminó la gin 

japonesa con un concierto P^'^^a/g
vado en el Palacio imperial d^. 
Tokio, ante los emperadores m 
su hija la princesa Non, el acta 
protocolario más importante 

SI

101 
^n e 
Recial 
•üna 
w

de la visita. ,Pablo Fernández Guerraj 
portavoz del coro, manifestó su 
intención de continuar los con!
tactos establecidos con ‘^^PO'Wija,,^ El grupo, que se mostré, ^. 
complacido y sorprendido po^ 
la acogida recibida, ha convi| 
yido estos días con familias® ^ 
japonesas, de las que destaca-Wqjjprf 
ron su amabilidad y atención.WierQp

Las autoridades española»^ I 
en Tokio describieron el com-Rto 
portamienío de los músicos cn^tri^ 
su breve visita a este país comoW^anc 

“embajadores culturales”.El viaje ha sido fjnancíado®les. 
en su mayor parte por las auto-91^ 

ridades japonesas de la vincia de Gifu, ciudad con laW^h 
que Salamanca ha establecidoW ^h 
estrechos lazos de amistad des-W ai 
de que el matrimonio Tsuji.™ Ha 
dedicado a la restauración de 
órganos, decidiera recuperar la 
valiosa pieza que se conservó

G
en Salamanca.

en su presentación teatral en París
PARIS. (Efe).- La actriz 

española Carmen Maura logró 
anteanoche un gran éxito en 
su presentación teatral en París 
con la comedia “Cirque a 
deux” (Circo de dos), que 
interpretó junto al veterano 
actor francés Jean Pierre Cas- 
sel.

Cerca de 700 personas lle
naron el aforo del teatro del 
Palais Royal, situado a pocos 
metros del museo del Louvre, 
para asistir al estreno de la 
obra, que tiene previsto seguir 
en cartel hasta el próximo mes 
de agosto.

En “Cirque a deux”, una 
comedia muy ligera y replete 
de “gags” escrita por el aus
traliano Barry Creyton, Car
men Maura interpreta el papel 
de Alexandra, una mujer tem
peramental que se encuentra 
casualmente con su ex marido 
cinco años después de la 
separación.

Al primer encuentro entre 
Alexandra y el hombre con el 
que estuvo casada diez años 
le suceden otros, en los que 
se mezclan algunos momentos 
de ternura con diálogos imper
tinentes entre dos personas que 
se conocen bien y que se quie
ren pero no se soportan.

El público apreció el humor 
de la obra y premió a sus pro
tagonistas con una larga ova
ción al terminar la función, dos 
horas y media después de que 
se alzara el telón.

Carmen Maura, que ha vuel
to al teatro después de trece 
años dedicados exclusivamente 
al cine, ha tenido que hacer 
un enorme esfuerzo para 
hablar en francés sobre un 
escenario durante algo más de 
dos horas. La actriz no esconde 
su ligero acento meridional, 
que gusta a un público francés 
que la conoce por sus papeles 
en las películas de Almodóvar. Exito de Carmen Maura con la comedia “Cirque a deux”.

“Kíka’'. de Pedro 
¡Almodóvar, 
clausurará e¡ 
¡Festíya[deViana

4 
<T

> L^
 ,

VIANA. (Efe).- El última 

filme del director < Podro Almodóvar. "Kika i 
clausurará el Festival internan 
clonal de Cine de Viana ds 
Castelo (Festiviana). el pró^T 
nao 8 de mayo, informaron aguí 
sus organizadores. !

La cuarta edición de ese ksi 
tival anual será inaugurada el 
lunes de la semana próxima) 
2 de mayo- con la proyección 
de la película "Rapa Nui dei 
director Kevin Costner. J

El ‘'Festiviana", gue 
dividido en varias secciones, organizado para esta ''oca
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I94Í Frederik de Klerk, artífice con 

Mandela de la transformación 
experimentada por Sudáfrica, votó 
a primera hora de la mañana en 
Pretoria, sede del Ejecutivo 15 ESWRO

n
w menos dieciocho personas resultaron heridas por explosión de un coche-bomba

lal-j 
ic-j 
9n-

nte 

an- 
igO

Nuevo atentado en el
dell 
nta| 

hd 
POj 

cara 
ndd 

rgo^ 

adq

aeropuerto de Johanesburgo
menos dieciocho personas resultaron s heridas por 

^3 explosión ayer, miércoleSf de un coche bomba en un

gira 
pri- 
1 de

^^iscionamiento de automóviles situado junto a la zona 
llegadas internacionales del aeropuerto Jan Smuts de 

^^hanesburgo en Sudáfrica. Hasta el momento se desconoce 
alguna persona pudo haber muerto y sólo se ha señalado 

Í“e dos de los heridos se

El nuevo 
sistema político 
surafricano

PRESIDENTE Lo etegitá ia Asamblea Nacional 
que surja de las elecciones

encuentra en estado grave.

Mandela: “Es el 
comienzo de una 
nueva era”

jeto 

inte JOHANESBURGO. (Efe).- 
empleado del aeropuerto 

Aclaró a la agencia sudafri-
ó su ^'^^ ^^ prensa SAPA que la

O
' 2

 
? ?

’^Plosión le lanzó contra una
^^mpara de cristal y que, 
' 3ndo se recuperó del impac-

^^^^^ '''^ ^ cuatro o cinco per-
poi

invi- 
ilias 
aca-

^nas heridas que yacían sobre

^cgún el director de la
‘^presa que administra el

^raam Loots, algu- 
declararon haber 

hombre que salía 
^^ un automóvil 
parar frente a la 

de llegadas internacio- 
iado|’^es.
^^°' ^^ detenido a un
P’'^” • ?® ^^^^ blanca cuya
n '^il3^‘P^''ón coincide con la del 

^^ ^e que huyó corriendo de 
, Automóvil después de esta- 
SAp j?”^® ^ J^ terminal, 

informó de que una

El ministro del Interior, Her- 
nus Kriel, calificó este hecho 
de muy lamentable y señaló 
que “desgraciadamente, hay 
que esperar que ocurran inci
dentes de este tipo en zonas 
alejadas de los colegios elec
torales, debido al despliegue de 
fuerzas de seguridad en sus 
alrededores”.

El líder del partido conser
vador zulú Inkata, Mangosutu 
Butelesi, condenó el atentado, 
subrayó que es obra de gente 
empeñada en desestabilizar el 
país y advirtió de que no augu
ra nada bueno para la paz y 
prosperidad de Sudáfrica.

Desafío

VICEPRESIDENTES
Serán designados por los partidos con más de 80 

escaños o por los dos mayoritarios,

1

MINISTROS 
Todos los partidos con más de un 5% de los votos estarán presentes en el 

Gabinete

cidoj 
des- 
suji, 

1 de 
ar lü 
.erva

^m k ^'^^ ^^ identificó 
^Ha? ^^i^uto, llamó a sus ofi- 

después de la 
reclamar su 

^” nombre de la orga- 
¿^^^ .^’^J^^niista negra Ejér- 

^^i^nal de Liberación de nía 
El

He atentado terrorista, 
jjj^ suma a los llevados a 

J'^hanesburgo y sus 
^ ores desde el domingo 

»j ®’ se produjo a las 07,15 
^r d ^^^-^ y obligó a suspen- 

J^f’^o en el aeropuerto 
ST-^en^ gmt),

^''ensa ^^^^ ’^”^ búsqueda 
^^^^^ explosivos por 

^^’^'fieiero.s de la poli- 
reanudación. 

^^^- (j]^ señaló que en los últi-
^^^ incrementado 

: le^* ^e seguridad en
la '''’ ^^^ ^® J^^ cuales

^n el cierre de 14 de 

" del Fa^'^^^^^?® atentado fue con- 
^^s j^^^iuienente por diri- 

est‘* rOtroc ^ Partidos políticos y 
«s. 1^“ de la sociedadasidor^-
^acla-s ^entQ urdan, jefe del depar- 
icorl^á^Hgr^ Información del 
ifl du»Nj^\ Nacional Africano 

^^^™ que “no se 
B^indi ^®5^® dpo de aten- 
■ ^^discriminados”.

d

Millones de votantes suda
fricanos desafían la campaña 
de atentados terroristas, el últi
mo de los cuales se produjo 
ayer manana en el aeropuerto 
de Johanesburgo, y acuden en 
masa a las urnas para participar 
en las primeras elecciones mul
tirraciales de la historia del 
país. Algunas de las larguísimas 
colas ante unos 90.000 centros 
electorales comenzaron a for
marse a las dos de la madru
gada (00,00 gmt), en una clara 
muestra del deseo ferviente de 
participar en estas elecciones.

Estará compuesta por 400 diputados. Doscientos 
proceden de la Osta nacional y se reparten de 
forma proporcional de acuerdo con los resultados 
globales de cada partido. Los otros 2M 
dependen de los resultados de los Pariarnentos 
regionales.

Cada partamenío regional designa fez ' 
representantes. Contará -con 90 senadores.

Norte Transvaal Estado Noroeste Transvaal Cabo Cabo %tal- PWV 
del Cabo Oriental Libre de del Norte Orad. Orient. /Kwazulu

Orange /

Parlamentos provinciales /
El número de escaños depende de la población de cala prownóa. ELsaema es proporcional. Una vez 
constituidos, aprobarán las consfitucion^rovináales ' '

^ Detenciones de miembros de 

la Resistencia Afrikáner
Un total de 31 personas relacionadas con el neonazi Movi

miento de Resistencia Afrikáner (MRA), entre ellas un policía, 
han sido detenidas en relación con los recientes atentados terro
ristas en este país, informaron ayer, miércoles, fuentes policiales.

En rueda de prensa en Johanesburgo, el jefe de la Policía, 
Johan van der Merwe, señaló que las detenciones han tenido 
lugar en las localidades de Rustenberg, Venderstorp y Pretoria 
y que algunos de los sospechosos se han entregado volunta
riamente. A juicio de van der Merwe, los 31 detenidos son 
los promotores de los recientes atentados, aunque no se puede 
descartar que haya más personas implicadas. La policía también 
confiscó numerosos explosivos, según van der Merwe, quien 
aseguró que se esta trabajando contra reloj desde los últimos 
días para detener a los autores de los atentados.

GRAFÍA

Detenidos en relación con el atentado.

Nelson Mandela, quien, si 
se cumplen los pronósticos, 
será elegido presidente de 
la república el próximo 6 
de mayo en la sesión inau
gural de la nueva Asamblea 
Nacional y jurará su cargo 
el día diez, fue uno de los 
primeros en emitir su voto 
y hacer así realidad el sueño 
de millones de negros.

Lo hizo en una escuela 
de Inanda, localidad próxi
ma a la ciudad portuaria de 
Durban, en la provincia 
oriental de Natal.

“Es el comienzo de una 
nueva era de esperanza, 
reconciliación y construc
ción nacional”, dijo eufóri
camente el veterano líder 
del Congreso Nacional Afri
cano (CNA), de 75 años, a 
quien su lucha contra la 
segregación racial le costó 
casi 28 años de cárcel.

Ante unos 200 periodistas 
que se apiñaban a su alre
dedor, Mandela calificó la 
jornada de ocasión inolvi
dable para todos los suda
fricanos, pues supone - dijo
la cristalización de esperan- 

■ zas y sueños de varias déca
das y “el fin de una era 
de pesimismo, división, 
oportunidades limitadas, 
desórdenes y conflictos”.

El líder del CNA apro
vechó la oportunidad para 
volver a asegurar a las mino
rías, especialmente a los 
blancos, que su futuro en 
una nueva Sudáfrica no 
corre ningún peligro y rei
teró su oposición a cual
quier tipo de dominación 
basada en cuestiones racia
les.

Momentos antes de votar. 
Mandela visitó la tumba de 
John Dube, presidente fun
dador del Congreso Nacio
nal, situada a pocos metros 
del colegio electoral donde 
votó por primera vez en su 
vida.

Una nota del CNA señaló 
que Mandela quiso votar en 
una aldea humilde para 
poner de manifiesto la 
importancia que concede a 
la educación y el desarrollo.
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Aunque se mantendrá visilante ante violaciones de la zona de exclusión de Gorazde

La Alianza Atlántica 
no atacará a los serbios

BRUSELAS. (Efe).- La 
Alianza Atlántica se mantendrá 
vigilante ante posibles violacio
nes de la zona de exclusión 
en el enclave bosnio de Goraz- 
de, tras el término del ultimá
tum, y ha reiterado que la ame
naza de ataques aéreos sigue 
en pie.

“Tenemos una mezcla de 
satisfacción y de vigilancia”, 
dijo hoy, miércoles, un porta
voz aliado; “La amenaza de 
ataques inmediatos ha remiti
do, pero vamos a seguir muy 
atentos”.

Los aviones de la OTAN 
están realizando vuelos de 
reconocimiento en los 20 kms. 
alrededor de Gorazde que 
deben estar libres de armas 
pesadas de los serbios de 
Bosnia.

“El reconocimiento, conjun
tamente con UNPROFOR, va 
a ser muy completo, por lo que 
vamos a tardar un poco”, admi
tió, y precisó que “no sabemos 
exactamente cuántas armas se 
han retirado”.

El ultimátum expiró a las 
00.01 gmt (02.01 hora local) y 
tanto la ONU como la OTAN 
determinaron que los serbios 
habían cumplido con las con
diciones exigidas.

Para la Alianza, lo impor
tante es evitar que las armas 
pesadas que durante semanas 
han amenazado Gorazde sean 
ahora llevadas a las otras zonas 
seguras para los musulmanes 
de Bosnia (Bihac, Zepa, Sre- 
brenica y Tuzla), que van a 
ser también sometidas a vigi
lancia aérea.

Los embajadores aliados, en

Asesinados nueve miembros de una 
familia campesina en Chiapas

MEXICO. (Efe).- Nueve 
miembros de una familia de 
indígenas tzotziles fueron ase
sinada el martes, en Tzoepic, 
municipio de Mitontic en esta
do sureño de Chiapas, informó 
una fuente de la alcadía de la 
ciudad de San Cristóbal de las 
Casas, 800 kilómetros al sures
te de la capital mexicana.

Según informes del juez 
municipal de Mitontic, 40 kiló
metros al oeste de San Cris
tóbal, Domingo Rodríguez, el 
asesinato fue cometido por una 
persona, dijo la fuente citada 
por Notimex.

El presunto asesino, quien 
no fue identificado por las 
autoridades, utilizó un machete 
para cometer el asesinato y las 
víctimas, cuatro adultos y cinco 
niños, sufrieron amputaciones 
de varios de sus miembros.

Las autoridades dijeron des
conocer el móvil del crimen, 
aunque fuentes periodísticas

Manfred Woemer, secretario general de la OTAN.

su doble ultimátum de la sema
na pasada, se comprometieron 
también a defender esas cuatro 
zonas seguras con la aviación, 
pero por ahora es imposible 
enviar más “cascos azules”, tal 
como se ha hecho con Goraz
de, donde ya se encuetran unos 
500.

La otra zona segura es Sara
jevo, defendida con una zona 
de exclusión de 20 kms. decre
tada en febrero pasado.

El secretario general de la 
OTAN, Manfred Woemer, 
conversó anteanoche con su 
homólogo- en la ONU, Butros 
Gali, para valorar la retirada 
de los serbios bosnios de la 
zona de exclusión de Gorazde 
y ambos determinaron que era 
suficiente, dijeron fuentes alia
das.

La conversación también sir

comentaron a Efe que una de 
las posibles causas puede ser 
los problemas religiosos exis
tentes en esa zona de los altos 
de Chiapas.

Abelardo Pascasio, director 
de Averiguaciones Previas de 
la Procuraduría General de 
Justicia local, se trasladó al 
lugar del asesinato para levan
tar las actas correspondientes 
de la investigación.

El pasado fin de semana, cin
co campesinos fueron asesina
dos en el rancho La Vega del 
Palmar, municipio de La Con
cordia, cuando se dirigían a tra
bajar. Los cadáveres fueron 
encontrados el iunes pasado y 
hasta el momento no se cono
cen las causas.

Presión de los zapatistas

El rebelde Ejército Zapatista 
de Liberación Nacional 
(EZLN) presiona a familias de 

vió para confirmar una nueva 
cooperación entre las dos orga
nizaciones, tras los desacuerdos 
de los últimos días sobre los 
ataques aéreos.

Pocas horas antes de que 
expirara el ultimátum, diplo
máticos aliados admitían las 
dificultades de ejercer un con
trol total en la zona de exclu
sión de Gorazde por la falta 
de medios humanos.

“No sabemos exactamente 
cuántas armas deben retirarse 
ni tenemos suficientes efectivos 
para controlar el proceso”, 
admitieron.

Pero aseguraron que el prin
cipal objetivo de la decisión 
aliada, “que la calma regresara 
a Gorazde”, ya se ha conse
guido, y añadieron que “la 
amenaza de la Alianza ha vuel
to a ser efectiva”. 

indígenas en la zona bajo su 
control en el estado de Chia
pas, para que se integren a sus 
filas, dijeron ayer fuentes médi
cas.

Al menos 80 familias de indí
genas tojolabales han tenido 
que abandonar por segunda vez 
en cuatro meses sus comuni
dades ante las supuestas ame
nazas del EZLN, dijeron médi
cos de la seguridad social que 
atienden a refugiados en Las 
Margaritas, Chiapas, 900 kiló
metros al sureste de la capital 
mexicana.

Los indígenas regresaron el 
22 de marzo pasado a su comu
nidad de Francisco Villa, 90 
kilómetros al este de Las Mar
garitas, tras casi tres meses de 
haber permanecido refugiados, 
dijeron los médicos.

El temor de ser obligados 
por el EZLN para unirse a sus 
filas, ha hecho a los indígenas 
regresar a Las Margaritas don

Reunión dei 
Grupo de 
Coordinación 
sobre Bosnia

Una conferencia ministe
rial del recien constituido 
Grupo de Coordinación 
sobre Bosnia (Rusia, 
EEUU, Unión Europea y la 
Organización de Naciones 
Unidas), se celebrará en el 
plazo de una semana, anun
ciaron ayer, miércoles, los 
jefes de la diplomacia fran
cesa y rusa, Alain Juppé y 
Andrei Kozirev, respectiva
mente.

Esta conferencia ministe
rial será seguida de una 
“cumbre” con las partes 
involucradas en el conflicto 
bosnio a fin de adoptar en 
la misma el plan que dé una 
solución política global a la 
crisis de Bosnia, subrayaron.

Alain Juppé y Andrei 
Kozirev agregaron que ésta 
es la voluntad de Rusia y 
Francia y no avanzaron la 
fecha exacta ni el lugar en 
el que se celebrán sendos 
encuentros.

Por otra parte, Bosnia y 
la Unión Europea ocuparon 
ayer la atención del primer 
ministro británico, John 
Major, y el Jefe del Gobier
no alemán, Helmut Kohl, en 
su reunión anual de la cum
bre anglo-alemana. 

de han sido instalados en un 
albergue de esta población, en 
la que viven unos 11.000 des
plazados por el conflicto.

Desde la insurrección del 
EZLN en pasado uno de enero, 
más de 20.000 indígenas han 
abandonado sus comunidades 
en la Selva Lacandona, ante 
los constantes rumores de com
bates entre los zapatistas y las 
Fuerzas Armadas de México.

Por otra parte, el Ejército 
Mexicano avanzó cinco kilóme
tros hacia dentro de la selva 
Lacandona el retén que man
tenía desde enero pasado en 
El Encanto, población a 10 
kilómetros de Las Margaritas.

En un recorrido de corres
ponsales locales por la zona, 
se pudo observar que las Fuer
zas Armadas construyen al 
menos dos campamentos mili
tares en las comunidades de 
Gabino Vázquez y El Progreso, 
donde han cavado trincheras.

Silvio Berlusconi.

Berlusconi será 
primer ministro sin 
renunciar a su 
imperio financiero

ROMA. (Efe).- El líder de 
la derecha italiana y magnate 
de la televisión Silvio 
coni recibirá el encargo de or 
mar el nuevo Gobierno, sin qu 
se haya solucionado aun 
cuestión de la posible 
patibilidad entre sus inte^ 
como empresario y su 
como próximo ''

El presidente de la ReP 
blica, Oscar Luigi Seriar , 
encomendará P^®^^*^ ®a 
la formación del Ejecu i 
Berlusconi, como líder 
coalición de derechas '^^^ uj 
ra de las elecciones generales 
celebradas hace un mes.

Pero Scalfaro q««o 
antes una seria adv 
contra posibles aven ^^^^ 
políticos a los aliados 
lusconi, la federalis .¡^13

Alianza Nacional gjtas 
cluir el martes ^^.^ otarios 
con los grupos P3^’[ Repú- 
y ex presidentes de 
hlica. tuvo

En una declarado q ^^^^ 
ayer, miércoles, un 
en las portadas d g^^^jo 
del país, el jefe ¡os 
recordó a los de principios eonstitucm^ 
la “unidad e mdivisibi
Italia.

Aumentan a 262 tos 
muertos en el 
accidente aéreo en
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Nagoya
\ El número

TOKIO. (Efe)-'Occidente 
de muertos ^n , aero- 
sufrido el martes,^ vion 
puerto de Nagoya 
de las líneas taiwan ^^2. tras 
Airlines” asciende a ,3 
fallecer una PP®" va víctmi^ 
años. Con esta nue ^.^.^^^^o 
sólo superen ^asqa 
nueve de las 2 
viajaban ,cn vuelo
A300-600R .
140 de Taipei a ó^n 

Los heridos, qn ¿ximos 
nados en h%'^¿u«.<J«iS 
al aeropuerto, s „ de 1

®?n^es sóbrevlv'» , 
15 tripulantes ^^^^¿o 
siniestro ocur¿ 
aparato míen ^^ pj^goya- 
el aeropuerto
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V Espárrago señaló ayer que “el 
Albacete ha hecho sus números y 
ha decidido que no puede 
permitirse pagar a Espárrago; no 
hay nada más que hablar” DEP081ES

“No pedía más dinero, pero el consejo ha decidido que no hay presupuesto para Espárrago”

Espárrago: ‘Lamento tener 
que dejar el Albacete’
Iver recogíamos las impresiones de Víctor 
Espárrago tras la noticia anunciada por el pre
sidente sobre la no renovación del técnico uru
guayo para la próxima temporada. Espárrago 
afirmó no estar sorprendido por este hecho “ya 
^iie en el fútbol no hay sorpresas”. El charrúa 

señaló que “hemos cumplido los objetivos mar
cados en las dos últimas temporadas pero lamen
tablemente tenemos que dejar el Albacete. El 
consejo ha decidido que no hay presupuesto 
para pagar a Espárrago y no hay nada más 
que hablar”. La idea del presidente era rebajar

considerablemente su sueldo e incentivar sobre 
objetivos conseguidos (Liga, Copa, UEFA, can
tera, etc.) y Espárrago dijo en este sentido que 
“eso es para entrenadores que empiezan. Hones
tamente no creo que el presidente haya menos
preciado mi trabajo”.

Juan CARRIZO

. Todos los medios de comu
nicación acudieron ayer al esta- 

Carlos Belmonte para 
nublar con el todavía técnico 

®1 Albacete Víctor Espárrago. 
, T1 presidente de la entidad 
*3nca anunció el martes la no 

renovación del entrenador uru- 
^®yo, al querer rebajar con- 
^rrlerablemente su ficha e 
’r^centivarle sobre objetivos 
nr^r^seguidos. Espárrago, remiso 

realizar declaraciones entre 
rnana, señaló que “ya lo dijo 

el presidente, no hay pre
puesto y no hay nada más 

b ^^^^’’- Hemos cumplido 
objetivos durante los dos 

.^^ y si el consejo de admi- 
j^^^hación ha decidido que no

P’’®supuesto para pagar a 
Purrago, ya está todo dicho”, 

técnico no quiso darle 
no ^ '^^^^^^ ul asunto y afirmó 

sorprendido por la 
no ^L ‘Eri esto del fútbol 
hech ^y ^*^represas. Ellos han 
Pas H ^^^ números, el año 
cub • ^ ^^^ra presupuesto para 
Iq rir ni¡ contrato y este no 

mis*"

^IS£ííínos los objetivos”

Ics hemos cumplido 
^mD rie principio de 
'renc’^^^^^’ ‘^^^ ^r'a la perma- 
^hor'^ y ^° podemos fijamos 
pugj^ ^^ ^os últimos partidos, 
^c lo P’^^^® Rne está dentro 

, 9Ue podía pasar”, añadió. 
^^.^’^’^*^ ‘^^ entender 

^^^ al ^^ ^^'^fa rebajar el suel- 

t'nra^l* ^ ^^ objetivo marcado 
^^r, qu- í^’^P^r-ada y se puede 
^®bova*^^’ ^”^ excusa para no 
Pecií^ ^ ^ Espárrago. “Yo no 
f^^uia Dinero. Cuando se 

a un empleado, 
'^^tos 1^^^ ^Q^ objetivos pre- 
^•’ U ^-^^^^^^ diciendo ¡vá- 
nq g leíamos el otro día que 
''^^ heriT* ^^^^’ P^™ bueno, 
'^^ Qüp ^'^^ números y se 

- ¿c ^^ ®^ ^^"”-
^t ^®^ incentivos

“Loí ''2^ ^Q’^seguidos?
^^ ^J^tivos son para 

?^ Para ?'^^ • ^^^ empiezan y 
J ecnicos con un nivel

Víctor Espárrago dejará al Albacete a pesar de haber cumplido a la perfección los objetivos de pemanencia.

8
W

 í^^ 
' /

^ Zalazar: “Es el entrenador 

que necesita el Albacete”

de experiencia y trayectoria. 
No es lo mismo arreglar un 
contrato desde el principio que 
cuando ya tiene un contrato 
desde hace un año y medio 
pues ya hay unas bases sen
tadas. Lamentablemente tene
mos que dejar el Albacete”.

- ¿Se equivoca el Albacete 
dejando escapar a Espárrago?

“No, nadie quiere equivocar
se. Todo el que trabaja en el 
Albacete pretende hacer lo 
mejor para el Albacete y tene
mos que pensar en positivo. 
Vamos a intentar hacer lo 
mejor posible en los tres par
tidos que quedan. Los últimos 
resultados no van a empañar 
una campaña muy buena, 
estando consolidados en Pri
mera División a falta de seis 
jornadas y pasando una tem
porada muy tranquila”.

- ¿Querer rebajarle el sueldo 
es menospreciar el trabajo de 
Víctor Espárrago?

“Honestamente pienso que 
no es la intención del presi
dente. Han hecho unos núme
ros y han visto que no pueden 
pagar y hay que tomarlo así. 
Cada uno sabe hasta dónde 
puede llegar en su casa”.

Los jugadores del Albacete 
se mostraron ayer algo 
sorprendidos por la noticia de 
que Espárrago no seguirá en 
el Albacete, sobre todo porque 
“ha hecho una gran campaña 
y cumplido los objetivos”.

José Luis Zalazar señaló 
que “Espárrago es el 
entrenador que necesita el 
Albacete, el que debería 
entrenar al Albacete la 
próxima temporada”.

Balaguer se mostró 
escéptico con el futuro. 
“Veremos a ver quien viene, 
pues la verdad es que cuando 
se marchó Benito Floro 
después de trabajar con 
nosotros varios años y se trajo 
a Julián la cosa no funcionó 
muy bien. Lo que está claro 
es que con Espárrago se han 
conseguido los objetivos”.

¿z
af

e

La plantilla, sorprendida.

“La base del
equipo está 
formada”

Sobre el futuro del Alba
cete, Espárrago manifestó 
que “el entrenador que ven
ga va a aportar su trabajo 
y a tratar de seguir conso
lidando el equipo en Pri
mera División. La base del 
equipo está formada, pues 
lo de esta temporada no ha 
sido casualidad. El año 
pasado hubo muchas bajas 
y se trajo gente nueva a ver 
si cuajaba. En ese aspecto 
todos los fichajes han sido 
positivos y prueba de ello 
es que el equipo rindió bien. 
Al que venga le deseo toda 
la suerte del mundo y le 
diría que hay una base 
importante y además viene 
gente joven que ya estaba 
previsto subieran al primer 
equipo”.

El técnico uruguayo se 
marchará de Albacete con 
un grato recuerdo; “Cum
plimos nuestros objetivos y 
formamos parte de lo que 
es la historia del Albacete 
Balompié. Uno está muy 
agradecido de todo y porque 
no se haya llegado a un 
acuerdo no vamos ahora a 
estar a la greña. Son situa
ciones que se dan en el fút
bol y tenemos que aceptarlo 
y hay que tener un respeto 
por la sociedad y por públi
co. Nos vamos sin rencor 
pero quizás con un poco de 
tristeza pues hemos realiza
do un trabajo importante”.

“La plantilla ha dado 
todo lo que tenía que dar. 
Han rendido como profesio
nales y también es digno de 
resaltar el comportamiento 
de todos los futbolistas. Oja
lá en los próximos años el 
Albacete siga en esta línea 
y dentro de unos años subir 
sus aspiraciones y marcarse 
otras metas pues de momen
to lo importante es que el 
Albacete siga en Primera”.
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Dominio de los Alfa Romeo, con Luis Villamil y Adrián Campos.
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Ciclismo: en 
Valdeganga, victoria 
del almanseño 
Madrona

OILIMI

Con una participación 
ochenta corredores se disputa 
•en Valdeganga la quinta y 
ma carrera del Trofeo Social» 
Provincial Interclubes, sobre unB ] 
recorrdio de 60 kilómetros erm^, 
carretera, y con buena orga-» 
nización del Club Ciclista Val-1
deganga.

La prueba resultó algo des
lucida acausa de la fuerte Huj 
via, iniciada a poco de darsd 
la salida oficial. |

Por esa y otra circunstaciJ 
se registraron varios abando-| 
nos, casi la mitad de partí-, 
cipantes. _ J

Así quedó la .clasificación del 
la carrera: I

1. Santiago Madrona (Arj 
tiach) en 1 hora, 27 minutos 
y 02 segundos. j

2. Miguel Collado (Artiach)!
3. Jesús Manuel Hernándea 

(Artiach).
4. Alfredo Domínguez

su 
íst 
admelloso). , , H.

5. Máximo Santo (P- Ih

Entrada sratuita para Ias mujeres y destacada participación de pilotos

Campeonato de España de
turismos, este domingo

Adolfo GIMÉNEZ

El próximo fin de semana 
se celebrará la segunda carrera 
de esta temporada del Cam
peonato de España de Turis
mos.

Este año, por primera vez, 
convivirán dos categorías den
tro del CET, la de Supertu- 
rismos, que la integrarán bási
camente los vehículos agrupa
dos en la reglamentación de 
la cale II FISA, hasta 2.000 
C.C., pero en la que también 
podrán correr los coches del 
CET‘93 adaptados, y la de 
Turismos, formada por vehícu
los tal y como participaron téc
nicamente en el CET.

Alfa Romero Camiones

Después de la primera carre
ra disputada, la superioridad de 
los Alfa Romero, pilotados por 
Luis Villamil y Adrián Campos, 
quedó fuera de toda duda; en 
el trazado albaceteño se podrá 
ver la lucha de los distintos 
pilotos por no quedarse atrás 
en la clasificación general. 
Seguramente, Alain Ferte, 
Antonio Albacete y Luis Pérez 
Sala darán un gran espectáculo.

En la categoría de Turismos, 
los tres primeros clasificados 
son Rafael Barrios, Josep Bas
sas y Ricardo García.

Esta jornada, viene acompa
ñada de las Copas Renault, del 
Campeonato de España de 
Fórmula Renault y de la Copa 
Porsche.

Renault disputará la tercera 
carrera del año; recordemos 
que la primera tuvo lugar en 
el Circuito de Albacete, con 
un número de inscritos rozan
do el centenar; dentro de la 
Copa Nacional Rena’át inicia
ción participarán los albacete
ños Amalio Jiménez y Jose 
Miguel Serrano.

La Copa Porsche, que vuelve 
a los Circuitos por segundo 
año, ha alcanzado una gran 
importancia, como así lo refleja 
el gran número de inscritos. 
Destaca la participación de J. 
Villacieros, Miguel A. de Cas-

^ Presentado el equipo Racing 

For Spain de la Federación
El equipo nacional de 

automovilismo, Racing For 
Spain, ya está instalado en el 
Circuito de Albacete que lo 
tendrá como base técnica de 
operaciones para el desarrollo 
y puesta a punto de sus 
monoplazas.

“La ubicación geográfica del 
circuito y sus características de 
trazado y servicios” han sido 
factores determinantes.

Este equipo Fórmula 
Renault correrá el próximo fin 

"tie semana la tercera prueba 
puntuable para el Campeonato 

tro y Emilio de Villota,
Para este evento y dada la 

coincidencia con la Fiesta del 
Día de la Madre, el Circuito 
se une a esta festividad per
mitiendo la entrada libre a las 
mujeres que quieran disfrutar 
de este espectáculo. El precio 
de la entrada será de 1.000 
pesetas; no pagan los niños 
menores de doce años.

Homenaje a Bernard Tramont

Por otro lado, el Consorcio 
del Circuito ha lamentado la 
pérdida de Bernard Tramont, 

de España de la especialidad 
en el Circuito albaceteño.

Racing For Spain nació en 
el 89 como iniciativa de la 
Federación para promocionar 
jóvenes pilotos nacionales 
hacia las más altas cotas. Por 
ahí han pasado más de treinta 
pilotos entre los 15 y 22 años, 
y se han conquistado ocho 
títulos de campeones y más de 
una docena de 
subcampeonatos en España y 
Europa. En la Fórmula 
Renault, los pilotos son Angel 
Burgueño y David Bosch. 

persona que ha colaborado con 
la instalación albaceteña.

Este hombre nació en Le 
Mans (Francia) en 1938 y ha 
residido en España desde su 
juventud; se inició en el auto
movilismo deportivo como 
piloto en 1963 a los mandos 
de un Renault Alpine y final
mente fue director de Com
petición de Fasa-Renault hasta 
su jubilación.

Ha sido el promotor de las 
Copa Renault y del equipo 
Racing por España. Es por ello 
por lo que el Consorcio con
cederá el próximo domingo, la 
curva número uno del Circuito 
de Albacete el nombre de Ber
nard Tramont.

Por otro lado, durante los 
días 2 y 3 de julio, tendrá lugar 
en el Circuito albaceteño la pri
mera edición de una Carrera 
Internacional de Camiones y la 
Gran Concentración de 
Camiones Decorados de Espa
ña, con pruebas de velocidad, 
exhibición y mecánica de cabe
zas tractora.

Esta es una de las novedades 
que va a presentar el trazado 
manchego para esta tempora
da, que se ha confirmado en 
las últimas semanas, no estan
do incluido hasta ahora en el 
calendario de pruebas para este 
año.

Esta prueba cubrirá 
ausencia de pruebas en 
meses de julio y agosto.

la 
los

rain). ,
6. Miguel A. Rodriga

7. Domingo Tarraga (^ W
8. Pedro J. Huerta (ViHag 

"’Í Santos Ríos (VillarrobleJ 

^°ío. Juan A. Cifuentes (Al'j 

facete).
Categoría cadete: 1 • 

Gutiérrez (ViHarrobledo), 
Víctor M. Melero (VillarroblJ 
do); 3. Antonio Alfaro (S 1

Tomás Romero (R wa . 
que); 2. José Mariscal (A J
tiach). ú

o

fin 
h

Jesús M. Hernán^

local Jesús M.

Por otro lado, el 
1a tarde se jarrera l 
lidad almansena la Aiman- 
Premio intersocial ^ j. 
sa-94, de 60 k**^^> 
recorrido y con nn P jj jp ((g 
ción de 75 «>"**>^¡rdJ por > 
sas categorías, org «tg.
el Club Almansa, ^^^^^j„r

Resultó ganador e 
local Jesús M. HernandeH^^ J^ 
tiach), en un ’‘®™P ntinuacm,'’ (’ 
y 25 minutos. A ^ jjme- 1 
se clasificacon ^„tiado4 « 
nez (C. Almansa), 
Madrona /^"^ M&l C**’*^ 
Milán (Artiach). ^ Jiménez / 
do (Artiach),. *^ora (^¡1 , ” 
(PD), Marcelino Za^,^g2 (A1- -la, 
llamalea), Juan M ^ij^gja iHi 
mansa), C. Botella 1
(Villamalea), J^^”

o^ Cadetes: L F^^%icente ^i 
2. Rafael Sánchez y j J
^°^^ 1 Angel Mart'- 

Veteranos- 'L|„4n. 
nez, 2.Federae^" 

Astm?'"®^ Convocado ^“¿,, 
^"’TTecwres depod'''“án H 
sos de direct conten^® j^ 
I y 11 nivel. q“^ finalizad?

'' *“ LÍ Giner de to^^ go ^ 
serán en el lectivas Y z, 
con 40 horas j l
respectivamente. I

M.C.D.2022
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DEPORTES

tínce nadadores ¡ocales estarán en ¡os Nacionales por Autoaomías

taños albaceteños en
iME

n de 
puto

a selección regional
últi- 

ociah LT
re un „ , , , ,
Q en ^”^ ''^^ *”^5 serán los nada-

"^ ’^^^ Club Atlántida de 
Ya), ^^^te los que formen el

Ileso de la selección regional
des- 

. llu-
^ participará, representando 
Castilla-La Mancha, en los

larse

lacia 
ndo- 
)arti-

iinpeonatos de España de 
'tación por Comunidades 
tonomas que se celebrarán 
Salamanca durante este fin

Ricardo Berrio, Javier Garde 
García, Francisco Briones.

Categoría absoluta masculi
na: Luis Rosillo, Carlos 
Tobarra, José García Gascón, 
Carlos Sánchez Bautista.

Categoría junior femenina: 
Marta Berrio, Marta Aguilar 
Uceda, Ana Cantos Blázquez,

Patricia González Román.
Categoría absotula femeni

na: Eva Ballesteros, Llanos 
Carrión Sánchez, Verónica 
Delgado Flores.

Por parte del Club Guaca
mayo estará, en categoría abso
luta masculina, Luis Miguel 
Martínez Gil. Nadadores del Club Atlántida que forman parte de la selección regional.

n de

semana.
^e los veintidós nadadores

forman la selección regio- 
catorce son del Club Atlán-

“^ de Albacete, lo que da 
Í^^^^^^ ‘^^^ ^^^‘^ ni'^el técnico 

' aneado por dicho club, si a 
os añadimos que Albacete 
ada otro nadador más del 

nde2 Guacamayo, da como 
altado que la Selección de 
®Wla-La Mancha estará for- 
Ja en un 68 por ciento por 

'^adores de Albacete, lo que 
W’ca el gran desarrollo de la

(Af

ich)

(To-

ndu-

""^^ír^^^ ‘^^Po^^i^^ ^^ nuestra

■^’p Campeonato de España 
111a® Comunidades Autónomas 

W^^fobrará en la piscina 
íblc-y'^da municipal de Salaman- 

la participación de las 
^^''' regionales de 17 

Jdtidades Autónomas, tan- 
Categorías junior como 

ta.
parte del Atlántida, los 

dres seleccionados son: 
cgoría junior masculina:

o «"f L ;^ ^ ó

Ar'

¿mpeonato 
r'incial de 

pot^rate
^ M P^^^do fin de semana 
'^L ^^ ^ Campeonato
• q ^^ Karate en el Poli- 

^" la Feria, en las 
^^nr>eni¿’^^ alevín, infantil y 
P Has -^ la Diodalidad de 

^l^caica individual).- 
'1200 j'^^ato reunió a cerca 

írállíK ?Poriistas de Albacete, 
aslfícaciones quedaron 

2manera:
S*! «osT*-'““'’" * ^'“^ 
esa Rísr i?®*®*^" naranja): 
.lía- Mini 54 P®‘n González 

píos.
vi- ''‘üosT^^ g^^P° ® (l’ast^ 
AP ^l^nteV ^’P^^^Q^ n/verde en 
eda ^ürah Jo l^oelia Sánchez 
a"^ -‘ntantn ■’P‘“-

■3 añ g^P® A (de 11 
jio.' ^foej-^1^ y basta cinturón 
nte Arahoo, Pedro Prior (Sa- 

píos.

x “^ Cinturón verde ’OV‘ Miguel Rúes-

i4
%

rti-

ión 
uf', 
de- 

rán 
ran 
ses 
bs. 
80

?^cis y ^po A (de 14 a 
!' ^® ' ^^^ cinturón ver-

^a^^cn Munera
■ Juvenn '* P*°^

W
’t^

^
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Superó sin problemas al Oporto con so¡es de Stcichkov y Koernan

Copa de Europa: El Barca
ya esta en la final (3-0)

El Milán, ante su 
séptima final y en 
busca de su quinto 
título

BARCELONA.- 3 - Barce
lona: Zubizarreta; Ferrer, Koe- 
man, Nadal, Sergi (Goicoe
chea, min.74); Guardiola, 
Bakero, Amor; Stoichkov, 
Romario y Beguiristáin (Iván, 
min.41)

0 - Oporto: Baia; Joao Pinto, 
Jorge Costa, Aloisio, Couto; 
Secretario, Andre (Paulinho, 
min.75), Folha (Semedo, 
min.65), Rui Filipe; Drulovic 
y Kostadinov.

Goles: 1-0, min.lO: Contraa
taque azulgrana llevado por 
Sergi, quien envió el balón al 
centro del área, donde Stoich
kov remató a placer. 2-0, 
min.35: Idéntica jugada que el 
primer gol, también con los 
mismos protagonistas, y Stoich-

EI Bar^a celebró su pase a la final.kov marcó el segundo 
3-0, min.70: Koernan, 
unos veinticinco metros, 
el balón a la red.

Arbitro: Vadin Zhuk

tanto, 
desde 
envió

(Bie-
lorrusia), asistido en las bandas 
por sus compatriotas Dupanov 
y Chikun. Tarjeta amarilla a 
Floha (mín.12) y Aloisio 
(min.58). Expulsó en el minuto 
61 a Joao Pinto, por doble 
amonestación (min.50 primera 
amarilla).

Incidencias: Partido de la 
semifinal de la Copa de Euro
pa, disputado en el Camp Nou 
del FC Barcelona, ante unos 
100.000 aficionados, entre los 
que había aproximadamente 
3.500 seguidores portugueses. 
Una vez finalizado el partido, 
la afición del Oporto aplaudió 
a la azulgrana, la cual corres
pondió el gesto de los por
tugueses.

Comentario:

El Barcelona jugará la final 
de la Copa de Europa, que 
se disputará en el estadio Olím
pico de Atenas, contra el Milán 
italiano, tras vencer en la semi
final al Oporto de Portugal por 
3-0, con dos tantos de Stoich
kov y uno de Koernan.

El conjunto que dirige Johan 
Cruyff estará por segunda vez 
en la final de la Copa de Euro
pa, cuarta de la entidad, des
pués de haberse mantenido 
invicto en la Liguilla de Cam
peones y de haber quedado pri
mer de grupo en la fase de 
cuartos de final.

El Barcelona jugó más y 
mejor que su rival y las pocas 
ocasiones que tuvo para marcar 
gol no las desaprovechó, aun
que al final del partido Roma
rio pudo haber incrementado 
la ventaja de su equipo; pero

hoy el brasileño no estuvo muy
acertado, después de incorpo
rarse al equipo tras una lesión 
de tobillo.

El conjunto azulgrana domi
nó el primer tiempo, pero tenía 
serios problemas para conducir 
su juego por el centro, donde 
Romario se limitaba, cuando 
entregaba bien el balón, a 
devolverlo rápidamente, sin la 
posibilidad de crear una jugada 
en solitario.

En cambio, Stoichkov, 
mucho más activo que su com
pañero, mantuvo alerta en 
todas sus jugadas por la banda 
al ex-barcelonista Aloisio, muy 
fallón y benévolo en el marcaje 
al búlgaro.

Guardiola, enganchado a 
Koernan y Nadal, hacía rodar 
el balón con rapidez, pero se 
encontró con un Oporto muy

Del Bosque no quiere 
‘‘quemar” a los jóvenes

MADRID.- Vicente del Bos
que, entrenador del Real 
Madrid, anunció ayer que pres
cindirá de los jóvenes jugado
res de la cantera en los próxi
mos partidos para no “quemar
les”, dadas las actuales circuns
tancias del club madrileño, y

que ha utilizado en los últimos 
encuentros a los jóvenes Velas
co y Marcos como laterales 
tituales.

El técnico madridista estimó 
como positivo el rendimiento 
de las incorporaciones del filial.

aseguró que concederá 
mayor responsabilidad a 
hombres “de peso” en 
plantilla.

la 
los
la

pero advirtió 
que salga en 
actuales del 
parecer peor

que “el chaval 
las condiciones 
equipo puede 

de lo que real-

batallador en el centro del 
campo.

Kostadinov y Drulovic bus
caron insistentamente en la 
delantera que Koernan no com
plementase a Guardiola en la 
dirección del Barcelona.

El primer remate del Bar
celona a la meta de Baia se 
produjo en el minuto tres, 
cuando Stoichkov no acertó al 
balón y posteriormente Begui- 
ristáin remató sin acierto.

El Barcelona maniató con 
acierto a la delantera del Opor
to, activa cuando se decidió a 
llevar el balón con rápidos con-
tragolpes a 
zarreta.

Tras el 
Stoichkov, 
una buena 
traiizar la

la meta de Zubi-

primer tanto de 
Kostadinov tuvo 

ocasión para neo- 
ventaja del rival,

pero su disparo, flojo, acabó 
en córner. Cuatro minutos más 
tarde. Secretario obligó a Zubi
zarreta a intervenir en un balón 
comprometido para los intere
ses azulgrana.

Las acciones del Barcelona, 
mermadas en muchas más oca
siones por el desacierto en las 
entregas que por las temidas 
faltas del rival, se iniciaban con 
la máxima cautela; el Barce
lona no quiso arriesgar y fue 
cauto con todos los balones 
que jugó.

El segundo tanto, con Sergi 
como conductor del balón y 
con Stoichkov como ejecutor, 
acabó momentáneamente con 
el Oporto, que en la segunda 
parte, tras perder a Joao Pinto, 
se resistió en todas sus líneas.

Con 3-0, el Oporto quedó 
a merced del equipo catalán.

José Víctor, el cuarto que 
cae en el Real Murcia

"En estos momentos difíciles 
para el club, cuando las cosas 
no van bien, podemos hacer 
daño a los jugadores más jóve
nes. De aquí a final de tem
porada, sin que se entienda 
como un menosprecio a los 
chavales, intentaremos jugar 
on los hombres más veteranos 
de mayor peso en el equipo”, 

explicó Del Bosque.
En los últimos partidos de 

Benito Floro debutó en el pri
mer equipo del Real Madrid 
.1 tándem de delanteros del 
filial de Segunda División, 
Morales y Dani.

Asimismo, Vicente del Bos-

mente es”. No queremos que
mar a ningún jugador”, añadió.

Vicente del Bosque comentó 
también que se encuentra satis
fecho con su trabajo al frente 
de la primera plantilla, pero 
puntializó que eso no significa 
que esté contento con el ren
dimiento del equipo.

"Estoy satisfecho porque 
hemos hecho todo lo que había 
que hacer. Ahora bien, no pue
do estar contento”, explicó, 
“porque las cosas no están 
saliendo como pretendíamos y 
estamos luchando por unos 
objetivos que no corresponden 
a un club con el historial y 
la tradición del Real Madrid”.

MURCIA.- José Víctor 
Rodríguez, entrenador del 
Murcia que fue destituido por 
la junta directiva de su club 
tras la derrota en el Rico Pérez 
ante el Hércules, es el cuarto 
entrenador que deja de dirigir 
un equipo esta temporada tras 
perder contra el club alican
tino.

El primero de los técnicos 
destituido esta temporada tras 
una derrota ante los alicantinos 
fue Florencio Garrido, entre
nador del Marbella, equipo que 
fue derrotado en casa ante el 
Hércules en noviembre del 
pasado año.

El técnico gallego José Anto
nio Naya abandonó el Cádiz 
después de que los alicantinos 
ganaran en el Ramón de 
Carranza por un marcador de 
dos goles a uno en diciembre.

En el pasado mes de enero 
y como consecuencia de la vic
toria herculana sobre el Real 
Burgos por 3-0, Miguel Sán
chez, abandonó la dirección 
técnica del club castellano, por

1o que la de José Víctor 
sido la cuarta destitución.

ha

Por otro lado, Marcelino 
Pérez, entrenador del Cádiz, 
manifestó que no continuará 
en el cargo la próxima cam
paña.

El ex jugador del Atlético 
de Madrid, que llegó al club 
andaluz en sustitución de José 
Antonio Naya, explicó que la 
semana pasada se reunió con 
José Luis Fernández, director 
del consejo de administración, 
y “quedó claro que no seguiría 
la próxima temporada”.

”No obstante, voy a seguir 
trabajando igual hasta el 30 de 
junio, que es cuando finaliza 
mi contrato”, señaló Marceli
no, quien indicó que “está 
acordado de palabra”.

"Puede llegar el 30 de junio 
y se cambia de opinión”, señaló 
el técnico cadista, quien insis
tió: “ahora mismo la idea es 
que no voy a seguir”.

”Estoy muy satisfecho del 
trabajo realizado en el tiempo 
que llevo al frente del equipo”.

MILÁN.-El Milán, tras 
derrotar al Mónaco francés, en 
las semifinales de la Liga de 
Campeones de Europa, afron
tará su séptima final en la 
máxima competición futbolísti
ca del contiente y de las que 
ganó hasta ahora cuatro títulos.

En total, el Milán suma 25 
participaciones en las tres 
máximas competiciones euro
peas, de las que 12 han sido 
en la Copa de Europa, 4 en 
la Recopa Europea y 9 en la 
Copa de la UEFA/Copa de 
Ferias.

La posible consecución de la 
Liga de Campeones por parte 
del Milán, le situaría además 
como el equipo que más títulos 
de las distintas competiciones 
internacionales oficiales ten
dría en su poder, pues a los 
4 actuales de la Copa de Euro
pa (1962-63, 68-69, 88-89 y 
89-90) se unen 2 de la Recopa 
Europea (1967-68 y ^2-73), 
de la Supercopa Europea (1989 
y 90) y 3 de la Copa Inter
continental (1969, 1989 y 
1990).

El Milán, hasta el momento, 
también ha estado presen^ en 
otras dos finales de la Copa 
de Europa (¿957-58 y 92-93 , 
en una de la Recopa (1973 
en dos de la Supercopa Euro 
pea (1973 y 1993) y en otras 
dos de la Copa Intercontinental 
(1963 y 1993). . , . „

La victoria en la final d 
Liga de Campeones supondrá 
también la vuelta del Mi 
lo más alto del Panorama 
bolístico europeo, tras o® . 
quistar título continental dU» 
no desde 1990, cuando se adju 
dicó la “tripleta”: ^^
Europa, la Supercopa Europ 
y la Copa Intercontinental.

La primera aparición de
Milán en una final con ,j 
fue, precisamente, en *^‘ ^
edición de la C^P^. ^pora- 
correspondiente a la da 1957-58, cuando cayo duro 

tado por el tras
deroso Real y
la disputa de una pr 
en un partido que^^ ^^^P 
en Bruselas, el

958. jpridió deti-El encuentro se 
nitivamente en fav en
ta cuando Francisco f^,fccr 
el minuto 107, logm ^ ^^p
tanto del Real jareado 
anterioridad, hab» ^^.jijp 
Schiaffino (^ / y Alfreda] 
(m.77), por el y Rial
Di Stefano (m-1 jos. 
(m.79), d<^

Uno de los P ^a
conexión en una
presencia del Europa
« ”, Sñ^ ,Hsput»f en
y ” ‘'Í , ,o, ¿ Campeo"^;’ 
la actual Lig‘ o.jrcelona 
1993-94 ante el ^ ¿^ juego- 
que sobre el última hora-
salvo inforluino iiuo; MaP i 
estará un mismo a^ ^ jugo 
di"*- A"'; ,'•„, ahora 
Cesare MalJii' 
donador 7„ hijo 
actual final estafa 
lo. El primer tritin^ europeo 
en una eompe''e en
resultó tanteen ^ P 
la Copa de Europa.
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corredor del ONCE se quitó la espina de la etapa de¡ martes, que ganó tras la descalificación de Baffi
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1 francés Jalabert derrotó en el
le 
IS. 
25 
es 
o- 
lo 
en 
la 
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print a Baffi y Van Poppel
Adrián R. HUBER
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pCERES (Efe).- El fran- 
Laurent Jalabert se adju- 
al sprint la tercera etapa 

laXUX edición de la Vuel- 
"iclista a España, disputada 
centre Salamanca y Cáceres 
'an recorrido de 239,3 kiló- 
’fos en el que invirtió un 
™Po de cinco horas, 53 
Wos y 27 segundos.
■1 velocista galo se impuso 
^aceleración final al holan- 

|lcan Paul Van Poppel (Lo- 
Festina) y al italiano Adria- 
Maffi (Saeco-Mercatone 
f) -segundo y tercer clasi
cas-, los otros dos velocistas 

que quedan en carrera, 
ffaés de la retirada del acci-

Mario Cipollini.
p paso, se sacó una peque- 
I^pina que tenía clavada 

la etapa del martes, en 
la victoria le vino de 

tras la descalificación de 
al que los jueces con- 

K^on culpable de la caída 
KPollini. Jalabert se apro- 

^e un final en ligera 
para aprovechar su 
y se impuso con auto- 
además, demostró que 

■®adie le tiene que regalar 

H^ccidente de Cipollini y 
Wy^as teorías sobre la cul- 
W^d o la inocencia de su 

Baffi fueron el 
común en la salida 

1 palanca, de donde par- 
B Q^ 166 corredores que 

una etapa que dis- B 1*^00 mayor velocidad que 
•Partes pero en la que 
Pay que destacar una 

■ ^^^^Pada del mallor- J anuel Pascual (Artiach) 
movimientos B '^s clasificaciones pro- 

J_'' pasos intermedios.

Í

El francés Laurent Jalabert derrotó en esta ocasión a todos sus rivales en el sprint final.

1:

efi- 
ÜS' 
en 
cer 
"on 
ido 
illo 
edo

jna 
apa 
en 

ne!^

jT ^^ dedicó a recoger 
bonificaciones posi- 
el primero en cruzar 1 pancartas de la meta; 

U de Ciudad Rodrigo -en; 
getro 82- y de los sprints!

de Sancti Spiritus -¡ 
Moraleja -152-, en las 

|¿P^tiró un total de nueves 
I.?^, tres en cada paso,i 
l udidos a los cuatro que! 
L ^^ llegada le han alza-i

do hasta el segundo puesto de 
la general, a dieciséis segundos 
del suizo Toni Rominger.

El italiano Mauro Radaeli 
aumentó su ventaja en la cla
sificación de metas volantes al 
cruzar el primero por la de 
Coria, en el 166 y sin boni- 
ficicaciones, y poco más ade
lante el gijonés Jose Manuel 
Uría (Castellblanch - Deport- 
public) se convertía en el pri
mer líder del Premio de la 
Montaña al coronar el Alto de 
las Cuestas, de tercera, mínima 
dificultad orográfica en una

etapa predominantemente lla
na.

Pascual saltó en el 184 y 
rodó en solitario poco más de 
25 kilómetros, alcanzando una 
ventaja máxima de 50 segundos 
antes de ser neutralizado a 28 
kilómetros de meta. Y poco 
más de sí dio una etapa en 
la que, como era de esperar 
en ausencia del viento, sólo 
iban a trascender los últimos 
kilómetros.

El Saeco-Mercatone Uno y 
la Jolly controlaron la primera 
parte del tramo final en la que

también se dejaron ver 
hombres del TVM y

los 
del

ONCE, en especial el suizo 
Alex Zuelle, que trabajó dura- 
mente en los últimos kilóme-
tros, en 
intentos 
echados

Angel 
primero

los que los tímidos 
fueron rápidamente 

abajo por el pelotón. 
Edo (Kelme) fue el 
en atacar la llegada

final, pero a falta de unos 
setenta metros fue sobrepasado 
por Jalabert y Baffi -que roda
ba en la estela del francés-, 
y por Van Poppel, que ace
leraba por la izquierda de la

recta final.
La batalla final supuso el 

triunfo de Jalabert y originó 
pequeños cortes en los que 
hombres de la talla de Zuelle 
o del holandés Erik Breukink 
perdieron nueve segundos.

Rominger lidera con 16 
segundos de ventaja sobre Baf
fi, pero Zuelle ha bajado al 
quinto puesto general -a 29 
segundos de su compatriota-, 
en beneficio de Melchor Mauri 
(Banesto) y de Jalabert, que 
ocupan la tercera y la cuarta 
plaza.
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■ Kms2y 10
Saltan 10 corredores: Muller, 
Leanizbarrutia, Miranda, Dotti, 
Klevtsov, García España, Saitov, 
Anguita, R. Torres y Fanini.
En el km 10 son neutralizados

■ Kms 65,5 y 152 
En los dos sprints 
especiales bonificables se 
registra el mismo orden.

■ Km 82,6. Meta Volante
12 Baffi (3s de bonif.)
2- Rodaeli (2s de bonif.)
3- Harmeling (1s de

■ Km 169
Lubos Lom (Navigare) inicia 
una escapada que dura 
hasta el km 174. La 
diferencia entre el escapado 
y el pelotón nunca supera el

■ Km 188 
Se va M.Pascual 
(Artiach). Es 
alcanzado tras rodar 
en solitario durante 
27 km.

Di Basco
C/^ Máx diferenciaLubos Lom M. Pascual

3» Baffi (4s de bonif.) O

iKm 1501

KmO Km 50 |

'foni 
Maj 
«• j( 
el t:

lina

Km 239,3|

■ Meta
Llegada masiva del

I® L. Jalabert ^ 
5h53m27s C^0 
(12s de bonit)

2’ Van PoppeF^Z^ 

"CTO (8s de bonif.

Marío Cipollini fue dado de alta y abandonó el hospital de Salamanca

Jalabert: “Esta victoria me sabe
mucho mejor que la del martes

ense 
'dob. 
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CACERES (Efe).- El fran
cés Laurent Jalabert (ONCE), 
ganador de la tercera etapa de 
la Vuelta a España, disputada 
ayer entre Salamanca y Cáce
res, manifestó tras su triunfo 
que la victoria de ayer le “sabe 
mejor” que la del martes.

“Lo que sucedió en Sala
manca fue algo raro y la verdad 
es que el marte.s no me merecía 
la victoria, porque no gané, 
pero los jueces me dieron la 
victoria. Para mí no es lo mis
mo ganar como ayer que cruzar 
el primero la línea de llegada, 
como hoy. Sabía que tenía 
capacidad suficiente para ganar 
un sprint ‘normal’”, dijo el 
francés.

“El final era en ligera subida, 
era algo duro, pero son así las 
llegadas que más me gustan. 
Creo que arranqué donde tenía 
que arrancar y me salió todo 
a la perfección”, explicó Jala
bert, que ayer logró su tercera 
victoria de la temporada, des
pués de la del martes en Sala
manca y la que obtuvo en la 
segunda etapa de la Vuelta al 
País Vasco, que concluyó en 
Vitoria.

“El equipo ha venido a la 
Vuelta a España con la idea 
de llegar al cíen por ciento; 
hemos enfocado la temporada 
con el propósito de ir mejo
rando día a día y de momento 
las cosas están funcionando”, 
opinó.

“El polémico sprint del mar
tes no lo he visto en la tele
visión y, como ya dije, tampoco 
ví el accidente de Cipollini en 
el momento que se produjo, 
así que no puedo comentar 

nada al respecto”, señalo,
“No creo que los italianos 

hubiesen deseado terminar la 
etapa así. Seguro que los dos 
pensaban ganar. Es posible que 
sea un peligro llevar a dos 
sprinters buenos. Desde luego 
que a Baffi yo nunca le he 
visto cometer irregularidades 
en un sprint”, finalizó Jalabert.

Por otro lado, el ciclista ita
liano Mario Cipollini, que el 
martes pasado sufrió una caida 
en la Vuelta Ciclista a España, 
fue dado de alta este mediodía 
y abandonó el Hospital Virgen 
de la Vega de Salamanca, 
informaron a Efe fuentes sani
tarias.

Mario Cipollini sufrió una 
aparatosa caida en la capital 
salmantina cuando disputaba a 
su compañero de equipo Adia
no Baffi el sprint final de la 
segunda etapa de la ronda 
española; chocó contra las 
vallas y se golpeó violentamen
te contra el asfalto.

Inmediatamente fue evacua
do al Hospital Virgen de la 
Vega, donde se le diagnosticó 
traumatismo craneoencefálico 
con heridas y erosiones facia
les, así como en el tórax y 
extremidades, además de una 
fuerte contusión pulmonar.

El ciclista italiano fue curado 
de las heridas y sometido a 
observación en el centro hos
pitalario, gue abandonó hacia 
las 12,00 hóras de ayer en buen 
estado de salud.

Según señalaron en el hos
pital salmantino, Mario Cipo
llini se dirigió a Madrid y desde 
allí partirá hacia Italia. Laudelino Cubino es atendido durante la etapa de ayer por los galenos de

I
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V>olabora con el plan de emergencia de INTERMÓN para atender a las miles de familias de desplazados que rehacen su vida en ^°”5 j^jad- 
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Tercera etapa

a ronda ciclista viaja hoy desde 
Imendralejo hasta Córdoba

LT

^oni Rominger, jefe de filas 
iMapei-Clas, vestirá de nue- 

jersey amarillo de líder 
1 transcurso de la cuarta 
—que unirá la localidad 

ynse de Almendralejo con 
poba mediante un recorri- 

’I® 235,6 kilómetros funda-
''talmente llanos que con- 
'con dos puertos de tercera 
■Soria y sin problemas para 
pelotón, Espiel y Fuente 
^a.
^ etapa vuelve a ser pro- 
* para sprinters, que de 
^ento están teniendo todo 
?^otagonismo de la Vuelta 

ffPaña en sus primeras jor- 
De momento Jalabert, 
Van Poppel, etc. han 

^ M*^^® 1^ atención y volverán 
Carito en la jornada 

^'^ ^^ ^® mañana, 
/Voio de la primera dificul- 

Xvlttontañosa de cierto cali-

Otro lado, siempre pue- 
■■'Wecer los correcaminos 
^■'atentan las largas esca- 

Aprovechando el poco 
que todavía se centra 

'^lasicación general, ahora 
HRjodavía no hay nada

4 fcd'^P^ ^^ ^®y saldrá de 
1 uj° y pasará por
t .^^^ Maestro, Zafra,
I B ^^ L^ Torre, Lle- 
1 Bpa^^'’’®’^^s, Berlanga, 
I Granja de Torre- 

de ahí la ronda 
^^^^''Ará en tierras anda- 

5 pasará por Ias loca- 
^obesas de La Coro- 
I’arr Obejuna,

■4 Pp A - P u e b I o n u e v o, 
f iaba ^^ ^^P’^* (puerto 
i^riá ^1^0 de Fuen- 

El \ ^’'^i* de 3- cate-
1 fin- ^^^^’ Gerro Muria- 
f-iba ^ '^^^^^^ 1^ meta en 

f'^o^d ^^ ^°y puede ser 
^ ^^ ^^ ^y^r, tran- 

fíe ^j'^ ’Tiucho calor. Pare- 
f-ido ^1 ^'^rnpo está acom- 

y *^ llegada 
3; le o/ ^^ prevé soleada, 

^^"¡^les^ ^^^ ^ los corredores

Almendralejo-Gordoba (235,6 km)
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Toni Rominger mantiene el liderato conseguido en la primera jornada.
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Clasificaciones
- Clasificación de la tercera 

etapa de la Vuelta Ciclista a 
España, disputada ayer entre 
Salamanca y Cáceres de 239,3 
kilómetros de recorrido;

.1 JALABERT, Laurent 
(FRA/ONCE ) 5:53:27

.2 VAN POPPEL, J-P 
(HOL/LOTUS-FESTINA) mt

.3 BAFFI, Adriano 
(ITA/SAECO-MERCATONE 
UN) mt

.4 EDO, Angel 
(ESP/KELME - SUREÑA ) mt

.5 BONTEMPI, Fabrizio 
(ITA/BRESCIALAT REFIN) 
mt

.6 LEONI, Endrio 
(ITA/JOLLY - CAGE ) mt

.7 GONZALEZ, Juan C.
(ESP/EUSKADI ) mt

.8 ABREU-CAMPOS, M. 
(POR/SICASAL - ACRAL ) 
mt

.9 ROMINGER, Tony 
(SUI/MAPEI - CLAS ) mt

10 DI BASCO, Alessio 
(ITA/AMORE&VITA) mt

11 RUIZ CABESTANY, P. 
(ESP/EUSKADI ) mt

12 FANELLI, Antonio 
(ITA/AMORE&VITA) mt

13 MAURI, Melcior 
(ESP/BANESTO ) mt

- Clasificación general de la 
Vuelta Ciclista a España;

.1 ROMINGER, Tony 
(SUI/MAPEI - CLAS ) 
10:38:55

.2 BAFFI, Adriano 
(ITA/SAECO-MERCATONE 
UN) A 16

.3 MAU RI, Melcior
(ESP/BANESTO ) 24

.4 JALABERT, Laurent
(FRA/ONCE ) 29

.5 ZUELLE, Alex
(SUl/ONCE ) 29

.6 PIEROBON, Gianluca
(ITA/AMORE&VITA) 36

.7 ALONSO, Marino
(ESP/BANESTO ) 37

.8 OLANO, Abraham
(ESP/MAPEI - CLAS ) 38

.9 HODGE, Stephen
(AUS/LOTUS - FESTINA ) 38

10 MONTOYA, Jesús
(ESP/BANESTO ) 42

11 DELGADO, Pedro
(ESP/BANESTO ) 43

12 APARICIO, Vicente
(ESP/BANESTO ) 50

13 ZARRABEITIA, Mikel
(ESP/BANESTO ) 51

14 BREUKINK, Erik
(HOL/ONCE ) 52
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DISPONIBLE VERSION 2.0 DIESEL.

TOYOTA-, AUTOALBA

Ñ 
§

<)2(K>6 Albacete • Teis: 21 83 81 - 21 85 04
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Flecha^rai^ Tela de araña Letras desordenadas

f
*-

Producto 
lácteo (PI)
Orar 
Capital 
americana

Í Fábula 
Consonante
Opera de 
Mozart

Nota mu- 
sica!

Baile espa
ñol (PI)

*

Vocal

Ckided Perú

Vocal

-*
I

Punto 
cardinal

Marchar 
Infamia

Conso nantt 
repetida 

tres veces

Continua* 
moa

...f 4>

Donar 
Consonante
Capital eur< 

pee

<-
Afirmaciór 

Vocal 
Pájaros

-f

Ruede
Al revés, 
se com
promete

->
Í

Ir
Persistente 
Contracciór

.4 'b
Aceituna

___ñ¡g° ■ 
Animal

(Fem)
■ Confuso

<-
Vocal 
Existe

Artículo 
Rutila

Punto car- 
dinal

Cásaiie

Al revés, 
tienecabida

Ciudad 
Canadá

I

Aposenro

Aparece

4f 4’ ■
<- Enfermeros 

de locos
Vocal
Hongos

9
Deidad indie
Vocal 

Conjunción 
latina Demostrath 0

I

i
Vocal rep.

Estás 
Escuchar

Hijo Adán

Punto car
dinal

Pronombre 
Desusado 
Pronombre

Mil 
Derrumpéle
Consonanre'

Ru ido golpe 
No. romano

4

Preso
Altar 

Patrimonio

t'

S

Escribir desde el borde hacia el centro palabras 
de cirico letras, terminadas todas por la letra im
presa al cemro. Cuando estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, lai
das del 1 al 18. se formará el nombre de un presi 
dente de Cuba.

AJARIAMOSTE 
RAGATALOSJC 
EDIPUCOMOAA 
S EN DO 0 -’A R 0 3 L 
TRONOROMAPC 
ERPEMNFINEE 
ATAODALISOD 
T OLONLIARTO 
iromaisonobR 
TALI^ANCORAl M 
ARMENADESAA lj

1: Soberano de la india (P!>.- 2: Espíritus.- 3: Soca
vas.- 4: Salida del Sol por el horizonte (PI).- 5: Barcos.- 
6: Región del Reino Unido.- 7; Obra de Beoquer.* 8: 
Medida irugiese de superficie (PI).- 9: Muchachos de 
corta edad.- 10: Carta de la baraja (PI).- 11: Con ante
rioridad.- 12: Novenos.- 13: Matojos, arbustos.- 14: 
Conjunto de dos palos cruzados en forma de X (PI).- 
15: Suciedad pegada fuertemente (Pi).- 16: Juego de 
naipes.- 1 7: Atomo o grupo de átomos cargados positi
va o negativame nte.- 18: Tierra baja y llana (PI).

SOLUCION

NIXHVUMNVS BQNVHO NOIAJVH

seAeM :et - sauoi :¿i -'sajnx :9i .‘seyoy 
: SL - sedsv :Vl -‘seiev^j :ei -’SOuoN :2t -'«©iuv : 11 
- seios :oi. -‘SOUIN ^6 -’sejov -8 - seujiy :¿. --sajeo :9 
-•saABM :Q -’SOUO -V -‘seui^ :c - seujiv -2 ’’S9fey ti

Solución al flechagrama

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno 0 
más de ellos?

(1) Piedras duras.
O 5 o -5

•s> M 9 Xt 22 * ílgSSé Lo

\ -» O S S" o 3 A. O

.21 3 □ * - a -el a S

O S <-> S 1 A

V * ; -) O -fe 3 Q. S

a 3 S
a rV - o 1 y

O Q 3 o S o ^.-r¿ * xZ 1

a ti Q u 3 3 * * Tá

”5 o 3

Q Q 1 o ■fe m -5Saw-

♦
<-> •fe 3 'E) V ^«-4 P»r,a

¿> -iJ. 4-.a4
2^ 3 Í

♦

IA
 0 C
 A
 0 Z

la 

m 

ei 

d( 
d( 

el

la

Horóscopo

^ ARIES
V SALUD.- Excelente.

A TRABAJO.- Su ser de aventuras pon- 
drá en peligro su seguridad pro- 
fesional.
AMOR.- Igual que en días pasados.

LIBRA
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Toda la prudencia será 

W* poca en ese asunto tan delicado.
AMOR.- Dicha total.

TAURO
SALUD.- Se resentirá de una vieja 

vJ lesión ósea.
/ TRABAJO.- Acepte ese consejo; se

alegrará.
AMOR.- Horas felices.

^ ESCORPION
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- No discuta pase lo que 

N pase.
AMOR.- Normalidad.

GEMINIS
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Ganancias inesperadas.
Empléelas bien y no dilapide el

SAGITARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- A veces es usted una 
persona conflictiva y eso le crea 
problemas.
AMOR.- No sea tan suspicaz.

lálÍM
r c’ dinero.

AMOR.- Sea más responsable.

CANCER
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Las palabras de elogio 
de cierta persona le harán sentirse 
eufórico.
AMOR.- Bueno.

^ CAPRICORNIO
SALUD.- Perfecta.

K TRABAJO.- Viaje de negocios.
AMOR.- jornada intrascendente en 
el plano amoroso.

leo9SALUD.- Molestias de estómago.
UTRABAJO.- Pronto establecerá con- 

tacto con una persona que le abrirá 
'' esa puerta difícil.

AMOR.- Alegría sentimental.

^ ACUARIO
SALUD.- Abríguese más.
TRABAJO.- La oposición de sus 
superiores le hará sentirse contra- 
’'’®úo.
AMOR.- Maravilloso.

^j. VIRGO
SALUD.- Excelente, 

t / TRABAJO.- Avanzará mucho y se
sentiní más relajado.
AMOR.- No decepcione al ser amado.

^^ PISCIS
SALUD.- No permanezca de pie 

horas.
TRABAJO.- Día favorable.
AMOR.- No busque una reconcilia- 
ción; deje las cosas como están.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Tendrán extraordinaria personalidad y enorme atractivo físico. De carácter un 
tanto altivo y arrogante, la gente les verá como dioses y se esforzará por conseguir su amistad.

11: Insulsos.HORIZONTALES:
1: Rey legendario 

Micenas. 2: Cabeza 
ganado. 3: Figurado,

de 
de 

vul
gares, incultos. 4: Vocal 
repetida. Preposición. 
Antigua lengua de Proven
za. 5: Alhaja, joya. Estrato. 
6: Al revés, cures. Piedras 
preciosas. 7: Al revés, árbol 
verbenáceo, de madera 
durísima. Juego de naipes. 
8: Nombre de consonante. 
Soñador. Pronombre per
sonal. 9: Abjurases, apos
tases. 10: Arrendadores.

^^^^ í¿c esCimilla
1: Al reves, « ^ 

se forma en ej en ^. 
iludo. 2: OP'"!®' de col* 
posición. noml’''^ 
sonate. Al re • pjjiates. 
de consonate. • j,Mxá¡» 
5: Medio de loe ¡o,g

Zumos. 7. pescoA 
tar”. Lombriz, Q^¡er¿

11*1 Unas, encaja. j

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR- ^^ 5. Md”^^ 

LES: 1: Epoca. 2: Aje. 3: Factibles. 4: Al. p^ laedf j 
Zama. 6: arasA. Masas. 7: Dirá. Perito. • rnsáli*^^'
Aniquilan. 10: Edúcala. 11: aioro. t ,,r nE* , JifillQ’j

VERTICALES: 1: Amada. 2; Florida. 3: Da-A^-jf. 8:
5: Patada. Aquí, ó: ojilA. Peueo. 7: Fe e^-^
9: Fe. Así. AA. 10: Somatén. 11: Lasos.

M.C.D.2022
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S Efemérides
1240.- Traslado de la Uni

versidad de Palencia a Sala
manca, donde adquirió celebri
dad internacional.

1484.- Conquista de la isla 
de Gran Canaria por Pedro de 
Vera.

1611.- Escritura fundacional 
de la Universidad de Santo 
Tomás, en Manila, la más anti
gua de Filipinas.

1717.- Creación del Cuerpo 
de Infantería de Marina espa
ñola,

1832.- Real cédula por la que 
se sustituye en España la horca 
por el garrote vil como ins
trumento de ejecuciones.

1906.Inauguración de la 
Exposición Internacional de 
Milán.

Farmacias

1912.- Italia ocupa la isla de Rodas, tras la guerra de Libia.
1919.- Las potencias triunfantes en la I Guerra Mundial aceptan 

el proyecto del presidente estadounidense Woodrow Wilson de 
crear una Sociedad de Naciones, organización destinada al man
tenimiento de la paz.

1934.- Se constituye el séptimo Gobierno constitucional de 
II República española, presidido por Ricardo Samper.

1935.- Inauguración del ferrocarril suburbano de Moscú, con 
**11 recorrido de 82 kilómetros.

1942.il Guerra Mundial: Encuentro de Hitler y Mussolini 
el palacio de Klessheim.

1945.- Ejecución en Dongo (localidad del norte de Italia) 
Benito Mussolini y su amante, Clara Petacci, 

el Comité de Liberación de la Alta Italia.
■ Hitler contrae matrimonio en Berlín con Eva 
sótano acorazado que le servía de refugio.
1947,- Federico XI sube al trono de Dinamarca.

por orden

Braum, en

1952.- Entra en vigor el tratado de paz entre 
^Pón, firmado en septiembre de 1951.
1967.- Se inaugura en Montreal la Exposición

5g .^^^^Iris Clay, campeón del mundo de los pesos pesados, 
•^•ega a ser reclutado para la guerra del Vietnam.
969.- De Gaulle dimite como presidente de Francia.

TO.- Se implanta por primera vez en un paciente un mar- 
P^^os alimentado por energía nuclear, en Francia.

del F'^ ' .^®sl"^^® 11’'®^ ^^ un barrio de Atenas el ex jefe 
Ejército secreto armenio, Agop Agopian.

de Concluye la guerra civil en Afganistán, con la entrega 
poderes del Gobierno comunista a Sibgatulah Muyadedi,

EE.UU. y

universal.

Santoral
SANTORAL

Chanel, Teodora, Valeria, Marcos y Eusebio.

n. HOJA DEL ALMANAQUE
’3s transcurridos: 118
’^s hasta finalizar el año: 247 días

a EL SQL Y LA LUNA
r sol sale a las 05,18 y se pone a las 19,06 (H. S.).

^ria sale a las 22,30 y se pone a las 07,21 (H. S.).

'^
- cí C^LOS III

^*^10^ ESTRENO. 7 NOMINACIONES A 

NOMINACIONES A LOS 
AE ORO. La historia real de una

1. injusticia monstruosa.
^^E ÑAME OF THE FATHER 

el Nombre del Padre)
para menores de 13 años) 

Cay Lewis, Pete Postlethwaite y 
Emma Thompson 

^>-SABADn^i?B0RALES: 7 y 10
------9-05 Y FESTIVOS: 5 - 7,45 y 10.30

CERVANTES
Em,S'®**^'0NAL ESTRENO.

’onante y llena de acción.
(No PELIGROSA

Acomendada para menores

Seagal, Michael Caine, 
Ground tSiONES: 5,30 - 8 y 10,30

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 y MANSILLA 
LEGORBURO, Mayor, 30.
De 10 de la noche en adelante:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
MOLINA, Feria, 61 y
MEDRANO, Lepanto, 76 (Junto ambulatorio Pedro Coca)
De 10 de la noche en adelante:
MOLINA, Feria, 61

VILLARROBLEDO

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ,
G. Atienza, 31.
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO,
O. Cuartero, 20

HELLIN

PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8.
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2.

TOBARRA
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3.

LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2.
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2.

ALMANSA
PARA HOY: ANA M^ GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28.
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, 
Plaza Constitución, 2.

El tiempo

Suben las temperaturas
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima 
prevista para hoy es de 26 grados y la mínima de 9 grados. 
Los vientos estarán flojos, variables o encalmados. El cielo 
estará poco nuboso y las temperaturas experimentarán un ligero 
aumento.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé temperaturas 
sin cambios en las comunidades de Valencia y Murcia, y subirán 
ligera o moderadamente en el resto de las regiones. Se esperan 
intervalos nubosos con posibilidad de algún chubasco débil en 
los Pirineos y Sistema Ibérico; intervalos nubosos en la vertiente 
atlántica y tercio norte de Galicia, La Rioja, • Cataluña y, a 
primeras horas, en Canarias; intervalos de nubes medias y altas 
en Asturias, Cantabria y País Vasco y poco nuboso o despejado 
en el resto de España.

Castilla-La Mancha.- Poco nuboso o despejado. Temperaturas 
en moderado ascenso. Vientos flojos variables o calmas.

Carteleras

CANDILEJAS I

CONTINUACION DE ESTRENO

INFORME PELICANO

Pases Laborales: 7,45 y 10,30 
Miércoles, Sábados y Festivos: 

5 - 7,45 y 10,30

GOYA
CONTINUACION DE ESTRENO. 

Impulsivo, Irresponsable.
Irresistible.

MR. JONES
(No recomendada para menores 

de 18 años) 
Richard Gere, Lena Olin, Anne 

Bancroft y Tom Irwin 
SESIONES: 5,30 - 8 y 10,30

CANDILEJAS II
Estreno simultáneo en toda España. 

Una comedia con crímenes

EL CIANURO... ¿SOLO 0 
CON LECHE?

Dirigido por José Frade, con José Coronado, 
Maribel Verdú, Rosa María Sarda, Carmen Cones 

y Fernando Rey...
No recomendada para menores de 14 años.

Pases Laborales; 8,15 y 10,30 
Miércoles, Sábados y Festivos: 

6-8,15 y 10,30

PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO.

“TODOS LOS HOMBRES 
SOIS IGUALES”

Imanol Arias, Antonio Resines, Juanjo 
Puigcorbé, Cristina Marcos, María 

Barranco, Pastora Vega y Kiti Manver. 
No recomendada para menores de 13 

años.
Sesiones: 6,15, - 8,30 y 10,45

ALBACETE
Parque de Bomberos...59 61 08
Policía Nacional..........22 33 62
Policía Municipal........59 61 26
Guardia Civil.2211 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......21 07 23
Casa de Socorro..........21 61 61
Cruz Roja Ambulancia21 9012
Urgencias..................... 59 71 37
Hospital General.........59 71 00
Alcohólicos Anónimos 50 0312
Estación de Ferrocarril21 02 02
Telégrafos.................... 22 20 00
O. Reclamación Pre
cios................................59 61 11
Protección Civil...........22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
.............................. 91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
.....................................50 33 31

Teléfono del Vecino 
.....................................24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha.............................. 21 25 25

LARQDA
Policía Municipal........ 44 00 92
Guardia Civil............... 44 13 05
Casa de Socorro.......... 44 13 28
Cruz Roja.......................... 44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía....30 15 16
Servicio Urgencias S.S.30 03 63
Policía Municipal.......30 00 00
Bomberos.................... 30 00 80
Cruz Roja......... •........... 30 08 00

ALMANSA .
Parada de Taxis...........34 10 80
Bomberos.....................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
.....................................3419 80

Policía Municipal........31 04 65
Guardia Civil...............34 00 96
Cruz Roja.....................34 11 90
Casa de Socorro..........34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal........ 14 04 00
Centro de Salud.......... 14 36 11
Centro de Salud.......... 14 36 51
Guardia Civil............... 14 01 27
Bomberos.......................... 14 00 80

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO. El tiempo 

pasa, cualquier cosa que vayas a 
hacer, hazla.

“ENTRE DOS MUJERES” 
(Intersection)

Richard Qere. Sitaron Stone. Lolita 
Davidovich, Martin Landau, David Selby y 

Jenny Morrison.
SESIONES: 6-8'15 y 10’30

No recomendada a menores de 13 años.

SEX-SHOP
Les ofrece un nuevo servicio:
* Parking-Villacerrada gratis.

-Cabinas con canales
-Revistas importadas 

-Artículos látex
-Artículos de broma 

Pedro Coca, 2 
(abierto todos los días de 3,30 a 10,15 

incluso domingos y festivos) ALBACETE
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CADEMIA

SANCHEZ Y MURCIA

EMAS
UNIVERSIDADES

OPOSICIONES ORDENANZAS
(UNIVERSIDAD 30 PLAZAS.)

HnRARinQ MAÑANA 12-1 8.000 Pts/MES
9. .| 0 TEMAS INCLUIDOS

iP® Simón Abril, 13 (frente al Parque). Teléfono: 22 67 66

LA 
ENERGIA NECESARIA 

PARA EL CALOR 
DEL HOGAR

—— SCCeOAD UMITADA-----------------

Telf. 21 71 71

HIGIHIO OLIVARES

? Í

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES CORREOS OPOSICIONES M^ JUSTICIA

1.600 plazas

* AUXILIARES CLASIFICACION Y REPARTO
* Inminente convocatoria.
* Comenzamos grupos.
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

Jueves, 2»

Abril de 1994]

SANCHEZ Y MURCIA

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIOR^

PLAZAS OFERTADAS POR LA ADMINISTRACION

* OFICIALES.857 Plazas.
* AUXILIARES. 2.013 Plazas.
* AGENTES 1.200 Plazas.

¡APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD!

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

GAONA, 5 
G? 2410 64

CORREOS
¡¡INMINENTE CONVOCATORIA!!

OFERTA PUBLICA 1994

1 600 plazas aprox.

ORDENANZA UNIVERSIDAD C. LA MANCHA
20 - 30 plazas aprox.

* Sin título.
* Clases ya comenzadas. Nuevos grupos.

GAONA, 5 
27 2410 64

¡¡COMENZAMOS PREPARACION!!

TRES PLAZAS 
CONSERJE

Convocadas por el Excmo. 
Ayuntamiento de Albacete

Plazo presentación instancias: 24/4/94
Reunión informativa: 29/04/94 (9 noche)

Comienzo clases: 03/05/94

^ centro de estudios |

GAONA, 5 
2? 2410 64

POLICIA MUNICIPAL
158 PLAZAS

AYTO: DE VALENCIA

Plazo de presentación instancias: 29/4/94

Comienzo clases: 3/5/94
Continuamos con la preparación de

POLICIA LOCAL AYTO. de ALBACETE

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
- * CZ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
JUSTICIA: OFICIALES 857 PLAZAS, AUXILIARES 2.013, AGENTES 1.200 PLAZAS

ORDENANZAS UNIVERSIDAD CASTILLA-LA MANCHA: 25-30 PLAZAS

CORREOS (AUX. CLASIFICACION Y REPARTO): 1.500 PLAZAS

SECRETARIOS AYUNTAMIENTOS: 268 PLAZAS

MAGISTERIO: ED. INFANTIL, MUSICAL, FISICA E INGLES

AYUDANTES DE INSTITUCIONES PENITENCIARIAS: 464 PLAZAS

ACADEMIA
■ ■ a Mayor 41,2- lymyPE ALBACETE

¡DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES 
MILITARES, SOMOS ESPECIALISTAS EN OPOSICIONES 
PARA INGRESO EN:

- ACADEMIAS SUPERIORES DE LOS 3 EJERCITOS 
- ACADEMIAS BASICAS DE SUBOFICIALES
- CUERPO NACIONAL DE LA POLICIA
- CUERPO DE LA GUARDIA CIVIL 
- TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS

CONTAMOS CON UN PROFESORADO EXCLUSIVAMENTE MILITAR CON TITULACION UNI
VERSITARIA. IMPARTIMOS TEMARIOS OFICIALES INCLUYENDO PRUEBAS FISICAS. 
TESTS PSICOTECNICOS Y RECONOCIMIENTO MEDICO.

M ESTROS RESULTADOS NOS AVALAN

<S ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE. 1 2, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES

CLASES YA INICIADAS. PREPARACION DE TODAS LAS PRUEBAS, LAS 
FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO.

INSALUD: 6.400 PLAZAS
GRUPOS DE GESTION, ADMTVOS, AUXILIARES, CELADORES, 

AUXILIARES DE CLINICA, TECNICOS DE LABORATORIO

_PROFESORADO ENSEÑANZA SECUNDARIA
GEOGRAFIA E HISTORIA, PSICOPEDAGOGIA, TECNOLOGIA ADMINISTRA- 
TIVA Y COMERCIAL. TAMBIEN CLASES SOLO DEL TEMARIO COMUN.

OFICIALES CAJA CASTILLA-LA MANCHA
PROMOCION INTERNA PARA EMPLEADOS DE LA CAJA. PREPARACION DE TODAS LAS 
MATERIAS.

ACADEMIA
M C/ Mayor 41,2-

ALBACETE

¡OPOSICIONES POLICIA LOCAL!
* Abierto plazo de matrícula para el curso de preparación 

al ingreso en la Policía Local del Ayuntamiento de Albacete.

* Clases impartidas por funcionarios de la Policía Local.

* Incluimos temario oficial, pruebas físicas y tests 

psicotécnicos.

ACADEMIA MAYPE. GARANTIA DE EXITO. 
Plazas limitadas

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
—?—1 C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ai.BACETE. —

01

RECUPERACION,APOYO FORMACION Y TECNICAS D^, 
ESTUDIO. EGB, BUP, COU, FP, ESCUELA POL __ _

UNIVERSIDAD, IDIOMAS.
CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y COMENTO AL ^^^

DIO PARA NIÑOS. PRESTAMOS ASISTENCIA ^qq 
LIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE CU
EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEUS^^^^^^

CONTABILIDAD Y CALCULO FINANCIERO

CLASES DIARIAS O SOLO SABADOS MAÑANAS PARA.^^q^o^icAS * 
DE AHORRO. CLASES ESPECIALES PARA CIENCI
EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES, rr., c • ___ _

CENTRAL IDIOM^

Calderón de la Barca, 3 — Teléfono: 23 00 74 0

RESERVA DE PLAZAS 
CURSO 1994-1995 

Inglés-Francés
hpI 7 de Mayo

Antiguos alumnos: a partir a ^^ j^gy^
Nuevos alumnos: a partir dei

Secretariado Internacional 
a partir del 1 de Junio^__----- -

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CURSOS DE:
WORDPERFECT 5.1
dBASE IV 
MS-DOS
CONTABILIDAD
NUEVOS GRUPOS EN ABRIL. 
UN ORDENADOR POR PERSONA.

ACADEMIA

CAMPUS
Avda. España, 51.2®D 

Telf. 50 39 72 
Albacete

UNIVERSIDAD
-Empresariales, Económicas y Relaciones 

Ldborslos

TITULOS DE FORMACION PROFESIONAL
-Técnico Auxiliar Administrativo

-Técnico Auxiliar Clínica

OPOSICIONES
-Correos, Ordenanzas Castilla La Mancha, 

Ayuntamiento

CURSOS DE APOYO Y RECUPERACION

EGB, BUP y COU

CURSOS DE ESPECIALIZACION
-Nóminas, Seguros Sociales y Contratos

-Contabilidad

-Gestión Empresarial

ACADEMIA ATLANTA
INFORMATE EN: ZAPATEROS. 27. 52 03 66

CURSO LABORArSAiveONTABLE
DURACION 150 HORAS

CONTENIDO
- CONTABILIDAD FINANCIERA MANU^
- CONTABIUDAD FINAN. INFORMAT^ j . „^k>\
-LABORAL (NOMINAS, S.S.. Y CONTRA. /y _ \

- FISCAL I.A.E.
- RENTAS
HORARIO DE 8 A10 DE LA NOCHU
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I

1» EMPRESA NACIONAL 
^PRECISA, para su departa- 
|'H8nto comercial, personal, 
3mbos sexos. Elevados 
egresos, fijo más comisio- 

Siss. C.M. Interesados llamar 
.131 teléfono: 21 33 99

* VENDO apartamento 
Jjievo 1“ calidades, c/ 
Wa Marín. Tel: 2213 52

j^l SE NECESITA cocinera 
|wra Albacete capital con 

fíferencias y experiencia, 
^el: 23 78 01

•VENDO LOCAL comer- 
^1. Ronda Ciruela. Instala- 

457 m^. 6 huecos acce- 
principal. 22 ml. 3,42 alto. 

Huecos. Acceso posterior, 
'"L 908 67 60 36 / 

*«77 00 76 / 943 21 56 64

y P'®° ®u construc- 
' PTiuiera cali- 

en zona ajardinada. 
1.423 garaje. 9.600.000. 
labilidades. Más informa- 

Teléfono: 21 89 55

CALEI AC( I()\ INDIVIDUAL
• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tel: 22 03 52

• COMPRO furgoneta 
Renault 4-F o similar. Tel: 
23 96 20.

Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 
Butano SE LO DEMUESTRA 

Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 
_CI¡magas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Ropaol Butano, SJL

P®''c®'^ ei^ La 
aar ’ Albacete,

D ’ .vegetación, agua, 
i'^teresante. Faci- 

J^ades. Tfno: 23 4714.

Tú puedes cambiar este mundo (si quieres)

Tck'lono

Quiero recibir información sobre INTERMÓN
Nombre _ _________________________________________

Población y CP

Provincia_____

I

Eli puedes conseguir que los niños indígenas de Bolivia

puedan ir a la escuela, que la población del Sabel tenga agua potable 

^’ que el maíz vuelva a crecer en los campos de Mozambique.

^' quieres, tú puedes cambiar este mundo
interm^n
FUNDACIÓN PARA EL TERCER MUNDO

¡ uniéndote a los más de 80.000 colaboradores de INTERMÓN.
j ^uvíanos este cupón con tus datos y te informaremos.

Tel. (91) 534 28 20
Caja Madrid, oí. 0603 c/c 6005465263

1 Cumplimenta el cupón y envíalo a INTERMÓN. 
Alvarado, 12 - 28039 Madrid

1
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LAS ANGUSTIAS

^ÍÍÍÍEDRO

DE PAUL

DE LA ESTRELLA

PEDRO-SEPULCRO

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE

• SE VENDE 0 ALQUILA 
piso a estrenar de 145 m^. 
Frente al campo de Fútbol. 
Tef. 21 18 33.

ALB AIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 
de 45 m® a 170 m^. Aca
bados de primera, aire 
acondicionado, mármol. 
115.000 ptas. m^.

TeIf: 21 12 52

ALBAIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades de 
pago. TeIf: 21 12 52

• SE VENDE Kart, todo 
terreno. 105.000 ptas. Tel: 
32 52 73 / 32 53 64 Miguel 
Angel.

• VENDO fincas caza 
mayor y menor, de secano 
y riego, solares, parcelas 
(Aguasol). Tef. 22 16 35

• VENDO apartamentos 
amueblados, varias zonas 
Albacete. Precio a convenir. 
23 47 14.

• ALQUILO precioso apar
tamento nuevo, amueblado, 
centro Albacete. 55.000. 
Tfno: 23 4714.

• SE COMPRAN fincas de 
caza y labor, secano. Hasta 
70 millones. Tel: 2216 35.

• SE COMPRA terreno en 
término municipal de Moli
nicos o Riópar desde 2 hec
táreas. Con agua. Tef. 
21 40 37. Horas comercios

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado muy céntrico. 
1 dormitorio, garaje. Teléfo
no: 21 40 23. Mañanas.

• TRAPASO local comer
cial 185 m^. Totalmente 
equipado. Situación céntrica 
de primer orden. Alquiler 
200.000. Traspaso 
4.000.000. Tel: 50 61 32.

• SE ALQUILA piso cén
trico, 4 dormitorios, calefac
ción individual. Tfnos: 
21 59 00/ 21 17 92.

• ALQUILO ático lujo 
amueblado, 2 dormitorios. 
Gran terraza. 60.000. 
23 4714.
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19’30 miércoles •

• SE ALQUILA entreplanta 
70 m®, chaflán C/ Rosario, 
72. Económica. TeIf: 
2213 73

• SE ALQUILA local 55 m^ 
en alcalde M. de la Ossa, 
1. “Edificio Rosales”. Parque 
Lineal. Razón teléfono 
22 1 3 73 al lado “Modaprix”

• ALQUILO o vendo plaza 
de garaje en C/ Filipinas, 
junto a Iglesia del Pilar. Tel. 
20 51 10

• ALQUILO apartamento 
nuevo, amueblado, equipa
do. 1 habitación. Zona cen
tro. 55.000 ptas. Tef. 
21 50 11

• SE ALQUILA Hostal Res- 
taurante,junto a Estación de 
Servicio. Ctra. Córdoba-Va
lencia. (Albacete). Teléfono: 
39 81 02

• ALQUILO apartamento 
nuevo, amueblado, equipa
do. Zona centro. 55.000 
ptas. Tel: 21 5011

• ALQUILO medio piso 
estudiante o profesor de 
EGB. Tel: 23 86 66 horas 
comidas.

• LAS ALIANZAS: Agencia 
matrimonial. C/ Rosario n® 
4. 2® G (Escalera izquierda). 
Teléfono: 52 15 90.

• LAS ALIANZAS: Pedago
go 42 años divorciado. Me 
gustaría volver a amar de 
nuevo, para ello tienes que 
ayudarme tú mujer. 52 15 90

• LAS ALIANZAS: Divorcia
da 35 años muy sensible, 
morena bastante alta, cono
cería caballero para amistad 
sincera. 52 15 90

• LAS ALIANZAS: Ganade
ro soltero 32 años. Me gus
taría encontrar chica sencilla 
soltera, para entregarle todo 
mi amor. 52 15 90

LAS ALIANZAS
DE ORO

Informa: Los meses 
Abril y Mayo todas 
señoras mayores de 

de 
las 
60

años serán inscritas total
mente gratis. Tel: 5215- 
90. 0/ Rosario, 4-2®G

VARIOS

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
_____ BOTELLAS SU INSTALACION DE

LA DOMESTICA
AGENCIA DE LIMPIEZAS 

DE 8 A14 Horas

Marqués de Molins, 14-4“
Albacete

Tel. 21 51 71

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. M.G.M.

CLUB 
SAN REMO
ABIERTO A PARTIR 

DE LAS 10 
DE LA MAÑANA

TELEFONO: 
22 30 85

• VACACIONES playa 
alquiler apartamentos-cha
lets, meses-quincenas 
todas playas España. (91) 
541 18 32.

0UMPIEZAS 
FERNANXZ

«RACOON 0€ FOSAS SEPTICAS
4IMPBA 0€ WBEIMS Y AlCANWaiADOS 
«VSION 0€ WeERtAS POA EGUPOS OE 
TELEVSON

TCLSFONOS
-OFICINA 22 08 38 
PARTICUI-AR 52 04 80

SEÑORITAS
G. AMOUR

MASAJES
PARA

CABALLEROS
Tef. 50 65 31

anmaitin
asesores

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capítol)
X 21 04 29 ALBACETE

• SE TRASPASA pescade
ría en Luis Vives, 15. Tef 
50 5916

• SE TRASPASAN restau
rantes céntricos, con buen 
mobiliario y maquinaria. Pre
cios interesantes. Tel: 
2216 35.

n
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'‘Tal Cual” ha buscado 
nueva presentadora y 
directora La Tribuna

TELEVISION

Marisol Galdón y Soledad Comis darán un tono más atrevido al formato de siempre

El espacio de la 2 “Tal cual
cambia de director y presentador

MADRID. (Efe).- Tras la 
marcha de Angel Casas para 
hacerse cargo de “Los Unos 
y los Otros” en TVE 1, el espa
cio que presentaba en La 2, 
“Tal Cual”, ha buscado nueva 
presentadora y directora; Mari
sol Galdón y Soledad Comis, 
respectivamente, que darán un 
tono más atrevido al formato 
de siempre.

Soledad Comis, antes subdi
rectora del programa, aseguró 
a Efe que se mantendrá la 
estructura ya conocida por la 
audiencia: dos entrevistas y una 
tertulia, “aunque el estilo nece
sariamente variará”.

“Para sustituir a Casas, TVE 
buscaba a una mujer, porque 
si era un hombre las compa
raciones surgirían inevitable-

► “Deseos ocultos”.- Un lar
gometraje que Antena 3 TV 
emite a las 15,30.
Una mujer casada de mediana 
edad siente que su vida ha 

. dejado de tener significado 
sexual.
Aunque todavía se considera 
atractiva, su marido no le pres
ta ninguna atracción.

► “Dos gemelas estupendas”.- 
En su habitual espacio dedi
cado al cine español, Tele 5 
emite, a las 17,30, “Dos geme
las estupendas”, un largome
traje protagonizado, como no, 
por Pili y Mili, en el papel 

- de dos hermanas idénticas de 
las que, desafortunadamente, 
se enamora el mismo hombre.

► “Makinavaja, el último cho- 
riso”.- Ello dará lugar a un 
sin fin de confusiones.
Antena 2 TV emite, a las 22,00, 
“Makinavaja, el último chori- 
so”, un largometraje protago
nizado por Andrés Pajares, 
Carmen Conesa, Jesús Bonilla 
y Pedro Reyes.
Un “choriso” de poca monta 
conocido por “el maki” es 
requerido por la policía duran
te un atraco a un banco, para 

, , que intente disuadir a los 
asaltantes.
Lejos de ello y viendo que 
entre los retenidos hay un obis
po .
Maki decide unirse a la banda, 
consiguiendo escapar en heli
cóptero del cerco policial.

► “Agítese antes de usarla”.- 
Pajares y Esteso, una de las 

parejas más populares del cine 
español de los primeros años 
80, protagoniza “Agítese antes 
de usarla”, una de sus habi- 

mente, y además que fuera 
joven para acercamos más al 
“target” (perfil) de la audiencia 
de La 2”, explicó.

El hecho objetivo, aseguró 
Comis, es que ahora será una 
mujer la que lo dirija y otra 
la que lo presente, “inevitable
mente habrá mayor acento 
femenino, aunque en ningún 
caso feminista u orientado 
especialmente a las mujeres”.

Como ejemplo de este nuevo 
tono, el programa emitirá la 
semana próxima un debate en 
torno a si la pornografía es 
cosa de hombres y hoy uno 
sobre la estética.

El programa insistirá en la 
línea iniciada ya hace algunos 
programas de huir de los ter
tulianos “profesionales” y de 

Andrés Pajares. Fernando Esteso.James Brolin.

tuaíes comedias que esta vez 
emite Tele 5 emite a las 23,30. 
La clínica “La operadora” ha 
adquirido muy mala fama por
que todo enfermo que entra 
en ella no sale precisamente 
sano.
El consejo de administración, 
en el que se encuentra el ciru
jano Dr. Branquia, ha decidido 
darse publicidad 
algún personaje 
sea internado.

a costa de 
famoso que

► “Bailarines”.- En el ciclo
“A todo ritmo” de Cine Club, 
La 2 emite, a la 01,15, “Bai
larines”, dirigido en 1987 por 
Herbert Ross, protagonizado 
por Mikhail Baryshnikov y 
Alessandra Ferri.
A la compañía del bailarín 
Anton Sergeyev se incorpora 
Lisa, una muchacha joven e 
inocente.
Pronto se siente atrída por 
Anton. Este, que es un hombre 

los personajes famosos en sus 
debates.

“Nosotros tratamos temas 
sobre los que cualquiera tiene 
opinión, son temas de café, ni 
de actualidad ni especialmente 
conflictivos, por eso queremos 
tener gente conocida pero no 
profesionales del asunto”, pre
cisó Comis.

El personaje de Tito B. Dia
gonal adquirirá mayor prota
gonismo y jugará con Marisol 
Galdón a la confrontación 
ideológica y generacional, con 
un humor menos sutil que el 
de Angel Casas.

Para Marisol Galdón, este 
espacio significa su regreso a 
la pequeña pantalla tras un 
paréntesis de dos años.

Las películas del día 

conocedor de su éxito con las 
mujeres, no duda 
marse a la chica 
subtítulos).

► “Eva limpia 
chorros del oro”.- 

en aproxi- 
(V.O. con

como los
Es el título

de la película protagonizada 
por Florinda Chico, Marisa 
Medina y Paloma Hurtado, y 
que Antena 3 TV emite a las 
02,30.
Un matrimonio y sus tres hijos 
dejan su pueblo natal y llegan 
a Madrid con la esperanza de 
encontrar pronto un trabajo. 
El marido no tiene suerte, pero 
la mujer comienza a ganar 
dinero como asistenta, hasta 
que sufre una caída y se rompe 
una pierna.

► “Villarriba y Villabajo”.- La 
familia Berlanga casi al com
pleto, a excepción hecha de la 
mujer de la casa y el más 
pequeño de la saga, serán el

«1

A Angel Casas lo sustituyen Marisol Galdón y Soledad Comis.

W

alma máter de “Villarriba y 
Villabajo”, la serie que el 
próximo mes de mayo comen
zarán a rodar para Televisión 
Española en el madrileño pue
blo de Colmenar de Oreja. 
La cadena pública, junto a 
Gona Televisión y Procter and 
Gamble España, han presu
puestado para la misma 1.300 
millones de pesetas, exacta
mente unos 50 millones para 
cada uno de los 26 episodios, 
de una hora de duración cada 
uno, que durará la serie.
Luis García-Berlanga, el último 
gran triunfador de los Premios 
Goyas, ejercerá en esta ocasión 
las labores de autor y super
visor, dejando a su hijo José 
Luis las de dirección, en las 
que estará acompañado por 
Carlos Gil -se irán turnando 
cada dos episodios-; a su hijo 
Carlos la tarea de componer 
la música de la serie; y a su 
hijo Jorge la de formar parte

■
(i

del elenco de guionistas ,
misma, en el que ;
rán inmersos José y el w 
Menos en la produccio J 
cutiva, en lo que atañe a 
ción de fotografía, y 
supuesto en el repar , 
todas las demás facetas 
algún miembro de la sag • 
El progenitor de la misma en 
absoluto se mostró pr«<^Xra 
por lo que la gente pensar de ver ¿auto Ber« 
en los títulos, ®J^^ «^aniilia 
los periódicos que u .^^ ^^^^ 
se apodera de una ’ 
eso equivaldría a qu 
a ir a la cárcel nunca, P 
cada día se tiemues 
estar metido en a ^^red 
corrupción y '¡°¿%rcía Sej
es todo uno . Luis M jg 
langa, que afirmo q^^.^ ^^ agí 
los objetivos de ’^ ^ esa
tener un acercamiemo .^jg 
España rural que ^ ^ j^of; 
últimamente del e n v^ ^^^g^ 
incluso echó mas len ^^^q. 
al precisar que todos ^^.^^ 
res contratados
míos”. , habrá Q^^En tal categoría ^^ ^^^o 
incluir pues . ^^arDs TriS' 
Juanjo Pnigcorbe, Alfonso 
tancho, Ana Duato,^^ ^^^ 
Lusson, ^^^^®Lz ica Randall’ 
nio Gamero, Momc: k ^^^^^.j 
Gemma Cuerva -ras-
violeta Cela, Jo ^^ggi de 
so, Paloma C®*^ jem. 1^'^' 
Andrés, Monica j^, Jose- 
Manver, Diana SaK p^^^o, 
fina Calatayud o A ^^ ^m 
que componen el g j unos 
departo en el q»^^ Jenra’ 
capítulos, se m sacris'^"; 
nombres como JoW careta

??^"®?"bo“ Enriqueta Cat 
bX 0 paloma Ugo.

M.C.D.2022
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Ilusiones

Trucos de cine en Canal Plus. Kutger Hauer.

NOVEDADES06,00.-

DE

DE

16,15.-

f

5

CARITASPolio 1-11-111

Polio 1-11-111

santo bebedor”

^^ años

eves, 28
n de 1994

TARDES DE CINE
“Comando de guardia

1)0,00.- TIEMPOS DIFICILES
01,00.- NOTICIAS
0130.- SUPERBOXEO
02,30.- TELEVENTA
04,00.- CINE DE MADRU

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- NOTICIAS

09,30.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN

14,00.- UN MUNDO DIFE
RENTE

1430.- EL PRINCIPE DE BEL
AIR

1830.- SALVADOS POR LA
CAMPANA

1930.- LOS VIGILANTES DE
LA PLAYA

2030.- LAS HISTORIAS
AMOR

22,00.- EL PELICULON

21,30.- INFORMA-2

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- DIETARIO
08,03.- A LA BABALA
08,45.- CANAL EDUCATIVO
09,30.- ENTRE SEMANA

nos.
1230.- A LA BABALA
13,55.- DIETARIO
14,00.- NOTICIAS 9

07,00.- EL SORPRENDENTE
HAMMER

RADIO 1
10,00.- LA AVENTURA DEL

SABER

Wilham A. Fraker. Inter

en un asunto turbio.

15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,55.- LA ISLA DEL TESO

RO
17,00.- PARA NOSOTROS
20,00.- BALONCESTO.LIGA

08,05.- ABC WORLD NEWS
CON PETER JEN
NINGS

08,30.- DIBUJOS ANIMA

a oro.
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Al filo de la

verdad .
12,02.- CINE: “El maestro de

esgnma”.
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14.05.- TELESERIE: La Odi

sea.

ILUSIONES OPTICAS
17,13.- SESION ESPECIAL

V.O.: “Arma letal 3”.
19,07.- PIEZAS
19,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: La tienda de los
horrores.

22,00.- ESTRENO CANAL":
Dime una mentira .

23.26.- CINE: “Cita misteriosa .
01,00.- SESION ESPECIAL

V.O.: La puta del rev .
02.30.- CIERRE.

DIRECTOR
01,15.- CINE CLUB
02,45.- CONCIERTO DE

YOSSOU NDOUR
04,00.- DESPEDIDA Y

CIERRE

17,55.- DIETARIO

actividades cu tura es.

SEÑOR 11
02,15.- DIETARIO
02,20.- FIN DE EMISION

INCREIBLES
06,30.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA

09,00.- LOS PERIODICOS

CER
11,10.- HOTEL

13,15.- LA RULETA DE LA
FORTUNA

14,00.- VEREDICTO
1430.- LAS NOTICIAS.
15,00.- VEREDICTO
1530.- DEJATE QUERER
1630.- MUJERES PELIGRO

SAS

Comedia.

968. 79 min. Dirección:

mismo hombre. Ello

01,40.- ESTE PAIS NECESITA
UN REPASO

NOVEDADES02,55.-
INCREIBLES

03,55.- CIERRE DE PRO
GRAMACION

00 meses

NAL
*0- LA PRIMERA RES-

- NO TE RIAS QUE ES 

TELEDIARIO-1

Sí\

ópticas en
‘Ta leyenda del a «

a a

Trucos de cine”, el
espacio de Canal Plus

En el programa de Canal Plus 
Trucos de cine”, Ken Ralston, gana
dor de cuatro Oscar por los efectos 
de “Cocoon Quien engaño a 
Roger Rabbit”, “La muerte os sienta
tan bien’ y “El retorno del Jedi”,
explicará hoy el secreto de las imá
genes rodadas independientemente.

Ralston, instruido en la factoría
de Georges Lucas, muestra la forma 
de alcanzar resultados ópticos
atediante la superposición.

JO- EURONEWS 
<• TELEDIARIO MATI

PUESTA
ESTRELLITA MIA
POR TU SALUD
PASA LA VIDA
EL MENU DE KAR- 

„ LOS ARGUIÑANO
NOTICIAS

INFORMATIVO 
TERRITORIAL

ALEJANDRA 
VUELTA CICLISTA A 
ESPAÑA 1994. Cuarta

0730.- PINNIC
09,10.- LOS DESAYUNOS DE

1130.- LA PELICULA DE LA
MANANA “El toque del
bailarín”. Dirección:

pretes: Burt Reynolds,
Ossie Davis. B.L. Stryker
es un policía retirado
prematuramente por
haber estado implicado

07,30.- TRAS 3 TRIS, BUE
NOS DIAS

13,00.- EL EQUIPO A

15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE
1730.- CONTACTO EN CALI

FORNIA

en Jueves Cine
El espacio de la Segunda Cadena

de Televisión Española Jueves cine,
emite a las 23,00 horas la película
La leyenda del santo bebedor 1988,
dirigida por Ermanno Olmi e inter
pretada por Kutger Hauer, Anthony
Quayle.

Argumento:
Un vagabundo que duerme bajo

los puentes de Pans, recibe la visita
de un enigmático individuo vestido
de negro.

Esta película recibió el premio
Donatello al mejor director.

07,00.- LA TELE ES TUYA,
COLEGA

09,15.- ANTONELLA
10,05.- MICAELA
10,55.- COMER ES UN PLA

12,00.- óDE QUE PARTE
ESTAS?

DOS: Despierta peque y

B

12,00.- VECINOS. La vida de
tres familias que viven en
un barrio australiano, en
la que se muestran las
ilusiones, intrigas, espe
ranzas de todos los veci
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DIRECTO , DIRECTO 
ypELTA CICLISTA A 
ESPAÑA. (Resumen)

• TELEDIARIO-2
EL TIEMPO

EL PRIMI-JUEGO. 
programa concurso en 
wecto, donde los par- 
felpantes, jugando en el 
panel millonario” y en 
a ‘ruleta cienmillonaria
P^.^fen ganar hasta cien 
jaulones de pesetas, 
ocluye los sorteos de 
Lotería Primitiva” y de 

a nueva “Lotería Nacio- 
de los jueves”.

■ ^QUE APOSTAMOS? 
■ UN DIA VOLVERE, 

expectativas en torno 
an Julivert, viejo mili- 

fíe de la guerrilla urba- 
‘^^'Loxeador y atra- 

dor de bancos, empie- 
a diluirse a su com- 

Balbina 
j ^^'^ ^^f sobre posi- 

^Wades de trabajo, y le 
a Aoc vaya a ver 
<f tía monja, la Madre

c^^E)IAR1O-3

.^L VIEJO POLICIA

13,10.- PINNIC. Programa
infantil en el que inclu
yen varias senes de dibu
jos animados.

ACB Piay off titulo
(cuartos de tmal )
partido)

22,00.- AL GRANO

19,00.- CALIFONIA DREAMS 1430.- TELESERIE: Espías de
15,30.- BELLEZA Y PODER.

21,00.- NOTICIAS
21,30.- FARMACIA

GUARDIA

20.

23,00.- JUEVES DE CINE “La 
leyenda del santo bebe
dor” 1988. Dirección: 
Ermanno Olmi. Intérpre
tes: Rutger Hauer, Ant
hony Quayle. Un vaga
bundo que duerme bajo 
los puentes de París, 
recibe la visita de un 
enigmático individuo 
vestido de negro. GRAN 
PREMIO DAVID 
DONATELLO. MEJOR

guante blanco.
Ridee le dice a Brooke

1730.- CINE ESPAÑOL “Dos 15,00.- CINE: “Un lugar lla
que la ama. Bill, que ha

gemelas estupendas mado paraíso .
sorprendido a Mareo y
Blake besandose, se sien

a- Mexicana.
Espano-

Co or.

Miguel Morayta Inter
pretes: Pili y Mili, Sean
Flynn. PiIi y Mili son dos
hermanas gemelas de las
que desafortunadamen
te, se han enamorado del

16,48.- DOCUMENTAL:
TRUCOS DE CINE.

te muy herido. Ken pide
a Stephanie que mire las
cintas del laboratorio de
nuevo, pero ella que ha
decidido no trabajar en
el diseño, le pide que las
destruya.

GADA dara lugar a un sin fin 
de confusiones.

1930.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,05.- TELECUPON
21,15.- PRESSING FUTBOL 

R.C.D. Español- Real 
Madrid

23,20.- CINE “Agítese antes de 
usarla” Comedia. Espa
ñola. Color. 1983. 81 
min. Dirección: Mariano 
Ozores.

01,05.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

20,00.- AVANCE REDAC
CION

20.05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE: Sigue 

soñando.
21,00.- TELESERIE: Primos 

lejanos.
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- INFORMACION 

DEPORTIVA
21,57.- PRIMER PLANO

18,00.- A LA BABALA
18,45.- EL COCHE FANTAS

TICO
19,30.- EN DIRECTO
20,25.- DIETARIO
2030.- NOTICIAS 9
21,10.- EL TIEMPO
21,15.- TODO POR LA 

AUDIENCIA
22.30.- JUEVES CINE
00,30.- LA ESFERA DE LA 

CULTURA. Magazine 
cultural en el que ten
drán cabida todas las

01.30.- HA LLAMADO EL

’'Í^
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Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Trabajemos 
por la justicia

Tétan^

Colabora
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LE FINANCIAMOS SUS COMPRAS SIN INTERESES 
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LISTAS DE BODA
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AT.TOZANO
El juez Barbero 
será “abogado 
defensor” en un 
juicio literario 
contra Arroyo

La Asociación Cultural 
“Académicos de Argamasi
lla”, de Argamasilla de Alba, 
ha organizado un jucio lite
rario, de marcado estilo cer
vantino, en el que se encau
sará al rector de la Univer- 
siad, Luis Arroyo. Actuará 
como abogado defensor Mari
no Barbero Santos, magistra
do del Tribunal Supremo, que 
ha adquirido celebridad por 
las investigaciones que lleva 
a cabo sobre la financiación 
irregular del PSOE a través 
de FILESA. El acto se cele
brará el próximo sábado día 
30 en la localidad manchega.

o

Lunes, 25 .......... 46329 
Martes, 26 ..... 80607
Miércoles, 27 06827
Jueves, 21 ......... 08850
Viernes, 22 .....59669

Serie 047

f -roi_snisi&AA V FABRICA DE TOLDOS J
ESPACIOS PROTEGIDOS 

TOLDOS
CARPINTERIA METALICA

P. I. Campollano, C/ C, 21

Tfno: 52 02 04 ALBACETE

BONOLOTO
Lunes, día 25
28-32-43-46-48-49

Comple. 41 Rein. 4
Martes, día 26
17-22-23-31-39-45

Comple, 36 Rein. 6
Miércoles, día 27

6—18-21-34—43—48
Comple. 4 Rein. 5
Viernes, día 22
4- 5-10-14-25-26

Comple. 18 Rein. 5
PRIMITIVA

Jueves, día 21
4- 8-34-39-41 -45

Comple. 35 Rein. 1
Sábado, día 23
3-13-22-38—42—48

Comple. 17 Rein. 4

1

Según el consejero de Agricultura de Murcia, Antonio León

Acusan de ocultar excedentes 
a la Confederación del Tajo

►
 Ni Ias ambulancias se libran.- Como puede verse en la fotografía de Jesús 

Moreno, el celo en la imposición de multas de tráfico no deja lugar a dudas. Ni 
siquiera las ambulancias, que se supone están siempre de servicio, se libran de la 
“papela”. Aunque también es cierto que hay muchos vehículos que abusan de su 
condición de Servicio Público y aparcan en cualquier sitio, mientras el conductor 
medio se harta de dar vueltas y pagar tickets de zona azul.

El consejero de Agricul
tura de Murcia, Antonio 
León, acusó ayer a la Con
federación Hidrográfica del 
Tajo de ocultar excedentes 
en los pantanos de cabece
ra, que nutren el trasvase 
a la cuenca del Segura, y 
citó como ejemplo los 24 
hectómetros cúbicos del 
embalse de Bolarque (Gua
dalajara).

Según León, estos 24 hec
tómetros no han sido con
tabilizados por dicha Con
federación en el informe 
presentado a la Comisión 
Central de Explotación del 
Acueducto Tajo-Segura, en 
el que ésta se basó para 
remitir al Consejo de Minis
tros la petición de trasvasar 

35 hectómetros cúbicos al 
Segura para riego, cinco 
menos que los solicitados 
por los regantes del Segura.

El consejero murciano 
afirmó que en los embalses 
de cabecera del Tajo existen 
540 hectómetros cúbicos de 
agua “por lo que hay exce
dentes más que sobrados 
para trasvasar 40 hectóme
tros, y para más”.

Tras mostrar su indigna
ción por la decisión de la 
Comisión Central de Explo
tación, León indicó que ésta 
había cedido “a la presión 
de cuatro personas” y que 
la Confederación del Tajo 
presentó a la misma “dos 
informes contradictorios y 
faltos de rigor”.

Consideró que, según la 
Ley de Aguas, esta Comi
sión no está facultada “para 
decir si hay o no exceden
tes”, por lo que va a pro
poner al gobierno murciano 
que recurra la decisión de 
remitirse al Consejo de 
Ministros, lo que sólo puede 
hacer cuando concurren cir
cunstancias extraordinarias, 
que, en su opinión, no se 
dan actualmente. Indicó 
también que los informes de 
la Confederación del Tajo 
"responden a determinados 
intereses, que no son gene
rales, y la Comisión es res
ponsable de asegurar que 
las leyes del Trasvase se 
cumplan”, lo que, en su opi
nión no se ha hecho.

► Hay veces en que esta uno 
más guapo con la boca cerra
da. Es el caso del Gabinete 
de Prensa del Ayuntamiento, 
que ha emitido una nota 
informativa que no tiene des
perdicio, intentando justificar 
lo injustificable con el apar
camiento por el morro de que 
disfrutan nuestros concejales.

► Dice el susodicho Gabi
nete que “los concejales hace
mos uso de un espacio de - 
plazas, compartido con 
servicios municipales, u 
teniendo en consecuencia 
aparcamiento gratuito • u 
si no es gratuito, que no 
expliquen dónde tienen 
parquímetro.

► Y también dice la nota que 
en zona azul, los condales 
sí pagan. Pues eso ‘¡i 
tuvieran bula. Lo dicho, 
dos están más bonicos.

► Los comerciantes 
trican y no paran sobre la^P^^ 
tonalizacion y ei > 5 
híper. El reportaje q«e 
cemos hoy no es mas q 
punta del iceberg 
malestar enorme. ■ ? 
se juegan la supervivencia...
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El morro de los concejales.
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